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Ocupará el mismo cargo en Avila, mientras afirma que “no ha habido cese ni dimisión”

Juan Francisco Rodríguez abandonará 
la Dirección Provincial del INSALUD

Juan Francisco Rodrí
guez abandonará el cargo 
de director provincial del 
INSALUD en Segovia para 
pasar a ocupar el mismo en 
Avila. Según ha asegurado 
en una entrevista concedida 
a este periódico, “no ha ha
bido cese ni dimisión, sino 
un cambio de destino”.

El año pasado, el personal 
del Hospital General había so
licitado la dimisión de Rodrí
guez y de la gerente. Charline 
Arnold, que fue sustituida por 
Rosa Bermejo.

No obstante, en unas decla
raciones ha afirmado que "la 
dimisión es un mero acto ad
ministrativo obligado por el 
cambio de destino. No ha ha
bido cese ni dimisión, sino una 
propuesta de la Dirección Ge
neral del INSALUD de cam
bio de destino".

Juan Francisco Rodríguez 
reconoce que con la llegada de 
Rosa Bermejo se ha registrado 
un cambio de actitud, de for
mas y de métodos de trabajo, 
"y el tema que originó momen-

Rodríguez piensa que la tensión que se registraba en el Hospital ha desaparecido. j u an  mar t in

tos de tensión ha quedado re
suelto".

Mientras que desconoce

quien puede ser su sustituto. 
Rodríguez afirma que “el tra
bajo duro es el día a día" y que

cuando se pidió su dimisión 
"fue una etapa movida".

(Púg. 5)

La Diputación 
ofrece ayuda 
condicionada 
para las líneas 
de ferrocarril

La Diputación de Segovia 
está dispuesta a asumir parte del 
déficit de RENFE para asegurar 
el mantenimiento de los servi
cios ferroviarios en la provincia. 
La voluntad de la instituición se- 
goviana fue trasmitida por el vi
cepresidente segundo del ente 
provincial. Luis Fuentes, en la 
reunión celebrada ayer en Valla
do! id entre el consejero de Fo
mento. Jesús Merino, y los rep
resentantes de las nueve diputa
ciones de la región.

Sin embargo, al término de la 
reunión Fuentes aseguraba que el 
apoyo económico de las diputa
ciones y también de la Junta está 
condicionado al compromiso de 
RENFE de invertir en la mejora de 
los sen icios. "No vamos a tirar el 
dinero, pagando un déficil y que 
luego nos digan que tenemos que 
cerrar porque no se puede mante
ner". explicó Luis Fuentes.

Merino viajará hoy con Angel 
Diez Ripa. director general de 
Transportes de la región, hasta Ma
drid para entrevistarse con respon
sables del Ministerio de Obras Pú
blicas y Transportes, y RENFE.

(Pág. 7)

El PSOE aboga por la 
continuidad en las

candidaturas municipales
El secretario provincial del 

pSOE, Arturo González, ase
guró que la comisión ejecutiva 
del partido apostará por la con- 
hnuidad en la selección de las 
^ndidaturas que presentarán 
en las próximas elecciones lo
Cales y autonómicas del 28 de 
mayo.

González señaló , en relación 
al cabeza de lista a la Alcaldía de 
egovia, que no existen dificul- 

ades en el seno del partido para 
esignarle. manifestando que el 

El número de parados en 
Segovia se incrementó en 34 
personas durante diciembre

número de parados regis- 
deliv en *u Glicina de Empleo 

NEM de Segovia. al término 
'ciembre, subió en 34 perso

con i rLlacion ai mes anterior 
dn. 0 ia cifra de desempleu- 
fr» Se s‘l“u en 5.617 personas, 

ente a las 5.583 del mes de 
noviembre.
5H 11 ^^•'ia y León subió en 
am Peisonus en relación al mes 
un iJOr‘ siluándosc en 138.278. 

4.29 por ciento de la pobla

actual portavoz del Grupo So
cialista municipal, Javier Re
guera, podría repetir como can
didato en la lista socialista.

Por otra parte, el dirigente 
del PSOE rechazó los resul
tados de los sondeos electora
les que vaticinan la mayoría 
absoluta para el PP. poniendo 
en duda su credibilidad y ma
nifestando que son "demasia
do interesadas" en algunos 
casos.

(Pág. 6)

ción activa. Según datos del Mi
nisterio de Trabajo, el aumento 
del paro en diciembre en la co
munidad fue de un 0.37 porcien- 
lo respecto a noviembre.

El desempleo se redujo el año 
pasado, a nivel nacional, en 
149.013 personas y en diciembre 
lo hizo en 43.051. frente a la 
previsión inicial del Gobierno de 
aumento en unas 120.000 perso
nas en 1994.

(Pdg. 12 y 15)

AL DIA

8 Piden la 
denominación de 
origen para el 
cordero de 
Segovia.

11 Turégano 
pospone el 
proyecto del 
Museo de los 
Angeles.

• TELEFOTO EFE

La secretaria de Estado de Justicia. María Teresa Fernández de la Vega.

12 El alcalde de 
Avila, nuevo 
portavoz del PP 
en el Senado.

El Gobierno anuncia una
querella contra José Amedo 

por calumnias y desacato

16 El Rey y 
Cárter, premio de 
la paz por la 
UNESCO.

El Servicio Jurídico del Esta
do presentó ayer una querella del 
Gobierno contra José Amedo. 
como presunto autor de los deli
tos de calumnias al Gobierno de 
la nación y desacato.

Así lo informó la secretaria de 
Estado de Justicia. María Teresa 
Fernández de la Vega, quien ex
plicó que la querella es por haber

acusado al Gobierno del pago de 
doscientos millones de pesetas a 
él y a Míchcl Domínguez.

Por su parte, el ex secretario 
de Estado para la Seguridad Ra
fael Vera denunció ayer al juez 
Baltasar Garzón por "torturas y 
coacciones" a algunos implica
dos en el "caso GAL".

(fMgs. 13 y 14)

M.C.D. 2022



2 AGENDA EL ADELANTADO DE SEGO\ iA
Miércoles 11 de enero de 1995

CALENDARIO

TERMOMETRO

PARA HOY
Van: 11 días, faltan: 354.
Sol: De 08,37 a 18,08.
Luna: De 13,35 a 2,56.
Luna llena el próximo día 16 

en Cáncer.
Hoy empiezan a crecer las 

mañanas.

SANTORAL

HOY: Higinio, Palemón, Sal- 
vio, Leucio, Donato y Agento, 
Pedro, Severo, Teodosio, Ho
norata virgen.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Atienza Silvestre, 
José Zorrilla, 127.

PROVINCIAS TEM MAX. TEM.MIN. PL/M2

Avila............ ...................... 5,4 -3,0
Burgos ....... ...................... 69 2 0 n i
León............ ...................... 8,8 -1,4
Falencia .... ...................... 6,5 -1,0
Salamanca.. ...................... 8,2 -1,8
Segovia....... ..................... 60 -1 0
Soria............ ..................... 9 0 -1 0
Valladolid.. ..................... 9,0 -0,8
Zamora....... ..................... 9,5 -0,2

TEMPERATURAS EN LIGERO ASCENSO

Hoy, poco nuboso, con algunos intervalos nubosos en 
la sierra; brumas y algunas nieblas matinales; tempera
turas en ligero ascenso, con máximas comprendidas 
entre 7 y 9 grados y mínimas previstas para la próxima 
madrugada entre -1 y 1 grados; vientos flojos con predo
minio de la componente norte.

ADEMAS

Asamblea de la 
asociación 

“María del Salto”
El próximo día 24. cele

brarán asamblea general 
ordinaria la asociación 
provincial de amas de casa 
“María del Salto”, a las 
18.00 horas en primera 
convocatoria, y a las 18,30 
horas en segunda, en el sa
lón de actos del Servicio 
Territorial de Cultura de la 
Junta (calle Infanta Isa
bel).

Con el siguiente orden 
del día:

— Lectura y aproba
ción, si procede, del acta 
de la junta general ante
rior.

— Memoria de las ac
tividades realizadas du
rante el terminado año de 
1994.

— Estado de cuentas 
del ejercicio de 1994.

— Lectura y aproba
ción, si procede del presu
puesto, para el añó en cur
so de 1995.

— Informe de la presi
denta.

’ — Ruegos y preguntas.

Cómo encontrar 
empleo

La empresa “Líder Re
cursos Humanos", en co
laboración con la Unión 
de Cooperativas de Traba
jo Asociado, va a impartir 
un curso titulado “Cómo 
encontrar empleo".

Destinatarios: perso
nas que busquen empleo 
y trabajadores que quie
ran cambiar de activi
dad.

Duración: Del 23 de 
enero al 27 de enero.

Plazo matrícula: Hasta 
el día 18.

Información e inscrip
ciones: Líder Recursos 
Humanos, plaza de San 
Miguel. 3. Valladolid.

Tf: 983 37 63 63.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOV1A

Casino de la Unión
— III exposición itinerante 

de obras pictóricas de la fede
ración Española de Círculos y 
Casinos Culturales. Hasta el 19 
de enero.

Bar Santana
—Espejos y esmaltes. Geno

veva. Hasta el día 15 de enero.

Casa de los Picos 
( Escuela de Artes y

Oficios)
— Polaroids. Manuel Sesma. 

Hasta el 31 de enero. Inaugura
ción mañana jueves, a las 19.00 
horas.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanentes: 
'Cristal de La Granja", siglo XVIII y 
XIX. “Vidrio europeo", siglo XVI- 
XIX. ‘Tecnología del vidrio". “Vidrio 
artístico contemporáneo". ‘Teatro ca- 
tóplrico esférico” Horario de visitas: 
de 11,00 a 19,00 horas ininterrumpi
damente. Lunes y martes, las salas 
permanecerán cerradas. Lunes y 
martes así como los demás días po
drán acoger a grupos de más de 15 
personas mediante previa citación.

Jardines del Palacio Real
Visitas gratuitas a los recintos 

y lugares siguientes:
— “El Laberinto”, ermita de 

San Ildefonso y jardines de “La 
partida de la reina", piscifacto
ría. Horario hasta el 28 de fe
brero de 10,00 a 18,00 horas.

■ CONVOCATORIAS
IV Torneo UNICEF de mus

Desde hoy lunes día 9 y hasta 
el día 14. del presente mes. se 
está celebrando en el hotel 
“Puerta de Segovia", la cuarta 
edición del torneo de UNICEF 
de mus. La finalidad del cam
peonato es recaudar fondos para

ayudar a financiar el programa 
“PROANDES II".

Con la colaboración de orga
nismos, empresas y particulares, 
se pretende lograr que el torneo 
se juegue de forma distendida, 
en el que los participantes lo ha
gan sobre todo con la satisfac
ción de que están ayudando a la 
infancia más necesitada.

■ AVISOS
Estado de las carreteras

Al cierre de esta edición era 
necesario circular con precaución 
por diversas carreteras de la pro
vincia. debido a la nieve.

Se encontraba cerrado el 
puerto de La Quesera ( en la 
SG-112 desde Riofrío de Riaza 
a límite de provincia de Guada- 
lajara) y con precaución desde 
Navafría a! puerto de Navafría, 
del puerto de Navacerrada al de 
Cotos y en el puente sobre el río 
Eresma hasta Navacerrada.

Misa Castellana
El Centro de Cultura y Pro

moción de la Mujer de San Mi- 
llán comunica que hoy, a partir 
de las 17,00 horas, habrá ensayo 
de la Misa Castellana. Ruegan a 
todas las señoras que vayan a 
asistir a la fiesta de Santa Ague
da que participen en los ensayos.

Programa de Termalismo
Social

Resolución del 5 de diciembre

■ RECOMENDAMOS
CAMINOS 
SILENCIOSOS

El día 13, a partir de las 
20.30 horas, en el Torreón 
de Lozoya. será inaugurada 
la muestra “Caminos silen
ciosos”, dentro del Progra
ma Escuelas Taller. A tra
vés de la muestra se preten
de sensibilizar sobre la ne
cesidad de conservar y re
valorizar la red de vías pe
cuarias. defendiendo el pa
trimonio artístico y natural 
asociados a las mismas.

de 1994. del INSERSO, por la 
que se convocan plazas para 
pensionistas que deseen parti
cipar en el Programa de Terma
lismo Social 1995. Oferta—49 
balnearios (325 plazas para Se
govia).

Beneficiarios— pensionis
tas de algún sistema de seguri
dad social público por jubila
ción e invalidez. Si lo es por el 
concepto de viudedad o de 
otros, deberá haber cumplido 
los 60 años de edad. También 
los cónyuges de quienes reú
nan los requisitos anteriores, 
que necesiten tratamiento. Pre- 
cios/plaza— desde 26.000 pts 
a 48.700 pesetas. Turnos — de 
I5 días.

Admisión y lugar de presenta
ción de solicitudes— hasta el 25 
de enero de 1995. para turnos de 
marzo a agosto.

Hasta el 31 de mayo para los 
turnos de septiembre a diciem
bre de 1995. En la Dirección 
Provincial y Centros del INSER- 
SO -.

Voluntariado
Actividades Educativas Cul

turales comunica que está 
abierto el plazo de inscripción 
para el programa de voluntaria
do de ICYE. Se ofrece la posi
bilidad de realizar un programa 
de voluntariado con una ONG 
durante 12 meses, en alguno de 
los 30 países repartidos por los 
cinco continentes en los que 
AEC trabaja. Para más infor
mación: AEC. C/ Caballero de 
Gracia. 24.-4° deha. 28013 Ma
drid. Telf: 523 20 54. y 532 48 
78.

■ CONVOCATORIAS
Los viajeros y sus 

fotografías
Mañana jueves, a partir de 

las 20,00 horas, dentro del ci
clo de audiovisuales organiza
do por la Obra Cultural de Caja 
Segovia, titulado “Los viajeros 
y sus fotografías” se presenta 
en la sala de la biblioteca del 
Torreón de Lozoya el audiovi
sual “Kenia" de Francisco J. 
Sánchez-Aguado.

BONOLOTO 
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Las incongruencias de los 
grandes rallies: El Granada-Dakar

“No te fuiste, te 
mandamos”

” JUAN A. SAIZ GARRIDO

Los grandes rallies "de 
aventuras": el Camel-Tro- 
I phy y. principalmente, el 

París-Dakar (actualmente 
"Granada-Dakar", por la nega
tiva del Gobierno francés, a cir
cular por su territorio, y los cien 
millones de pesetas —más gas
tos de organización del inicio— 
que ha aportado la ciudad anda
luza), disfruan de una cobertura 
impresionante por parte de los 
medios de comunicación, que 
nos transmiten una imagen de 
leyenda: aventureros en pos de 
gloriosas gestas en los “últi
mos" y más desérticos rincones 
de nuestro mundo, a lomos de 
sus cabalgaduras mecánicas de 
dos ruedas, o al volante los más 
sofisticados automóviles y ca
miones para este tipo de super
ficies.

Pero... ¿qué hay detrás de es
tos macro-rallies? ¿Quién los 
apoya y con qué fin? ¿Qué efec
tos tienen, tanto para las perso
nas y entornos naturales de los 
países que atraviesan (España. 
Marruecos, Sahara Occidental. 
Mauritania, Guinea y Senegal), 
como para los habitantes y el 
entorno natural del denomina
do “mundo occidental", que les 
crea, y cuyas imágenes y comu
nicaciones consume?
. Lo primero que existe es un 
interés económico evidente 
(aunque enmascarado por el 
presunto" interés deportivo). 

Se calcula que el Rally Grana
da-Dakar 1995 mueve unos 
ocho mil millones de pesetas; 
y lo que sí está claro es que 
supone un gran negocio para 
w empresa organizadora: La 
.SO—Thierry Sabine Orga- 

nization—, propiedad del gru
po Amaury.

Otras grandes beneficiadas 
con la celebración de estos 
espectáculos" son las princi

pales empresas automovilísti
cas (principales patrocinado
ras de Ja prueba), pues el dine- 
r° así invertido da un rendi
miento mayor que cualquier 
campaña publicitaria a la hora 
de promover las ventas de 
vehículos y motos todoterreno 
sin entrar a considerar los im

Pactos ambientales que éstas 
Produzcan).

Insulto a la dignidad
El tercer gran trozo del pas

e corresponde, como es lógi- 
a los medios de comunica- 

•on (350 periodistas cubren 
mformación del rally, más 

^jembros de la organización 
n y®"-’ sólo cien menos que 
P^icipanies -^450—. No se 
aria esta amplia cobertura si 

ah n¡ass"media no tuvieran la 
poluta certeza de obtener 
^andes beneficios con la co- 
dercialización de la informa- 
on generada y las campañas
Publicidad asociadas.

, Os grandes perjudicados 
les1 dVCZ más)son *os habitan- 
oa , 6 *os lugares P°r donde 
n?»3 C* ra**y* Aue no sólo tie- 

n que sufrir el impacto am- 
cntal que genera una carava

TELEFOTO EFE
En los grandes rallies existe un interés económico evidente

na tan extensa (252 vehículos: 
99 motos, 87 coches y 66 ca
miones) de este tipo de vehí
culos, sino que tienen que 
aguantar los efectos directos e 
indirectos que les crea su 
paso, pues el rally no tiene 
ningún tipo de interés por las 
condiciones de vida de los 
pueblos por los que transita, 
sino que se limita a atravesar
los de forma avasalladora.

J.P. de Albeniz también de
nuncia este “avasallamiento" 
al que se somete al denomina
do Tercer Mundo: “Gracias a 
estas carreras los nativos co
nocen puntualmente la evolu
ción de la tecnología. Si están 
un poco atentos pueden con
templar, cada año por estas 
mismas fechas, los avances de 
esa misma mecánica que ellos 
necesitarían para extraer agua 
de un suelo seco o para sem
brar y recoger sus cosechas".

En la misma línea se mani
fiestan Villalvilla y García 
(1994): “El Rally París-Dakar 
es un insulto a la dignidad de los 
pueblos africanos. Una burla 
para los millones de seres hu
manos que mueren de hambre 
en Africa. Un despilfarro inad
misible, una ostentación hirien
te ante los pueblos más empo
brecidos del planeta".

Pero no sólo se insulta a su 
dignidad, también se abando
nan allí desechos y residuos, 
tienen que aguantar el ruido 
atronador, el polvo levantado, 
en muchas ocasiones atrope
llos y accidentes y —casi 
siempre— la explosión de sus 
recursos": “Así como la de
mostración "agresiva e impo
sitiva" de las formas ideológi
cas y de consumo capitalista y 
occidental".

Añade la Comisión del 0,7 
de Granada, cuando muestra 
sumás firme rechazo al rally, 
al considerar que esta prueba 
constituye “una muestra más 
de ostentación y prepotencia 
que los países del Norte ejer
cen sobre los empobrecidos 
del Sur".

Rudos pilotos
Retomamos, finalmente, la 

última pregunta que nos ha
cíamos: ¿Qué efectos tienen 
estos rallies para los habitan
tes y el entorno natural del 
“mundo occidental" que les 
crea, y que consume sus imá
genes y comunicaciones?

VICTOR M. LOPEZ

La conexión con diferentes 
campañas publicitarias para la 
venta de todoterrenos por par
te de las diferentes empresas 
automovilísticas es evidente y 
efectiva; el dinero invertido 
genera grandes ganancias 
económicas. La necesidad de 
consumo ya ha sido creada 
por los mass-media: le emula
ción de los grandes rallies, la 
competición, la aventura.

Serra (1992) lo explica con 
gran claridad: “Las imágenes 
televisivas de coches atrave
sando el desierto y cubriendo 
de polvo a los nativos se han 
convertido en el nuevo para
digma de aventura".

El consumidor medio tien
de a emular a los “rudos” pi
lotos que duermen en el suelo, 
comen lo que pueden y se 
orientan con una brújula (esto 
constituye una falacia más, 
pues la realidad de este tipo de 
rallies es muy diferente). Esta 
competición se convierte en 
un aliciente para la prolifera
ción de vehículos y motos to- 
doterreno, en su mayor parte 
conducidos por habitantes de 
la urbe, que “juegan" al París- 
Dakar, incluso organizando 
sus propios “raids”.

El deterioro que, a través de 
estas prácticas, se produce en 
nuestro medio natural y patri
monio histórico, es consider
able. Y cuando estos “aventu
reros de pacotilla" encuentran 
restricciones a estas prácticas 
en su lugar de origen, se des
plazan para realizarlas a zonas 
(habitualmente de montaña) 
donde las limitaciones legales 
aún no existen.

Es el caso de la “invasión" 
de “mad-max” europeos 
(principalmente franceses) de 
nuestros mejores parajes natu
rales. Ya en 1992 Serra de
nuncia la existencia de estos 
hechos en el Pirineo español; 
la misma zona en que diferen
tes agencias francesas de tu
rismo ofertan rallies 4x4.

Ya en nuestro ámbito físico 
más cercano (Castilla y León), 
los usuarios madrileños de to- 
doterrenos, a raíz de la prohibi
ción de estas prácticas por parte 
de la comunidad autónoma de 
Madrid en numerosas zonas de 
la vertiente sur de la sierra de 
Guadarrama, las llevan a cabo 
en zonas limítrofes (vertiente 
norte), donde no existe una se
ria normativa al respecto.

Pues el caso es que quería des
cansar un poco de andar en 
los papeles, pero he recorda

do el compromiso escrito de con
taros el resultado de la improvisa
da campaña sobre Jesús Torres y 
Mozambique. De modo que en 
eso estamos. Os lo escribo a gusto, 
pues las noticias son satisfacto
rias. Con buen olfato me lo antici
pó en su día José María López, en 
Radio Segovia. “Tranquilo, Jua- 
nito, que esto está hecho”.

Llego ahora de la oficina espi- 
nariega de la Caja, y Victoria me 
dice que el saldo de la cuenta a la 
fecha de hoy (10-1-95) ha supera
do ya el millón de pesetas 
(1.038.000 pías., concretamente). 
Los ingresos, además de los lógi
cos del municipio, vienen de los 
sitios más dispares y sobre todo de 
aquellos lugares donde Jesús tuvo 
alguna relación directa: Segovia, 
la parroquia de San Frutos, Pini- 
llos, Espirdo, La Higuera, Villa- 
castín, Cantimpalos, Nava de la 
Asunción y muchos otros pueblos 
de la provincia.

Muchas tranferencias vienen 
de Madrid o Huesca y una, con 
carácter permanente, de una aso
ciación del País Vasco. Gracias, 
pues a EL ADELANTADO y a 
todos los medios que han contri
buido a la difusión.

Como un dato más de cómo ha 
calado esta campaña en todos los 
ambientes y rincones, los veinti
tantos chicos de la rondalla del 
colegio “Arcipreste de Hita", con 
Niño a la cabeza, después de pedir 
el aguinaldo la tarde de Noche
buena, y del obligado reparto, de
cidieron dedicar una cantidad 
“para el cura ese de Mozambi
que". A mí. personalmente, me 
han dado también algunas canti- 
dades.que son las que vengo de 
ingresar en la famosa cuenta.

Antes de navidades estuve a ver 
a la Sra. Beatriz y al Sr. Eustaquio 
“El Rufo", en la Residencia Sa
cerdotal. y me contaban cómo 
personas conocidas de Segovia y 
de la propia residencia les habían 
comentado muy positivamente el 
artículo de EL ADELANTADO y 
las entrevistas de la Radio, y cómo 
la gente les entregaba dinero en 
mano, aunque ellos les remitían a 
la de la Caja.

Objetivo alcanzado
Haciendo cuentas, parece que 

el objetivo concreto de esta cam
paña está a punto de lograrse. La 
cantidad que se demandaba era. 
aproximadamente, de dos millo
nes y medio de pesetas (2().(XX) 
dólares). A primeros de diciembre 
se aprovechó el viaje hacia Mo
zambique de uno de los compañe
ros de Jesús y se le mandó linio el 
dinero que hasta ese momento se 
había podido recaudar aproxima
damente un millón de pesetas.

La cuenta quedó a cero y. desde 
entonces, en cosa de unos treinta 
días, el flujo de aportaciones ha 
sido constante, hasta llegar a la 
cantidad citada de I .O38.(XX) ptas.

Me dice Enrique, el cura de La 
Estación, que la parroquia ha he
cho campaña estas navidades, 
además de dos colectas específi
cas en la misa de los días 31 y I. 
Han conseguido I23.(X)O pías..

cantidad que la parroquia va a re
dondear hasta las 200.(X)0 ptas. 
Juan de la Puente, el presidente de 
la Asociación Familiar de La Es
tación, también me ha confirmado 
que de las arcas de la asociación 
se destinará la cantidad que esti
men los socios, lo que me hace 
prever que será sustanciosa, pues, 
si este colectivo existe y funciona, 
de ello tiene mucha culpa Jesús.

En fin, que me parece que por 
una vez nos van a salir las cuentas 
y vamos a poder descansar satis
fechos un rato... pero sólo un rato, 
porque esta historia de Jesús en 
Mozambique, y las constantes ne
cesidades económicas que conlle
va, no se limita a un proyecto con
creto, sino que se trata de un pro
ceso de ayuda permanente. Me 
contaba una de las personas con 
firma en la cuenta que desde 1984 
son más de 10 millones de pesetas, 
los que se han enviado a Mozam
bique. Algo que solamente se ha 
podido conseguir gracias al com
promiso premanente y silencioso 
de muchas personas.

La verdad es que estamos ha
blando alegremente de millones, 
tanto como si fueran chapas. Es la 
gratificante hora de la cosecha y 
todo ha salido francamente bien, 
pero estas cosas no ocurren por 
casualidad, ni de forma improvi
sada.

Mañana, más
Tratando de simplificar y de 

encontrar el porqué de las cosas, 
se me antoja que existe esa frase 
para poder resumir un poco todo 
esto: es aquella a la que tuvimos 
que recurrir en 1984, después de 
agotar todos los argumentos para 
intentar retenerle, no nos quedó 
más remedio que decirle. “Ya que 
te empeñas en irte, que sepas que 
no te vas, te mandamos". Y. por 
una vez. el compromiso de la pro
mesa no se hizo “a humo de pa
jas". ni las palabras se las llevó el 
viento.

De modo que. a partir de maña
na. más. Que. por mucho que nos 
quejemos amargamente de lo 
mala que está la vida por aquí, 
todavía nos sobran muchos lujos 
superfluos y muchos oropeles 
huecos.

Por otra pane, los que fueran 
compañeros de Jesús en la antigua 
Asociación de Jóvenes de El Espi
nar. germen del movimiento ciuda
dano de los años 70. han remitido 
al Ayuntamiento un escrito, ani
mando a la corporación municipal 
espinariega para que consigne el 
0.7% de su presupuesto para ayu
dar al Tercer Mundo, e incluya el 
proyecto de Jesús Torres de Mo
zambique. como uno más de los 
presentados en demanda de ayuda.

En lo personal, confieso que 
este "cuento de Navidad" me ha 
reportado muchísimas satisfac
ciones y sorpresas positivas de los 
rincones más inesperados y dis
tantes; por el contrario, no exulto 
que en la distancia más próxima 
he contemplado algún gesto aisla
do. que me ha dejado un pexo 
perplejo. En esto de la solidaridad, 
cuantos más. mejor, y nunca 
como si de una competición se 
tratara. Esta es una historia de 
sumar, no de restar.

M.C.D. 2022
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Hacienda no I Golpismo de 
tiene prisa pacotilla

La tributación del impuesto 
sobre la renta de las personas 
físicas, por a o por b, es una larga 
pesadilla. Primero tiene que ha
cer la declaración (que sigue 
siendo dificultosa), con la fre
cuente sorpresa de que tiene que 
pagar mucho más de lo que pen
saba, y en un plazo (o dos, si lo 
fracciona) tan riguroso que un 
solo día de retraso genera intere
ses; en caso de que, al contrario, 
se encuentre con que Hacienda 
ha de devolverle dinero, la ini
cial alegría se ve disminuida por 
la rabieta de saber que a lo largo 
del año le han ido descontando 
más de lo debido, sin que por 
ello ahora ese dinero se devuelva 
con intereses. Y encima tarde, 
porque los plazos que se fija la 
propia Hacienda son amplios. Y 
por si fuera poco muchos contri
buyentes rebasan el ejercicio 
anual antes de cobrarlo, puesto 
que el tope es el 31 de enero. 
Fecha que hace suponer a los 
mal pensados —y quizás acerta- 
dores— que ello permite trasla
dar cantidades muy importantes 
de un ejercicio a otro con indu
dable repercusión en el déficit, 
eso sin contar la rentabilidad de 
esos fondos durante unas sema
nas o meses más.

En ésas estamos. Hacienda 
dice que la mayor parte de las 
declaraciones negativas han sido 
atendidas.

(Editorial “Ya")

Hombre, ya sólo nos falta
ba que el Gobierno tratase 
de asustarnos con un golpe 
de Estado, recordando el 
inolvidable “ruido de sa
bles", si se le sigue torcien
do las cosas, y que encima 
utilizase al diario guberna
mental para hacernos saber 
la “preocupación en el 
Ejército por el caso GAL". 
¡Amos, quita, moscovita! 
“Mandos militares han hecho 
llegar al Gobierno su disgusto 
por la forma en que se está lle
vando el tema y han mostrado 
al mismo tiempo su apoyo a la 
gestión de Barrionuevo en la 
lucha antiterrorista”, dice el 
boletín de Polancoex. A ver, 
don Jesús, diga usted qué 
mandos son ésos; diga qué 
general está dispuesto a dar 
un golpe de Estado, y qué 
soldados le seguirían si sale 
a darlo fuera del comedor de 
su casa.

Yo recuerdo que cuando ha
bía peligro real de golpe de Es
tado, los generales hablaban, y 
cuando no era Atarés era Pita 
da Veiga o Coloma Gallegos o 
quien fuera el que le daba un 
disgusto a Gutiérrez Mellado o 
le daba una alegría a “El Alcá
zar", pero ahora, ¿qué mandos 
militares van a solidarizarse 
con el Gobierno por el caso 
GAL?

(Jiménez Losan tos “ABC")

Moncloa, 
fábrica de 
cuentos

Moncloa pasó de ser una fá
brica de sueños a ser una fábrica 
de cuentos. Antes nos contaban 
que España estaba en cabeza de 
la prosperidad y modernidad 
universales, que éste era el Go
bierno de la fibra óptica y del 
siglo XXI; han acabado asustán
donos con cuentos del siglo 
XIX. Ahora nos relatan historias 
de gorilas antes de irnos a acos
tar después de convencernos du
rante doce años de que éramos 
Europa, la OTAN y el ejemplo 
democrático y de desarrollo del 
universo. La rehostia. No asusta
ron con el hombre del saco y del 
bigote, ni con la conjura de Tre- 
vijano, ni ilusionaron con la re
cuperación económica; cuanto 
más decían que esto repuntaba, 
más se hundía la peseta, cuanto 
más insultaban a los periodistas, 
más maletines encontraban éstos 
en las guanteras de los audis con 
pistolas, dinero negro y manchas 
de sangre. Apelaban a su efica
cia antiterrorista y los ciudada
nos se enteraron de que los pi
cos dormían en la cárcel del 
pueblo con el ajusticiado en pi
jama. Se les cayó la cara de 
vergüenza. Porque el personal 
sabe que los secretos de Estado 
cuando dejan de ser secretos es 
que se han convertido en chaz- 
puzas.

(Raúl del Pozo “El Mundo")

El  q u io s c o

El miedo 
guarda la viña

Con ingenuidad impropia de 
mi edad y condición escucho du
rante todo el día los boletines 
horarios de la radio. No pierdo la 
esperanza. Alguien, en algún 
momento, deberá reaccionar. La 
noticia de la dimisión —en cual
quiera de sus muchas formas po
sibles— de González o la equi
valente —moción de censura— 
por parte de Aznar y/o Anguila 
fonnan parte de mi fe. no del todo 
consumida, en la dignidad de la 
condición humana. Es evidente 
que no podemos seguir así. Espa
ña, la nación más resistente de la 
Tierra, se rompe. El felipismo y 
sus cómplices activos y pasivos 
han hecho saltar por los aires los 
valores morales que, peor que me
jor, han servido de argamasa para 
alcanzar, a lo largo de la Historia 
—desde la Restauración especial
mente—, una cierta coherencia 
patriótica. Las circunstancias eco
nómicas, entre las que hay que 
destacar el incremento constante 
de la distancia con Europa, empu
jan, además, a que los ciudadanos 
vivan peor. El paro, la inseguridad 
y la corrupción lo inundan todo. 
¡Y no pasa nada!

Dice Baura que la autocrítica 
es, en el pensamiento, una vía 
para la afirmación de las convic
ciones propias y, en la acción, un 
desesperado intento de suicidio. 
González, evidentemente, ni se 
afirma ni se suicida.

(Martín Ferrand “Diario 16")

Baja el paro

En un año que se inició con 
una huelga general contra la 
reforma laboral, y en el que 
las previsiones oficiales eran 
de un aumento del paro en 
120.000 personas, el número 
de desempleados se ha reduci
do en 150.000. según el ade
lanto realizado ayer por el mi
nistro de Trabajo. Ese desfase 
positivo entre previsiones y 
realidad es en parte conse
cuencia del crecimiento gene
ral de la economía, que segu
ramente será del orden del 2% 
—aún no hay datos definiti
vos— frente a una estimación 
del 1,3% en los Presupuestos 
del Estado. Pero eso no lo ex
plica totalmente.

En el período anterior de cre
cimiento, en la segunda mitad 
de los ochenta, se puso de ma
nifiesto que para reducir el 
paro la economía española te
nía que crecer a tasas muy al
tas, superiores al 3%. El objeti
vo de la reforma laboral era 
precisamente flexibilizar las 
condiciones de contratación y 
despido de manera que no fue
ra preciso asegurar unas expec
tativas de crecimiento tan ele
vadas para que los empresarios 
contratasen nuevos trabajado
res. Las modalidades de con
tratación creadas por la refor
ma contra la que se convocó la 
huelga del 27 de enero son res
ponsables de buena parte de 
esa disminución del paro.

(Editorial “El País")

Madrid (Efe).— Las declara
ciones de Felipe González a Te
levisión Española, en las que 
aseguró que no autorizó ni toleró 
la actuación de los GAL, la pri
sión para el secretario de Rafael 
Vera, la caída de la peseta y la 
petición del PP de elecciones ge
nerales eran ayer las noticias de 
portada en los diarios de Madrid.

DIARIO 16 tituló: “Gonzá
lez: 'Jamás pensé en organizar 
los GAL; ni los autoricé ni con
sentí, ni encubrí’", “El juez Gar
zón encarcela al secretario per
sonal de Vera por malversación 
de caudales públicos”; “El PP 
pide la convocatoria de eleccio
nes generales ‘con carácter ur
gente’"; “El general Manuel 
Llaneras es uno de los mandos 
de la Guardia Civil denunciados 
por el Ministerio de Interior" y 
“Tres periodistas de D-16, pre
mios de la Asociación de la 
Prensa".

“El secretario de Rafael Vera 
encarcelado por malversación", 
destacó EL MUNDO, que conti
nuó con las declaraciones de 
Amedo y Domínguez, quienes 
afinnaron que “un enviado de In
terior nos ofreció un plan para fu
gamos de la cárcel". “González 
niega toda relación del Gobierno 
con los GAL y dice que se quere
llará contra quienes le impliquen", 
recogió en un recuadro.

EL PAIS resalló las palabras 
del presidente del Gobierno: 
“González: "Nunca autoricé, en
cubrí ni toleré la actuación de los 
GAL"’. También, “El paro baja en 
150.000 personas durante 1994 
superando todas las previsiones" 
y “La crisis política ahonda la caí-

Felipe González niega cualquier 
implicación en el “caso GAL”

da de la peseta y la Bolsa".
YA tituló: “El Gobierno se 

querellará contra Amedo y Do
mínguez”, “Juan de Justo ingre
sa en prisión", “Pánico financie
ro ante la grave situación políti
ca" y “Al Kassar intenta defen
derse acusando a Garzón".

ABC publicó en portada este 
titular: “Mientras González acude 
a la televisión y desprecia al Par
lamento, se hunden la Bolsa y la 
peseta y Aznar exige la convoca
toria de elecciones anticipadas".

ABC destacó en su editorial 
sobre el ‘caso GAL" que la situa
ción creada es “insostenible” 
desde una perspectiva democrá
tica y afirmó que confiar en las 
“supuestas virtudes tranquiliza
doras de una entrevista televisi
va" no sólo es un desprecio hacia 
el Parlamento, sino también una 
“irresponsabilidad manifiesta".

DIARIO 16 tituló uno de sus 
editoriales “Paro: por el buen ca
mino" y afirmó que, a la vista de 
los datos de diciembre sobre el 
paro y la reactivación de la eco
nomía, hay motivos para un mo
derado optimismo no debido a 
factores endógenos, y añadió 
que la única incógnita específi
camente española ante el relan
zamiento no es económica sino 
política “y ahí la circustancia no 
es precisamente buena"

EL PAIS, en su editorial 
"González niega", afirmó que el

TELEFOTO EFE
El presidente del Gobierno, en el estudio de Televisión Española.

presidente del Gobierno se en
frentó quizá a la media hora más 
dramática de sus doce años de 
presidencia y reclamó ser creído. 
“El problema radica en que las 
últimas actuaciones del juez 
Garzón juegan, indicios aparte, 
a favor de la lógica. Cualquier 
hipótesis sobre los GAL que no 
pase por el ‘aparato’ de Seguri
dad del Estado, al nivel que sea, 
resulta increíble por absurda".

EL MUNDO se refirió a la 
insumisión y opinó que hasta la 

abolición del servicio militar 
obligatorio podría ser una solu
ción provisional el dejar de con
siderar la insumisión como un 
delito castigable con prisión.

YA. en su editorial titulado 'Es
tado general de incertidumbre’, es
timó que “posiblemente no haya 
otro remedio" que las elecciones 
anticipadas para salir de la crisis.

Prensa de Barcelona
Las declaraciones televisivas 

de Felipe González, que negó

rotundamente la vinculación del 
Gobierno con el GAL. la reduc
ción del paro en 1994 y la vuelta 
de Romario a Brasil eran algu
nas de las noticias destacadas 
por la prensa de Barcelona.

LA VANGUARDIA tituló: 
“Felipe González: Ni organicé 
ni encubrí a los GAL", “El juez 
Garzón encarcela al ex secreta
rio de Rafael Vera en Interior’. 
“El paro descendió en 150.000 
personas en todo el año 1994" y 
"Romario vuelve a Brasil por 
600 millones". La reducción del 
número de muertes en las carre
teras españolas el pasado año in
vitó al editorialisla a afirmar que 
tendremos “un futuro lleno de 
automovilistas más responsa
bles"

AVUI recogió en portada: 
“González niega rotundamente 
toda relación suya o del gobier
no central con los GAL ". “R6* 
cord de seis millones de contra
taciones en 1994" y "Romario 
marcha al Flamingo".

EL PERIODICO destacó en su 
primera página las declaraciones 
de Felipe González en las que afir
mó "Es falso que yo sea la X de* 
GAL", así como: "El año se cerro 
con I5().(X)() parados menos ■ 
"Moscú decreta una tregua de dos 
días en Chechenia" y “El traspaso 
de Romario sólo está pendiente de 
los avales".

Para el editorial isla, "si el pre
sidente del Gobierno tiene la ra
zón. y no hay de momento prue
bas de que mienta, crea escalo
frío pensar en el alcance de Ia 
conspiración política y mediáti
ca que están sufriendo él ) *a 
democracia".
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JUAN MARTIN

Rodríguez abandona la Dirección Provincial del INSALUD en Segovia y asegura “que no hay cese ni dimisión, sino un cambio de destino".

"El cambio de formas y modos de la nueva gerente ha pacificado el Hospital General"

Rodríguez cambia de destino para ocupar 
la dirección del INSALUD en Avila

Juan Francisco Rodríguez abandonará 
en los próximos días su cargo al frente de 
la Dirección Provincial del Instituto Na
cional de la Salud (INSALUD) en Segovia,

donde tomó posesión el 18 de octubre de 
1985, para ocupar el mismo cargo en Avi
la. Aunque su dimisión fue solicitada por 
el personal del Hospital General, a raíz del

--------------------- AURELIO MARTIN
Pregunta.— ¿Cómo se pro

duce su marcha?
Respuesta.— La dimisión es 

un mero acto administrativo obli
gado por el cambio de destino. No 
ha habido cese ni dimisión, sino 
una propuesta de la Dirección Ge
neral del INSALUD de cambio de 
destino. Ahora es momento de 
agradecer la dedicación con que 
ha trabajado la gente que ha estado 
a mi lado.

Cambio de destino con una 
gran satisfacción de lo que he
mos hecho, aunque hay cosas 
mejorables y otras que habré he
cho mal a nivel personal, que 
asumo y tengo anotadas para 
Mejorarlas, pues aquí no ha sido 
todo perfecto.

Hay un agradecimiento insti
tucional a la Dirección General 
del INSALUD que. durante 12 
‘‘nos de directivo, me ha demos- 
Mdo su confianza; al Gobierno 
^iv¡L pues los gobernadores que 

e conocido me han demostrado 
Un apoyo absoluto y afecto per- 
S()nal; y a| PSOE. cuya agrupa- 
C|°n de Segovia siempre me ha 
^yudo y ha comprendido los

problemas, dejándome actuar 
como profesional de esto.

p.— ¿Los últimos meses, 
cuando solicitaron su dimisión, 
han sido la etapa más dura?

R.— Ha sido una de las etapas 
más movidas, pero no entiendo 
que haya sido dura porque en el 
quehacer diario de un director 
provincial hay muchos momen

Quizá fue un error...
A.M.

p.— Después de la crisis, ¿se puede decir que la decisión 
de nombrar a Charline Arnold fue equivocada?

R.— Quizás, hacer valoraciones a tiempo pasado es 
fácil. Hay principios fundamentales, como el respeto a las 
personas y debido a ello entiendo que no debo hacer 
análisis que pudieran señalarse como interesados. Luego, 
creo que hay que salvaguardar los intereses de la institu
ción. en este caso de mi empresa que es el INSALUD. En 
virtud de eso, a lo mejor, cosas que a uno le apetece contar 
creo que debo abstenerme. En cuanto a si tuc un error o no 
que vienesc la gerente, a la vista de los hechos pasados, 
parece que sí pero, a priori, es imposible de valorar.

P.— También llegaron a pedir su cabeza...
R.— Fue pública y notoria la petición de la dimisión de la 

gerente y la mía. después de nueve años en esta provincia. Los 
que la pedían tendrían sus razones, respetables, por supuesto.

conflicto surgido en torno a la anterior 
gerente, Charline Arnold, él asegura en 
una entrevista a este periódico que “no ha 
habido cese ni dimisión”.

tengo, en atención especializa
da. con la llegada de la nueva 
gerente. Rosa Bermejo y el cam
bio de actitud, de formas y mé
todos de trabajo, ha quedado re
suelto el tema que originó mo
mentos de tensión. Bermejo es 
una persona con capacidad y. so
bre todo, con unas ideas muy 
claras en cuanto al diálogo y al 
trato. Eso que parece algo secun
dario en la gestión es muy im
portante. por lo que el cambio de 
formas y modos ha conseguido 
pacificar el Hospital.

P.— ¿Qué persona le puede 
sustituir al frente de la Dirección 
Provincial?.

r .— No lo sé. pero creo que 
será algún otro director provin
cial con experiencia y capacidad 
para hacer las cosas bien. Antes 
de irme le dejaré información 
detallada. No voy a cambiar de 
residencia. Soy de esta tierra, ge
néticamente eso pesa y voy a 
seguir viviendo en mi pueblo y 
mi plaza de inspector queda en 
esta provincia para, en el luturo. 
cuando pueda cesar en Avila o 
en otros destinos, reintegrarme a 
la plantilla del Insalud.

tos duros, para finalizar ejerci
cios o conseguir presupuestos. 
Lo duro es el día a día e ir consi
guiendo cosas para la gestión.

P.— La situación en el Hos
pital General, a raiz de la marcha 
de la gerente. Charline Arnold. 
parece que está mucho más tran
quila.

R.— Por la información que

Más de 3.000 
millones de 
inversión

A.M.
P.— ¿En qué situación 

deja la sanidad pública en la 
provincia de Segovia?

R.— Yo invitaría a los 
medios de comunicación, a 
las instituciones y agrupa
ciones del más diverso tipo 
a que hiciesen el análisis, 
porque datos tienen. Perso
nalmente creo que Segovia 
está en una situación muy 
buena y que en todos estos 
años se ha producido un 
avance importante.

Si en Segovia, en nueve 
años, se han invertido más 
de 3.000 millones de pese
tas, está por encima de la 
media del país. Se han in
corporado especialidades 
básicas, algunas pioneras, 
como la psiquiatría, lo que 
nos pone por encima de la 
media. No olvidemos que 
la psiquiatría, la alergia, la 
reumatología y la geriatría 
han sido especialidades 
nuevas que se han ido in
corporando. Si ha habido 
una fuertísima inversión en 
obras, también en recursos 
materiales que se han incor
porado como el TAC. algún 
tipo de ecógrafo y de apara
tos más sofisticados.

A la vista de esto, el ba
lance tiene que ser altamen
te positivo, mientras que la 
plantilla de atención espe
cializada ha tenido un in
cremento cercano al 30%. 
En estos días espero que se 
produzca algo para el cierre 
de mi gestión y es que la 
hemodialisis y la litotricia 
se hagan en nuestra provin
cia. Yo tengo hecha una 
propuesta por la cual ios 10 
pacientes de hemodiálisis 
que van a Madrid se van a 
hemodializar en Segovia. 
lo mismo que los 80 casos 
anuales de litotricia o diso
lución de cálculos renales. 
Me siento profundamente 
satisfecho de estas dos co
sas. igual que la resonancia 
nuclear, porque eso da cali
dad.

De lo que me siento más 
satisfecho en estos nueve 
años es de los excelentes 
equipos directivos que ha 
tenido esta Dirección Pro
vincial. No me refiero a 
ninguno en concreto sino a 
que las personas que han 
integrado la dirección, de 
media, han sido gente con 
una cualificación profesio
nal muy elevada. Mi princi
pal satisfacción es que he 
tenido unos colaboradores 
excelentes.

¡SEPA ELEGIR EL MEJOR LUGAR!

DIRECCION: Nietos de Cándido Tclf. 44 08 36
PROGRAME SU. BANQUETE
-----EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA------

Dr. Eugenio 
Jernánícz ‘Rubio 
(APARATO DIGESTIVO)

Comunica el cambio de 
consulta a la C/José Zorri
lla, 19, le, B.

Teléfono 434844

Iborno de Duan

lienta el Scaovuno

SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades

Y ASADOS EN 
HORNO DE LEÑA

c/ Joaquín María López, 30
Teléfono 543 30 43

c/ Lope de Rueda, 4
Teléfono 575 69 16

M.C.D. 2022
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“No es un 
momento 
electoral 

adecuado 
para nosotros”

Arturo González se dirige a sus compañeros en el último congreso provincial del partido. pén al o s ,

Javier Reguera podría volver a ser candidato aJaAlcaldía de Segovia

El PSOE apostará por la 
continuidad en sus listas electorales

_____________________ M.G.
Los resultados de las en

cuestas electorales realiza
das hasta el momento en la 
región arrojan deficientes 
resultados para los socia
listas, y la mayoría absolu
ta para el Partido Popular; 
aunque para Arturo Gon
zález estos sondeos “no 
merecen mucha credibili
dad". .

“La verdad es que el 
momento electoral no es 
el más adecuado para no
sotros —reconoció— 
pero las encuestas reali
zadas hasta el momento 
no me merecen credibili
dad, y en algunos casos, 
muestran demasiado ínte
res en colocar al PP con la 
mayoría absoluta. Estas 
elecciones tienen unas 
connotaciones distintas a 
otras convocatorias, ya 
que en este caso la inten
ción de voto depende de 
las personas que encabe
cen las candidaturas, y 
adelantar resultados pre
viamente a conocer can
didatos me parece aven
turado".

La agrupación local del PSOE comenzará en los próximos días a 
poner en marcha un complejo engranaje electoral de cara a la 
designación de los candidatos que ocuparán las listas que se presen
tarán en las elecciones municipales y autonómicas del 28 de mayo. 
La ejecutiva provincial socialista tiene la intención de apostar por 
la continuidad de sus representantes en aquellos pueblos en los que 
mantiene el gobierno, así como en el Ayuntamiento de la capital.

JUAN MARTIN

Reguera, posible candidato

______________________ M. GALINDO
Arturo González, secretario 

provincial de los socialistas se- 
govianos, manifestó la voluntad 
de su partido de presentar candi
daturas en la práctica totalidad 
de los municipios de la provin
cia. señalando en este sentido 
que la mayor parte de alcaldes y 
concejales del PSOE han expre
sado ya su intención de conti
nuar.

Con respecto a Segovia, Gon
zález desmintió algunas infor
maciones en las que se apuntaba 
a la existencia de dificultades 
para conseguir un cabeza de lista 
a la Alcaldía de la ciudad. Asi
mismo, sugirió que el actual por
tavoz municipal del PSOE. Ja
vier Reguera, podría volver a 
ocupar el número uno en la can
didatura socialista.

“El partido tiene personas 
muy solventes para encabezar la 
lista al Ayuntamiento de Sego
via —manifestó— pero todavía 
no hay una definición clara, ya 
que será el comité local quien se 
pronuncie sobre esta posibili
dad. Desde la ejecutiva del par
tido se apuesta por la continui
dad y en este sentido, tenemos 
un portavoz en el Ayuntamiento, 
que es Javier Reguera, y hasta el 
momento no hablamos de nin
gún otro candidato alternativo".

En la provincia. Arturo Gon
zález manifestó que existen ya 
varios candidatos ya definidos, 
que casi con toda seguridad se
rán presentados en las eleccio
nes municipales. Sobre este as
pecto, los socialistas podrían ra
tificar su confianza en Jesús Ol
mos y Félix Montes como candi

datos en El Espinar y La Granja 
respectivamente, y buscarán 
mejorar sus posiciones en aque
llos ayuntamientos en los que 
ejercen labores de oposición.

Decisiones personales
La idea de continuidad parece 

también extenderse a la candida
tura de los socialistas a las Cor
tes regionales, aunque Arturo 
González se mostró cauto a la 
hora de mencionar nombres en 
este sentido.

“Personalmente, estoy muy 
satisfecho de la labor que han 
realizado los compañeros que 
han estado en Fuensaldaña 
—dijo—. y su continuidad de
penderá en buena medida de su 
propia decisión, así como de la 
opinión de las distintas agrupa
ciones que deben valorar si lo 
han hecho bien y merecen la 
confianza del partido".

El proceso de la elección de 
candidatos y la creación de listas 
podría quedar cerrado si no sur
gen inconvenientes el 9 de mar
zo, fecha recomendada por la 
ejecutiva federal.

“Buscaremos 
siempre la 

gobernabilidad 
en los 

ayuntamientos” 
______ ,

La estrategia que el 
PSOE empleará a lo largo 
de la campaña electoral 
en la provincia se centra
rá fundamentalmente en 
la explicación de la ges
tión realizada en aquellos 
ayuntamientos en los que 
se gobierna, así como las 
iniciativas presentadas en 
los pueblos en los que se 
ejerce la oposición.

En este sentido, Arturo 
González manifestó que 
los socialistas han ejerci
do una labor “constructi
va", distante de la ejerci
da por el PP e IU a nivel 
nacional.

“Ahora parace que la 
mejor oposición es la 
que trata de destruir o 
encochinar la vida públi
ca, este no ha sido nunca 
el talante de los candida
tos del PSOE —manifes
tó— y espero que no se 
vaya por esos derrote
ros, aunque en algunos 
momentos se haya cali
ficado nuestra actuación 
como blanda precisa
mente por ello".

Jesús Olmos podría repetir

EL ADELANTADO DE SEGOVIA SUSCRIPCION
Apellidos_______________ ______________________________ Nombre_______________________

Domicilio__________________ ___________ _________________ Teléfono____________________ _
C. P.______________________ Localidad_______________________ _________________________

Provincia D. N. I.

Deseo suscribirme a EL ADELANTADO DE SEGOVIA a partir del día de 

—----------------------------- en las condiciones de pago que a continuación señalo:

SUSCRIPCION MENSUAL □ 2.975 ptas. 
Forma de pago: □ Banco □ Giro Postal □Personalmente

(marque el recuadro del periodo escogido y la forma de pago, con una X )

Envíe este boletín de suscripción a: EL ADELANTADO DE SEGOVIA. San Agustín, 3.40001 SEGOVIA 

Si desea más información llame por teléfono al 43 72 61

DOMICILIACION BANCARIA
de de 19__

Banco o Caja__________________________ ____________

Agencia n.9 Domicilio

Muy Sres. míos: Ruego a Vdes. que a partir de la fecha y 
hasta nueva orden, se sirvan abonar a EL ADELANTADO 
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Localidad.________________________________________ _

Cuenta corriente □ KI0
i cargo a mi N9

Libreta de ahorro □
(firma)

Atentamente,

M.C.D. 2022
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El mercado municipal albergará un ambicioso proyecto asistencial

El Ayuntamiento convertirá el 
mercado de San José en un 
centro de servicios sociales

Merino se entrevistó con representantes de las nueve provincias

La Diputación está dispuesta a 
asumir parte del déficit de Rente

*___________________ wa
El mercado municipal del ba

rrio de San José será acondicio
nado y habilitado como un cen
tro de servicios sociales si pros
pera la iniciativa que el Ayunta
miento de Segovia ha presenta
do ante la Consejería de Bienes
tar Social de la Junta de Castilla 
y León para obtener la ayuda 
financiera necesaria.

, El proyecto creado por los ser
vicios municipales contaría con 
l|n presupuesto superior a los 
•60 millones de pesetas, y si ob
tuviera el visto bueno del Go
bierno regional y la financiación 
oportuna podría ser una realidad 
en 1996.

El alcalde de Segovia, Ramón 
Escobar, explicó ayer los aspec
tos más significativos de la pro
puesta. que convertirá este re
cinto dedicado en la actualidad a 
la venta de alimentos en un cen- 
•ro multidisciplinar que atenderá 
•as necesidades de 22.000 habi
tantes.

El futuro centro de servicios 
sociales se dividirá en tres plan
tas, que albergarán distintos ser- 
^•°s, así como la sede de los 
t-EAS de las zonas sur y este de 
a capital. Según las especifica

ciones contadas por Escobar, en 
a Planta baja se ha proyectado la 

construcción de un gimnasio, así 
como una serie de despachos de- 
'cados a asociaciones, talleres 
e °cio y manualidades y una 

sala de uso formativo, así como 
Una videoteca.

En la planta intermedia, en la 
Aue actualmente están ubicados 
°s puestos de venta al público 
el mercado municipal, se cons- 
ru'rá una sala de usos múltiples 

un salón contiguo dedicado a 
Os juegos, y en la parte alta, se 
Militará una galería de exposi- 
•ones y una amplia sala de estu- 

dl° y biblioteca.
El alcalde manifestó que el 

Proyecto tiene la suficiente en- 
Sígadura como para que el

Ayuntamiento “haga un sacrifi
cio” económico de cara a la fi
nanciación del centro; aunque 
buscará las subvenciones del 
Gobierno regional y otros cana
les de aportación económica.

Asimismo, la construcción 
del centro obligará a una modi
ficación del plan especial de la 
zona para el cambio de uso de 
mercado a dotacional del recinto 
en el que en la actualidad sólo 
quedan dos puestos en activo.

Unión Penosa iluminará el 
Acueducto

La Comisión de Gobierno 
aprobo ayer el convenio de cola
boración con la empresa Unión 
Penosa, por la que ésta adquiere 
el compromiso de la renovación 
de la instalación e iluminación 
del Acueducto de Segovia.

La nueva iluminación del mo
numento romano supondrá a la 
empresa eléctrica una inversión 
de 20 millones de pesetas, aun
que el municipio se compromete 
a hacerse cargo del manteni
miento y el coste que origine la 
nueva iluminación.

El proyecto eliminará el ca
bleado existente en las cerca
nías del monumento, así como 
las casetas con enormes focos 
situadas a los pies del mismo; 
instalando unos puntos de luz. 
más pequeños y funcionales, 
acorde con las características 
del mismo.

Ramón Escobar señaló que 
este cambio supondrá también un 
menor consumo de luz, loque per
mitirá mantener por más tiempo la 
iluminación del Acueducto.

Por otra parte, el equipo de 
gobierno aprobó también un 
proyecto de obras de mejora en 
el entorno de la calle San Ga
briel, que mejorará la zona 
ajardinada del jardín de La Po- 
cilla, como consecuencia de las 
obras de desvío del tráfico y 
mejora de accesos al barrio de 
El Salvador.

La Diputación de Sego
via está dispuesta a asumir 
parte del déficit de Renfe 
para procurar el manteni
miento de las líneas ferro
viarias en la provincia, 
pero exigirá a la empresa 
de transportes y a la Admi
nistración central que ga
rantice la viabilidad de los 
servicios a través de inver
siones en las infraestructu
ras y su reforma.

P. BRAVO
El vicepresidente segundo 

de la Diputación Provincial, 
Luis Fuentes participó en la 
reunión que ayer mantuvo el 
consejero de Fomento, Jesús 
Merino, con los repre
sentantes de las nueve diputa
ciones de la región. En la en
trevista los repersentantes de 
los organismos provinciales 
manifestaron a Merino su dis
ponibilidad para contribuir al 
mantenimiento de todas las lí
neas férreas en la Comunidad.

Al término de la entrevista 
Luis Fuentes explicó que “a 
pesar de la difícil situación 
económica en la que nos en
contramos todas las diputa
ciones, estamos dispuestos a 
hacer un gran esfuerzo y hacer 
frente económicamente a par-

ENCUENTRE LAS 
250.000 DIFERENCIAS 

QUE HAY 
ENTRE ESTAS FOTOS.

VOLVO SERIE 4001.8i EDICION LIMITADA 2.740.000 PTAS.*
La nueva edición limitada 1.8i de la Serie 400 ya está en la calle 

con 250.000 ptas. más en equipamiento. Acérquese ahora. Descubrirá 
las diferencias entre lo que cuesta y lo que vale un Volvo.

Equipamiento de Serie: Airbag conductor. ABS. Climatizador manual. 
Llantas aleación. Retrovisores exteriores eléctricos térmicos. Cierre
centralizado control remoto. Volante y asiento conductor ajustables en
altura. Spoiler trasero (440). Radio frontal 
extraíble. Tapicería especial. VOTATO

Respuesta segura.

Concesionario oficial:

Luis Fuentes. AS

te del déficit de RENFE". Fuen
tes volvió a recordar que en rea
lidad las dificultades de la 
compañía de transporte no es 
problema de las diputaciones, 
“y tendría que asumirlo quien 
lo ha creado"...pero en benefi
cio de los castellanoleoneses, 
la Junta y las diputaciones, 
van a entrar a formar parte 
activa en la financiación.

Condiciones
Sin embargo, la actitud de 

las instituciones provinciales 
y regionales, piden como con
trapartida que RENFE y el 
Ministerio de Obras Públicas.

AUTO ESCAN, SI. Exposición, Venta y Servicio Postventa: 
Otra. Soria, 21.

Tels.: 43 53 61-43 22 61.
LA LASTRILLA. (SEGOVIA).

Transpones y Medio Ambien
te. garanticen la viabilidad de 
y rentabilidad de estos servi
cios a corto plazo, contribu
yendo a la mejora de las in
fraestructuras. "No estamos 
dispuestos a tirar el dinero, es 
decir que ahora nos esforce
mos en unas inversiones— 
asegura Luis Fuentes— y que 
dentro de unos años nos digan 
que cierran las líneas porque 
no son rentables. Así que pedi
mos que RENFE se comprome
ta a hacer unas inversiones cua
lificadas y cuantificadas al año. 
para que pasado un tiempo el 
servicio se pueda mantener 
por sí mismo".

Con esta propuesta se presen
tará hoy el consejero de Fomen
to. Jesús Merino, y el director 
general de Transportes y Carre
teras de la Junta, Angel Diez 
Ripa. en la negocianción con los 
representantes del MOPTMA y 
la dirección de RENFE.

Las inversiones de cada pro
vincia no han sido aún cuanti- 
ficadas, ya que previamente se 
necesita saber el déficit de 
RENFE por regiones, hasta 
ahora sólo ha informado por 
líneas y hay algunas interre
gionales; y detallar en cada 
provincia a qué servicios afec
ta los posibles cierres.

•Impuesto de matriculación. IVA y transporte incluidos.

M.C.D. 2022
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Paola 
Dominguín 
pide a la Junta 
que colabore 
con ANADE

•___________________ A._a
La conocida modelo. Paola 

Dominguín, en su condición de 
presidenta de ANADE (Aso
ciación Nacional de Alternati
vas Dramáticas y Expresivas) 
pidió ayer al titular de la Con
sejería de Salud y Bienestar 
Social de la Junta. José Manuel 
Fernández Santiago, que cola
bore con esta organización no 
gubernamental.

Dominguín se reunió con el 
Consejero en la mañana de ayer 
en su despacho y la modelo ita
liana le pidió que tuviera en 
cuenta a la asociación que dirige 
para el fomento de la creatividad 
en las personas discapacitadas y 
le ayudase para poner en marcha 
iniciativas de la entidad en Cas
tilla y León, cuarta Comunidad 
Autónoma en la que se instala 
ANADE, que ya se encuentra en 
Madrid, Castilla-La Mancha y 
Andalucía.

La representante de ANADE 
ya se había entrevistado recien
temente con el presidente de la 
Junta de Castilla y León, Juan 
José Lucas, y ayer concretó al
gunos aspectos de aquella con
versación con el consejero de 
Sanidad.

ANADE pondrá en marcha 
sus talleres dramáticos en Sego- 
via, concretamente en el munici
pio de Espirdo, como ya informó 
EL ADELANTADO, y la cola
boración de la Junta consistiría 
en la concesión de ayudas para 
la adecuación de locales, de los 
que ya disponen, y para gastos 
de cursos de formación.

Esta organización pretende 
demostrar que, con los medios 
adecuados, todos somos capaces 
de crear y transmitir emociones, 
incluidos los discapacitados a 
quienes ANADE se dirige como 
protagonistas de sus actividades 
culturales. Ofrecen por tanto, 
una posibilidad expresiva y 
rehabilitadora a los minusváli
dos que hasta ahora no tenían.

Estas metas coinciden am
pliamente con los objetivos de la 
Junta —ha explicado la mis
ma— sobre la igualdad de opor
tunidades para las personas con 
minusvalías.

*

TERCER ANIVERSARIO

EL SEÑOR

D. Luis Pastrana 
Carrión

Que falleció en Segovia 
el día 12 de enero de 1992
Habiendo recibido los Santos 

Sacramentos y la bendición de S.S.
D.E. P.

El funeral que se oficie el día 12, 
a las 7 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San José Obrero, 
será aplicado por el eterno des
canso del alma del finado.

LA FAMILIA,
Agradecerá la asistencia 

a tan piadoso acto.

Más de 150 ganaderos de ovino participan en un curso que se clausura mañana

Los productores piden la denominación 
de origen para el cordero de Segovia

La agrupación SEGO- 
VIN, integrada por medio 
centenar de ganaderos de 
ovino de Segovia, reclaman 
una denominación de ori
gen propia para el lechazo 
criado en la provincia y que 
se llamaría “Cordero de 
Segovia”. Igualmente re
claman una mejor comer
cialización de este tipo de 
canales.

_______________ F. DESCALZO
Conseguir la denominación 

de origen para el lechazo de 
Segovia constituye uno de los 
objetivos de la Agrupación 
Provincial de Defensa Sanita
ria de Ganaderos de Ovino y 
Caprino de Segovia (SEGO- 
VIN). que inició ayer un curso 
destinado a criadores de este 
tipo de ganado y que finalizará 
mañana. En total participan 
más de 150 ganderos y veteri
narios relacionados con el sec
tor.

El casi medio centenar de 
productores de ovino integran
tes de la organización y que 
poseen unas 25.000 ovejas 
quieren tener una denomina
ción de origen propia para sus 
lechazos, para lo que preten
den atajarlo mediante diversos 
cauces: homogeneizando los 
tipos de razas que producen, y 
consiguiendo una sanidad total 
entre la cabaña ganadera.

Actualmente, en Segovia 
existen diversas razas de ove
jas debido a las diferentes im
portaciones de canales que se 
han traído para aumentar la 
producción.

Junto a este proyecto, SE- 
GOV1N persigue la consecu
ción de una mejor comerciali-

Eliminar el intrusismo que 
causan las subvenciones 

destinadas al sector
________________________ RD.

Las subvenciones que las 
instituciones destinan a los ga
naderos de este sector —cono
cida como “prima de ovino y 
caprino"— ha creado una pi
caresca por parle de algunos 
que no se dedican plenamente 
a la crianza ganadera y que los 
integrantes de SEGOVIN 
quieren erradicar.

Según explicaron los repre
sentantes de la asociación, 
hace ocho años que se institu
yó esta ayuda que trata de 
compensar la pérdida de renta 
que sufren los ganaderos debi
do al mantenimiento de los 
precios de la carne desde ese 
mismo período de tiempo. 
Pero para los profesionales, 
existen personas que. sin ser 
propietarios de explotaciones, 
constan como receptores de las 
ayudas de las administracio
nes.

Representantes de SEGOVIN y AVIGASE, en la presentación de los cursos sobre ganadería. JUAN MARTIN

zación de los corderos, para lo 
que ha creado una asociación 
paralela denominada COOVI- 
SE. Esta agrupación participa 
de forma activa en la Lonja 
Agropecuaria de Segovia. que 
marca semanalmente los pre
cios testigo con que actúa el 
mercado.

Mapa sanitario
Pero la finalidad fundamen

tal de SEGOVIN lo constituye 
la mejora sanitaria de la caba
ña ganadera. Y por ello se ha 
organizado el curso que se está 
desarrollando estos días en el 
hotel Venta Magullo, de La 
Lastrilla.

A juicio de Jesús Oltra. ve
terinario de la cooperativa 
AVIGASE. que colabora en la 
realización de estos cursos, la 
falta de un nivel de cultura ga

Los ganaderos también la
mentaron otro tipo de intrusis
mo que han sufrido en cuanto 
a la invasión que se ha produ
cido en las vías pecuarias (ca
ñadas. cordeles y veredas), que 
durante siglos constituyeron 
los ejes de transporte del gana
do y que hoy supondrían una 
excelente fuente de pastos para 
esta cabaña.

Precisamente otro de los ob
jetivos de esta asociación se 
centra en la prestar informa
ción sobre la normativa y las 
subvenciones que se destinan 
al ganado ovino y caprino.

En cuanto al nivel de explo
tación del ganado, el secretario 
técnico de SEGOVIN. Enri
que Pérez, explicó que el 90 
por ciento de las cabezas se 
destinan a carne, y sólo una 
pequeña parte se utiliza para 
otro tipo de finalidad como la 
producción de leche.

nadera entre los propios pro
ductores en torno a los trata
mientos sanitarios ha movido 
a la realización de este curso 
que creará un precedente para 
posteriores jornadas en otros 
asuntos monográficos.

Para Oltra. el sector ovino 
necesita una especial atención 
por parte de las instituciones, y 
el resto de la sociedad, ya que 
existe una falta de especialis
tas como los que existen para 
otros sectores como el porcino, 
y ha venido arrastrando ciertas 
rémoras sociales como el sen
tido despectivo que ha mante
nido el oficio de pastor y que 
hoy va desapareciendo.

El curso, que mantiene un 
presupuesto de un millón de 
pesetas, se inició ayer con la 
presentación y las ponencias 
de los veterinarios Pedro Sala-

ARCHIVO

Mientras baja el número de pastores, aumenta la cabaña ganadera.

— SE NECESITA —

PERSONAL
PARA FABRICA
Jornada intensiva

Teléfono 44 20 23
(horas oficina)

yero y Damián Blázquez, que 
hablaron de la alimentación 
del ganado y la reproducción 
respectivamente.

La jornada de hoy girará en 
torno a las enfermedades más 
frecuentes y las vacunaciones, 
para lo que está previsto que 
intervengan especialistas de 
los laboratorios “Cianamid".

Mañana finaliza el curso 
con la presentación de los re
sultados de las últimas pruebas 
de cebo realizadas en el centro 
experimental de AVIGASE. 
se debatirá el cooperativismo 
en el sector y se proyectará el 
montaje audiovisual Las Ca
ñadas. A la clausura del curso 
está previsto que asista el di
rector general de Agricultura y 
Ganadería de la Junta de Cas
tilla y León. Oscar Reguero 
Acevedo.

CAMBIO DE TITULARIDAD 
BAR - RESTAURANTE 
LA POSADA

Carretera N-601, km. 116 
MONTUENGA (Segovia)

Anterio titular, I). José Bre
tón Muñoz. Nuevo titulai, 
I). Oscar Martín Sanz.

M.C.D. 2022



LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE SEGO VIA
REALIZA CUATRO SORTEOS CADA MES

Estos son los resultados de los sorteos del mes de DICIEMBRE 1994

PREMIO 1
CAJA 
PERMANENTE
100.000 ptas.

Número 01.474
D- María Rosario Martín Ayuso 
OFICINA PRINCIPAL DE SEGOVIA

PREMIO
NOMINA
100.000 ptas.

Número 43
«C3W

D- María Fe Gómez Muñoz 
OFICINA DE FUENTEPELAYO

PREMIOS COMPRA GRATIS
(Su compra gratis hasta 100.000 ptas.)

8
PREMIOS PENSION

Dos premios de 50.000 ptas. cada uno
Número 031 

D- Teodora Ayuso Martín 
OFICINA DE BOCEGUILLAS 

y
Número 127

D. Laurentino Muñoz Cárdaba 
OFICINA DE OLOMBRADA

Ef ec t iv a
Cada uno de los siguientes números corresponden a un 
premio para el cliente por el importe de la compra rea
lizada, y el mismo importe del premio para el comercio:

NUMERO COMERCIO

7.366
7.407
9.161
1.591
5.989
5.124
0.900
3.630
6.705

LORENZO MORENO ISABEL
CARMEN JIMENO
REDONDO Y TUTOR
SUPERMERCADOS ARCONSA, S.A.
SUPERMERCADOS EULOGIO, S.A.
SUPERMERCADOS ARCONSA, S.A. 
TALLER PELETERIA J.L PEÑA 
OPTICA CONDE
SALITRE

. . ■ ■ : ■
. ■ ■

Estos sorteos premian los siguientes conceptos:

• DOMICILIACION DE NOMINA • DOMICIUACION DE PENSION
• UTILIZACION DE TARJETA «CAJA PERMANENTE» EN LOS CAJEROS y
• REALIZACION DE COMPRAS CON TARJETA EN LOS COMERCIOS SEGOVIANOS

Para más información solicite folleto 
informativo de bases de participación 
en su Oficina de La Caja.

CAJA DE AHORROS m:pÍe d a j) DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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VILLA DE 
CUELLAR

Tras la rescisión del anterior contrato entre Ayuntamiento y Ruedos Castilla, S.L.

El Ayuntamiento decide sacar a concurso el 
arrendamiento de la plaza de toros

En breve plazo de tiempo aparecerá publicada en los boletines 
oficiales de la provincia y de la Comunidad de Castilla y León la 
convocatoria del concurso para adjudicar el arrendamiento de 
la plaza de toros y la organización de los encierros por un periodo 
de cuatro años. Si todo el proceso administrativo se desarrolla 
con normalidad, a mediados de febrero podrá conocerse el nom

bre de la empresa adjudicataria de la plaza hasta el 31 de 
diciembre de 1998. Tras la rescisión por mutuo acuerdo del 
anterior contrato que ligaba al Ayuntamiento con la empresa 
Ruedos Castilla, S.L., hasta diciembre de 1996, la corporación 
municipal acordó sacar a concurso de nuevo la plaza por un 
periodo de cuatro años.

S. GUIJARRO
Por acuerdo expreso de am

bas partes y con las modificacio
nes que se determinen, este con
trato puede ser prorrogado por 
un año más.

El arrendamiento de la plaza 
incluye la explotación de la mis
ma para la celebración de feste
jos taurinos, organización de los 
encierros y otro tipo de espectá
culos que, permitidos expresa
mente por el Ayuntamiento, no 
sean incompatibles con el uso y 
destino de las instalaciones.

El precio del arrendamiento 
es de 325.000 pesetas anuales y 
el Ayuntamiento subvencionará 
a la empresa adjudicataria con 
9.770.000 pesetas anuales “por 
la organización de las fiestas y 
especialmente de los tradiciona
les encierros". Estas cantidades 
variarán cada año según el índi
ce de precios al consumo.

La empresa adjudicataria ten
drá derecho al uso y disfrute de 
la plaza y sus instalaciones y el 
Ayuntamiento podrá, previo 
acuerdo con la empresa, facilitar 
los medios materiales y persona
les para organizar los festejos y 
actos tradicionales.

La empresa tendrá derecho a 
ser indemnizada cuando se au
menten o disminuyan, por con
venir al interés público, el núme
ro de actos o festejos que deba 
organizar. Todo el ganado que 
deba sacrificarse reglamentaria
mente quedará a beneficio ex
clusivo de la empresa.

Entre los derechos de arrenda
tario figuran la exclusiva de la 
explotación publicitaria de la 
plaza y que el montaje y conser
vación de las talanqueras nece
sarias para el desarrollo de los 
encierros sea realizado por el 
Ayuntamiento.

Este último está obligado a 
poner a disposición del adjudi
catario la plaza de toros con to
das sus dependencias e instala
ciones en las debidas condicio
nes para su explotación. Si la 
empresa realiza obras de mejora 
quedarán a beneficio del coso 
taurino.

Según las cláusulas estableci
das en el pliego de condiciones 
la empresa adjudicataria deberá 
organizar “dos corridas de toros 
a celebrar el domingo y el miér
coles de fiesta, una corrida de 
rejones y una novillada picada 
con diestros y rejoneadores cali
ficados en el escalafón respecti
vo como de primera categoría o

especial, figurando al menos en 
cartel un diestro de categoría es
pecial". También deberá organi
zar el jueves un festejo a conve
nir con el Ayuntamiento.

Según una de las cláusulas los 
carteles de las corridas y novil
ladas deberán ser presentados al 
Ayuntamiento en la primera 
quincena del mes de julio y ser 
aprobados por la corporación, 
como mínimo, un mes antes de 
celebrarse el festejo.

Tanto las corridas como las 
novilladas deberán ser de seis 
reses más un sobrero, debiendo 
reunir las características de peso 
y edad exigidas por el reglamen
to taurino. Este ganado deberá 
pertenecer a ganaderías de re
nombre.

Encierros
Por lo que respecta a los en

cierros, la empresa deberá pro
porcionar 24 toros de un peso 
superior a los 400 kilos, bueyes, 
vaqueros y demás medios auxi
liares. Los gastos de organiza
ción, asistencia sanitaria, ambu
lancias y seguros corren por 
cuenta de la empresa.

En cuanto a las tradicionales 
“probadillas”, la empresa deberá 
organizar aquellas que figuren 
en el programa oficial de las fies
tas de agosto y para ello deberá 
facilitar por lo menos cinco era
les. También deberá organizar 
dos encierros infantiles, uno el 
jueves y otro el día de San Mi
guel.

La empresa adjudicataria de 
la plaza deberá realizar una reba
ja del 20 por ciento del precio de 
las entradas a las pandas oficia
les y peñas taurinas, hasta un 
total de 700 abonos.

Estas entradas serán en los 
tendidos de sol.

Entre las obligaciones de la 
empresa figuran la reserva a fa
vor del Ayuntamiento del palco 
y tribuna y un mínimo de 38 
entradas por espectáculo, distri
buidas entre diez barreras y 28 
tendidos de sombra.

Por lo que se refiere a la orga
nización de los encierros y “pro

Ayuntamiento de Vallelado 
(SEGOVIA)

Aprobada inicialmente la modificación puntual de las 
Normas Subsidiarias de Planeamiento Municipal, en sesión 
de 2 de Diciembre de 1994, se expone al público por el plazo 
de un mes, mediante anuncios en el B.O.P., en el B.O.C. y L. 
y en la prensa local, contándose el plazo a partir de la última 
inserción; pudiéndose exam inarel expediente en la Secretaría 
Municipal de conformidad con el art. 114.delR.D.L. 1/1992, 
de 26 de Junio, por el que se aprueba el Texto Refundido de 
la Ley sobre el Régimen del Suelo y Ordenación Urbana.

El referido acuerdo determina la suspensión del otorga
miento de licencias de conformidad con el art. 102.2 del 
R.D.L. 1/1992, de 26 de Junio, afectando la modificación a 
todo el suelo no urbanizable y a las unidades de ejecución del 
suelo urbano.

Vallelado, a 29 de Diciembre de 1994.
EL ALCALDE, Fdo.: Tomás Arranz Pascual

badillas” la empresa deberá 
aceptar la intervención del 
Ayuntamiento y facilitar el acce
so de los miembros de la Comi
sión de Festejos al recinto e ins
talaciones de la plaza.

El Ayuntamiento de la villa 
tendrá la potestad de variar los 
detalles de estos festejos siem
pre que ello no altere el equili
brio económico.

Si las variaciones motivadas 
por cuestiones de peligro, segu
ridad y orden público causaran 
algún perjuicio económico a la 
empresa, ésta tendrá derecho a 
las oportunas indemnizaciones.

Otros 
espectáculos

ao.
El Ayuntamiento podrá 

usar la plaza de toros para 
organizar durante todo el 
año otros espectáculos que 
no coincidan con actos 
previamente programados 
por el arrendatario.

En caso de que algún 
festejo taurino fuese tele- 
vido, el Ayuntamiento ten
drá derecho al cincuenta 
por ciento de los benefi
cios que pudiera obtener el 
empresario por este con- 
cepto.Cuando sea adjudi
cada la plaza de toros el 
empresario deberá presen
tar una garantía económica 
del cuatro por ciento de la 
licitación. Para garantizar 
el cumplimiento del con
trato también deberá pre
sentar un aval bancario de 
tres millones de pesetas 
durante la vigencia del 
contrato, para garantizar 
su gestión como organiza
dor.

Proposiciones
Las proposiciones para 

participar en el concurso 
de arrendamiento de la pla
za podrán ser presentadas 
en la secretaría del Ayun
tamiento durante el plazo 
de 20 días hábiles desde 
que aparezca la convoca
toria en los boletines ofi
ciales. Seis días después de 
finalizar este plazo se pro
cederá a la apertura públi
ca de las proposiciones.

Junto a la proposición 
económica las empresas 
que participen en el con
curso deberán presentar 
una memoria con su histo
rial taurino, posibles com
promisos son toreros y me
joras que pueda aportar el 
pliego de condiciones.

Según el pliego de con
diciones que fue aprobado 
por el pleno municipal 
para conceder el arrenda
miento “se considerarán 
como méritos preferentes 
para la adjudicación del 
concurso las obras de me
jora que puedan realizarse 
en la plaza de toros, expe
riencia en la organización 
de festejos taurinos de esta 
naturaleza, y calidad en 
cuanto a toreros y toros en 
las corridas y encierros".

La cuestión económica 
no será decisiva en la adju
dicación de la plaza ya que 
el Ayuntamiento “podrá 
no tomar en consideración 
aquellas propuestas que. 
pese a ser más favorables 
económicamente, no ga
ranticen la categoría y 
prestigio de los festejos "•

M.C.D. 2022
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Autorizadas las obras en el 
claustro del convento de 

Santa María la Real de Nieva
AS 

"Tá Comisión Territorial de 
Patrimonio ha autorizado la rea
lización de las obras, que el Mi
nisterio de Cultura va a acometer 
en el claustro del convento de 
Santa María la Real de Nieva.

Unicamente, ha señalado que 
deberá considerarse en la ejecu
ción del proyecto de la obra el 
resultado del estudio, que sobre 
el comportamiento de la piedra 
del monumento, está realizando 
el catedrático de Petrología y 
Geoquímica. Francisco Minga- 
rro Martín. El estudio ha sido 
encargado por la Consejería de 
Cultura de la Junta de Castilla y 
Léon.

También, en el apartado de 
restauraciones, la Comisión de 
Patrimonio informa favorable
mente sobre los objetivos de la 
Escuela Taller de Coca en su 
proyecto de intervención en el 
castillo de la localidad, recor
dando que cada actuación con
creta deberá ser autorizada pre
viamente por la comisión. Con
tinuando en la misma localidad, 
se autorizan las obras para local 
comercial destinado a carnicería 
y sótano, con la indicación que 
con carácter previo al inicio de 
las obras se deberán real i zar son
deos de tipo arqueológico en la 
parcela, por lo que se deberá avi
sar a la Unidad de Arqueología 
del Servicio Territorial de Cultu
ra en Segovia.

Siguiendo en el ámbito pro
vincial. se informa favorable
mente el proyecto de rehabilita
ción de la iglesia de Santa María 
Magdalena, en Sebúlcor. cuyas 
obras van a consistir en garanti
zar la estabilidad de la espadaña.

Se desautorizan las obras pro
puestas en la zona norte de la 
muralla de Fuentidueña, hasta 
que no se disponga del precepti
vo proyecto de obra, ya que la

FELIPE MOLINERO

Un capitel del claustro.

documentación remitida es insu
ficiente.

Por otra parte, se ha dejado 
pendiente de informe de los ser
vicios técnicos la autorización 
de obras de rehabilitación de 
edificio destinado a panadería- 
bar en Pedraza. ya que se produ
cen contradicciones entre el tex
to y los planos del proyecto.

Continuando en la provincia, 
se autoriza el proyecto de obras 
de apvimentación con construc
ción subterránea en Espinacar, 
Sepiilveda.

Sobre Segovia capital, la Co
misión Territorial de Patrimonio 
recibió la notificación de conce
sión de licencia de obras por par
te del Ayuntamiento para la con
solidación del antiguo Hospital 
de Viejos..

La comisión se dio por entera
da del escrito de la Dirección 
General de Patrimonio y Promo
ción Cultural sobre el proyecto 
de restauración del libro “Reco
pilación de leyes" de la Bibliote
ca Pública de Segovia. que está 
realizando Pilar Pastrana García 
en el Centro de Restauración de 
Simancas.

TUREGANO

El Ayuntamiento estudió el proyecto presentado por Lucía Bosé

Pospuesta la aprobación del 
museo de ángeles en el castillo

La corporación munici
pal pospuso ayer la aproba
ción del proyecto de la actriz 
italiana Lucía Bosé, que 
propuso a las autoridades 
locales el aprovechamiento 
del castillo para una exposi
ción permanente dedicada a 
los ángeles.

F. DESCALZO
La construcción medieval 

fue cedida para usos cultura
les el pasado 2 de noviembre 
por el obispado de Segovia al 
Ayuntamiento dado el ruinoso 
estado en que se encuentra.

Según explicó la actriz, en 
el museo tendrá cabida todo 
aquello relacionado con los 
seres alados: esculturas, pin
turas, libros, información y 
documentación de cualquier 
índole... Junto a Bosé. inte
gran la fundación promotora 
del museo otras quince perso
nas. que ya han empezado a 
trabajaren el proyecto. Al me
nos al alcalde de la localidad. 
Pedro Velasco, (PP) le consta 
que se han conseguido diver
sas obras donadas exclusiva
mente para esta iniciativa.

Lucía Bosé estaba empeña
da en que llevaría a efecto su 
iniciativa. En un principio, la 
progenitora de los Bosé había 
pensado en el priorato de San 
Frutos, ermita mucho más an
tigua que el castillo y situada 
dentro del parque de las Hoces 
del Duratón, pero fue descar
tada por la protección ambien
tal que ampara al paraje. Des
pués la actriz presentó su pro
puesta al municipio turega- 
nense cuando el pasado 2 de

El Ayuntamiento tiene cedido el uso del castillo. f d

noviembre éste recibió de la 
diócesis de Segovia la cesión 
de uso de la fortaleza para des
tinarla a actividades cultura
les. El documento de entrega 
establece la cesión por 30 
años, pero se trata de una cifra 
marcada por ley. pues se con
templa la renovación.

El alcalde calificó la pro
puesta de Lucía Bosé de "muy 
interesante", porque supone 
una excelente oportunidad 
para fomentar el turismo.

Además se podrán acometer 
las obras de remodelación de 
la fortaleza cuyo estado de 
conservación, entrañando pe
ligro de desprendimiento en 
algunas zonas, le ha manteni
do cerrado al público.

El presidente de la corpora
ción municipal ha pensado 
asimismo en la creación de un 
patronato encargado del man
tenimiento del castillo y en la 
firma de una póliza de seguro 
que cubra posibles riesgos.

HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
TRENES ---------------------------------- -------------------------------------------------------------  AUTOBUSES ------------------------------------------------------

■____ MADRID SEGOVIA MADRID SEGOVIA - MADRID ■ MADRID-SEGOVIA ■ SEGOVIA - ARANDA
Atocha Chamartín Llegada Salida Chamartín Atocha

6-°2(1)(3) 6,16 8,13 5,55 (1)(3) 7,38 7,51
8'02(2)(6) 8,16 10,05 6,55 (1)(3) 8,38 8,51

10-02(2) 10,16 12,10 8,55(2) 10,38 10,52
12,02(2) 12,16 14,06 10,55 (2)(3) 12,38 12,52
14,02(2) 14,16 16,06 12,55 (2)(4) 14,38 14,51
15’°2(1)(3) 15,16 17,15 14,55 (2)(5) 16,38 16,51
16 O2 (2) 16,16 18,01 16,55(2) 18,38 18,52
18,02(2)(7) 18,16 20,14 18,55(2) 20,38 20,52
20,02(2) 20,16 22,04 20,55(2) 22,38 22,52

Lunes a viernes Sábados Domingos Lunes a viernes Sábados Domingos
Laborables Laborables y festivos Laborables Laborables y festivos - . mnn ..
---------- ----------- 1-------- ---------- ---------- 1-------- De lunes a viernes: 13,00 y

6,00** 7,45“ 8,30 * 6,30 ** 8,30 8,30 17,30. Diario: 13,00.
6,45“ 8,30 • 9,30“ 7,30“ 10,00“ 10,00“
7,45“ 9,30“ 11,30“ 8,30 11,00 11,00
8,30» 10,30 13,30 “ 10,00 “ 12,00“ 12,00“
9,30“ 11,30“ 15,15 ** 11,00 13,00“ 15,00

10.30 12,30 ** 16,15 12,00 “ 14,00“ 17.00 •

7.00 y 1,30.
13,30“ 16,15 20,00 15.00 18,00 “ 21,00“ Diario. 17.30.
14,30 • 18,00“ 22,00 ** 16,00“ 19.30 22.15 »
15,15“ 19,00“ 17.00 • 21.00“

(1) De lunes a viernes. (2) Diario. (3) No circula 12-X y 1, 9-XI y 6. 8 y 
o-XIl y 6-I-95. Diario Cercedilla-Madrid, Madrid-Cercedilla. (4) Efectúa 

parada en Tablada sábados y domingos. (5) Efectúa parada en Gudillos 
V labiada. (6) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada (9,29) y 
gudillos (9.35). No circula 12-X y 1. 9-XI y 6, 8 y 26-XII y 6-I-95. (7) 24 
y 41-xn no circula entre Cercedilla y Segovia. Efectúa parada en 
idilios (19,35).

16,15 20,00 t o .u u  ¿¿.lo • —■■i—■—■y—■—■
18oo- 19,30
19,00“ 21,00“
20.00 22,15 » SEGOVIA - SALAMANCA (Aba-

“ Expediciones directas. “ Expediciones directas. des-Arévalo). Lunes a viernes:
• Expediciones semidirectas con para- • Expediciones semidirectas con para- 9. 14, 18. Viernes: 20.30. Sába-
das en San Rafael. Otero y Revenga. das en San Rafael. Otero y Revenga. do: 9.14. SALAMANCA-SEGO-

VIA. Lunes a viernes: 8,30.
_ _________  ... --------------- 13.30. 17.30. Sábados: 8,30.

SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID ■ HOYUELOS - SANGAKLIA - SU.OV1A
pálidas de SEGOVIA: Laborables: 8.00. Diario: 11.00. Laborables: 

.30 y 18,30. Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Labora- 
^s, excepto sábados: 17,00.

Lunes a viernes: 6,45 y 16.45. Sábados: 7.45. vente. Valencia. Castellón (Pla-
yas^ Cáceres, Badajoz.

De lunes a viernes: 7.15.13.45 y 15.30. Diario: 19 30 :-: De lunes a viernes:

Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. 
ioDZrables: 11.00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 
^30, Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19,30.

6.45. 9,00 y 14,15. Diario: 18,30. '

Plaza Mayor. Telf. 43 66 80.
Diario: 13,00. Viernes (combinado). :-: Diario: 9,00. Plaza Oriental: 42 02 58.

SEGOVIA - SANCARCIA - HOYUELOS | Ladreda: 43 66 81.
Sábados no festivos: 9,30 y 13,30.:-: Sábados no festivos: 10,30 y 14,30. Radio Taxi: 44 50 00.
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El desempleo se 
incrementó en diciembre en 
511 personas en la región

Valladolid. (leal).— Castilla 
y León cerró el 94 con 138.278 
parados registrados en las ofici
nas del Inem. lo que supone 511 
parados más en diciembre res
pecto al mes anterior, mientras 
que el desempleo se redujo en 
toda España un 1.66 por ciento 
(43.051 parados menos).

La tasa de la población activa 
se sitúa en el 14.29 por ciento, 
por debajo de la media nacional 
(16.51 por ciento). Castilla y 
León es una de las seis comuni
dades autónomas en la que se 
incrementó el desempleo en di
ciembre. Por sectores, el paro se 
incrementó en agricultura (162), 
industria (467) y construcción 
(1.822), y disminuyó en el sector 
servicios (891) y en el colectivo 
de personas sin empleo anterior 
(1.049 desempleados menos). 
En la distribución por sexos, el 
número de mujeres paradas as
cendió en diciembre a 76.396 
mujeres (2.020 menos que en 
noviembre); mientras que el nú
mero de hombres incritos en el

Iniciadas las negociaciones sobre 
la trasferencia del personal del 

INSERSO a la Comunidad

Valladolid. (leal).— Repre
sentantes de CC.OO. y UGT se 
reunirán hoy con el consejero 
de Sanidad y Bienestar Social, 
José Manuel Fernández Santia
go, para tratar la trasferencia del 
Inserso a la Comunidad y cuál va 
a ser la situación laboral de los 
trabajadores de este instituto 
cuando pasen a ser funcionarios 
de la Administración regional.

Esta reunión responde a la so
licitud de las centrales sindica
les, que el pasado día 21 de di
ciembre presentaron a la Junta 
más de 2.000 firmas exigiendo 
la apertura de la negociación de 
las condiciones laborales de los 
cerca de 2.600 trabajadores 
afectados por la transferencia. 
Las competencias del 1NSER- 
SO. que previsiblemente llega
rán a la Comunidad durante el 
primer trimestre del año. deben 
llevar consigo, a juicio de los 
sindicatos, “la homologación de 
categorías y de salarios para los

El alcalde de Avila, nuevo 
portavoz del PP en el Senado

Avila. (leal).— El alcalde de 
Avila, Angel Acebes, será el 
nuevo portavoz del Partido Po
pular en el Senado, según anun
ció ayer el actual portavoz, Al
berto Ruiz Gallardón, en el pro
grama “Los desayunos de Radio 
1” de Radio Nacional de España 
(RNE).

Acebes, que actualmente de
sempeña el cargo de portavoz 
adjunto de dicho grupo en la 
Cámara Alta, además del de res
ponsable de la institución muni
cipal de Avila y la presidencia 
del PP en la provincia, no se 
presentará para la reelección de

INEM se sitúa en 61.882 (2.531 
más que en el mes anterior).

Por provincias, el paro se re
dujo en Salamanca y Valladolid 
y se incrementó en el resto de 
las provincias, con mayor inci
dencia en Zamora. León y Fa
lencia. Respecto a la evolución 
del paro registrado por el Inem 
en diciembre del 94 respecto al 
mismo mes del año anterior, el 
desempleo disminuyó un 4.86 
por ciento (7.046 parados me
nos) en Castilla y León. A nivel 
nacional. 1994 se cerró con una 
reducción de 149.013 parados 
sobre diciembre del 93. un 5.51 
por ciento menos.

Las cifras nacionales refle
jan que en diciembre el paro 
afectó a 2.556.829 personas. 
Por sectores, la tasa de paro 
baja en servicios y agricultura, 
mientras que sube en industria 
y construcción.

Los sindicatos UGT y 
CC.OO. han calificado de desas
trosa la situación laboral en 
Castilla y León.

trabajadores que pasen a depen
der de la Junta”.

Los plazos para la transferen
cia del Instituto de Servicios So
ciales, cifrada en 20.000 millo
nes, están en condiciones de ser 
cumplidos —primer trimestre 
del 95—, según aseguró recien
temente el consejero de Sanidad 
y Bienestar Social, Fernández 
Santiago, ante los miembros de 
la sección regional de la Comi
sión Mixta de Transferencias. 
Fernández Santiago insistió en 
que Castilla y León es la comu
nidad que tiene más avanzada 
su negociación, pero advirtió 
que el proceso podría retrasarse 
unas semanas dado el interés del 
Ministerio para las Adminis
traciones Públicas de firmar 
el decreto con varias autono
mías a la vez. En este sentido, el 
director del INSERSO. Héctor 
Maravall, declaró que en enero 
se cerrarán todas las negociacio
nes técnicas.

la Alcaldía abulcnse. La posibi
lidad de la sustitución se venía 
estudiando desde finales del pa
sado año ya que. Alberto Ruiz 
Gallardón abandona su cargo de 
portavoz para dedicarse en ple
no como candidato a la presiden
cia de la comunidad de Madrid 
en las próximas elecciones auto
nómicas y municipales del mes 
de mayo.

Angel Acebes nació en Avila 
el 3 de julio de 1958. está casado 
yes padre de dos hijos. Ha sido 
portavoz del PP en el Ayunta
miento abulcnse desde 1984 y 
senador desde 1989.

El alcalde de Léon respondea las acusaciones del portavoz del PP

Morano: “ León de la Riva no tiene 
autoridad en la polémica leonesista”

El alcalde de León, Juan Morano, acusó ayer al portavoz 
del PP en las Cortes regionales, Javier León de la Riva, de 
“no tener autoridad alguna” para hablar del leonesismo ni 
para entrar en ese asunto. Aunque afirmó que no quería 
entrar en polémica, señaló que De la Riva “debería dedi
carse a sus propias responsabilidades y dejar las de los 
demás”.

Valladolid. (leal).— Juan 
Morano respondía así a las de
claraciones vertidas por el fu
turo candidato a la Alcaldía de 
Valladolid por el PP. en las 
que decía que si el alcalde de 
León no comulgaba con las 
tesis autonómicas defendidas 
desde el PP no debería aceptar 
su inclusión en las listas de 
esta formación.

Morano, que llegó a califi
car las afirmaciones de De la 
Riva como “chorradas”, indi
có en este sentido que “jamás 
me he metido con él. y por 
tanto me parece inoportuno 
que él se meta conmigo. Ha
bría que explicar quién es este 
personaje, porque los demás 
han tenido la suficiente pru
dencia para no meterse con mi 
conciencia”.

Valladolid. (leal).— El co
mité ejecutivo de la Unión del 
Pueblo Leonés (UPL) hadeci- 
cido iniciar una campaña en 
favor de la celebración del re
feréndum para determinar la 
participación de esa provincia 
en la comunidad de Castilla y 
León, campaña que pretenden 
hacer llegar incluso al Rey y a 
las autoridades de la Unión 
Europea.

Los leonesistas afirman 
contar con el apoyo de parti
dos regionalistas y naciona
listas de todo el Estado espa
ñol. por lo que la campaña no 
se centrará exclusivamente en 
esa provincia, sino que se ex
tenderá a todo el país a través

El portavoz del PP en las 
Cortes regionales, Javier 
León de la Riva. aseguró que 
si el alcalde de León no acepta 
las tesis autonómicas que el 
PP defiende en sus programas 
electorales no debería aceptar 
su inclusión en las listas de 
esta formación.

Escrúpulos de 
conciencia

León de la Riva. en decla
raciones a la Cadena Ser. se
ñaló que si las tesis del partido 
plantean "escrúpulos de con
ciencia” a Morano. lo lógico 
sería que pidiera la baja en el 
partido. "No se puede ir en las 
listas de un partido que de
fiende algo en lo que no se 
cree, y si a Morano le crea 
escrúpulos de conciencia que 

Campaña pro referéndum
de las casas regionales, sindi
catos y organizaciones em
presariales.

Fuentes de la UPL asegura
ron que no van a permitir que 
todo este asunto se olvide, 
"porque no se puede sustraer 
al pueblo leonés su verdadero 
protagonismo y porque en 
unas elecciones se tienen en 
cuenta otros factores que no 
se pueden comparar”.

León elegirá
El máximo dirigente de la 

Unión del Pueblo Leonés, el 
concejal José María Rodrí
guez de Francisco, ha mani
festado que "el voto que re
ciba la UPL en las elecciones

decline ir en dichas listas”, 
dijo León de la Riva.

Sobre la virtualidad del re- 
ferendun solicitado por el al
calde de León y la UPL para 
segregar la comunidad autó
noma, León de la Riva indicó 
que la petición es “respeta
ble” aunque para que sea po
sible se requiere una proposi
ción de ley orgánica aprobada 
en las Cortes de Castilla y 
León, que su partido jamás 
respaldará con su voto.

Tanto la Diputación Pro
vincial como el Ayuntamiento 
de León han aprobado ya dos 
mociones en las que se solicita 
a los órganos competentes del 
Estado que convoquen una 
consulta popular sobre el 
tema.

La aprobación de las mo
ciones con la abstención del 
PP en la Diputación y con su 
voto a favor en el Ayunta
miento de la capital ha provo
cado una situación delicada en 
el PP de León, cuyas tesis au
tonómicas defienden la actual 
Comunidad Autónoma.

del 28 de mayo equivale a vo
tar por la separación de Leo” 
de la Comunidad Autónoma •

Rodríguez de Francisco 
dijo que si el PP considera 
que el mejor re fe re nd un son 
las elecciones autonómicas 
y municipales del 28 o 
mayo, su partido no va evi
tar esa pelea y conceder 
validez de referendum a 
elecciones. "El pueblo 
León sabrá elegir”, añadió La  
Francisco. .

La UPL es partidaria de 'a 
celebración de un referéndu 
para que los ciudadanos 
León se manifiesten s0^^.^ 
permanencia en la comunida 
de Castilla y León.
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El presidente del Ejecutivo volvió a negar cualquier relación con los GAL

PP e IU critican la posición de González 
mientras Pujol le reitera su respaldo

El Partido Popular e Iz
quierda Unida han criticado la 
intervención del presidente 
Felipe González en TVE, 
quien ha encontrado de nuevo 
el respaldo de CiU, por boca 
del presidente de la Generali- 
tat, Jordi Pujol.

Madrid (Efe).— González in
tervino en la noche de ayer en 
TVE. donde rechazó haber orga
nizado, autorizado o encubierto 
las actividades de los GAL, des
pués de las manifestaciones que 
en los últimos días han realizado 
los ex policías José Amedo y 
Michel Domínguez.

El presidente del PP. José 
María Aznar, replicó que la res
puesta a las palabras de Gonzá
lez la han dado los mercados de 
valores, en los que se ha registra
do la bajada de la peseta y la 
Bolsa.

Aznar dijo haber visto la en
trevista “con la sensación incó
moda de un ciudadano que ve a 
Felipe González en una situa
ción patética”.

“La impresión general que 
me produce es que los merca
dos han vuelto a valorar las pa
labras del presidente del Go
bierno como ya hicieron el día 
-9 de diciembre (día en el que 
González celebró una rueda de 
prensa)", añadió el dirigente 
del PP.

El coordinador general de IU, 
Julio Anguila, afirmó que 
miembros del Gobierno” orga

nizaron los GAL y aseguró que 
González, “es objetiva y políti
camente, por acción o por omi
sión consciente, el señor equis”, 
en referencia al máximo respon
sable del grupo.

En una rueda de prensa con
vocada para tratar sobre la situa- 
Cion política española, el líder de 
L subrayó que, si González está
lspuesto a querellarse contra el 
’P“lado Felipe Alcaraz por ha- 
erle acusado de ser “el señor

- Puede ampliar su querella a 
Jul|o Anguila".

Criticó, asimismo, al presi
ente de la General itat, Jordi Pu- 
J° . por “pasarse de rosca" con su 
Poyo a González, lo que le con
lene en "corresponsable" de lo 

HUe ocurre, lo que ha ocurrido y 
que se va a destapar" en el

Pujol, afectado
al respecto que el 

siih° afecta ya a Pujol y 
^uDrayó cómo “la buena burgue- 
n . 9Ue representa CiU antepo- 
Cn Os. *nlerescs de clase a otras 
nía íderaciones “éticas, de dig- 
recho- mClUSO de Estad0 de Dc" 

.Tras explicar que no quiso ver 
ntci vención de Felipe Gonzá- 

'CZ en T\/c 1
con ' P()rque su compare
a y1,1 ^chía haberse producido 
acn -C Parlamento, Anguila le 
bueS” de aferrurse al sillón “bal- 
Su n 3nd? lorPes excusas" y, en 
lL uPlnión, cada una de ellas le 

- a a la condena política “y ya

El líder de IU acusó a González de ser “Míster X", el máximo responsable de los GAL. TELEFOTO EFE

veremos si a otra condena".
A su juicio, cuando un país 

está “a la deriva, con desgobier
no, con sangre por medio, con la 
Bolsa cayendo en picado y con 
sensación de pérdida de valores 
cívicos", González tenía la res
ponsabilidad de “dar la talla" hu
mana y política mediante una 
comparecencia en el Parlamen
to, “siquiera para que pudiera 
recibir alguna dignidad, puesto 
que ha perdido ya todas", pero 
prefirió en cambio “el camino 
facilón de la indignidad”.

En esta línea, el secretario ge
neral de ERG, Angel Colom, 
afirmó que la intervención del 
presidente en Televisión Espa
ñola “fue poco creíble" y demos
tró “el nerviosismo y la prepo
tencia" del jefe del Ejecutivo.

En apoyo del jefe del Ejecu
tivo salió el presidente de la Ge- 
neralitat, Jordi Pujol, quien ex
presó con rotundidad la conti
nuidad del respaldo de CiU al

González descartó adelantar elecciones
El presidente del Gobierno. Felipe Gonzá

lez, descartó en su entrevista televisiva del 
lunes la convocatoria de elecciones anticipa
das. negó haber tolerado, consentido, ni orga
nizado el GAL.

González fue el primer invitado al nuevo 
programa "Entrevista con..." de TVEI. donde 
fue entrevistado durante media hora por el 
periodista Iñaki Gabilondo.

El presidente del Ejecutivo descartó la po
sible convocatoria de elecciones anticipadas 
como había solicitado la dirección del PP de
bido a la situación política y señaló que mien
tras los españoles no decidan retirarle su res
paldo. el Gobierno debe continuar el "proceso 
de cambio" de la sociedad.

González aseguró que "jamás se me hu
biera ocurrido" organizar el GAL. "Soy un 
democrála de toda la vida convencido de que 
solo se pueden utilizar instrumentos democrá
ticos para luchar contra el terrorismo ", dijo.

"Nunca autoricé, ni nunca encubrí, es más 
agregó González — he ordenado que haga 

un querella el ministro del Interior para quien

hace una afirmación respecto del Gobierno 
como la que ha aparecido en la prensa", en 
referencia a la información publicada por "El 
Mundo" en la que se afirma que "El Gobierno 
pagó a Amedo y Domínguez en Suiza 200 
millones de los fondos reservados ".

Destacó que esta información es “falsa " y 
que “nunca el Gobierno ha adoptado una deci
sión dc tal naturaleza", aunque admitió que si 
un ministro del Interior lo hubiera hecho sería 
cuestión de Gobierno.

Recordó que los fondos reservados existen 
en lodos los gobiernos democráticos y se usan 
para defender el Estado dc Derecho, si bien 
advirtió que divulgar falsedades sobre ellos "es 
muy fácil" dado que la ley prohíbe a los gober
nantes hablar sobre su utilización.

Tras señalar que la lucha contra el terrorismo 
ha sido siempre “democrática y transparente". 
González indicó que esta lucha es “desigual", 
pero subrayó que nunca ha dado ninguna co
bertura “ni siquiera explicativa" a fenómenos 
como el GAL y dijo que no se puede dar 
credibilidad a dos condenados.

Gabinete en una llamada que 
hizo al ministro de la Presiden
cia mientras Felipe González era 
entrevistado en televisión.

Llamada a Rubalcaba
Pujol explicó ayer que llamó 

a Alfredo Pérez Rubalcaba para 
manifestar su postura respecto al 
Gobierno “porque me pareció 
que las informaciones de algu
nos medios de comunicación in
troducían un elemento de duda 
sobre nuestro apoyo y quería 
despejarlo".

El líder de CiU insistió en 
que “nuestra posición no varía 
cada día, ya que estamos por el 
mantenimiento de una política 
que ayude a la recuperación 
económica" y, a este respecto, 
precisó que “evoluciona positi
vamente, como lo demuestran 
los datos del sector industrial y 
del empleo, que en diciembre 
fueron sorprendentemente 
buenos".

Mientras tanto, el portavoz 
parlamentario del PNV, Iñaki 
Anasagasti, anunció que su for
mación se opondrá hoy a la peti
ción de que Felipe González 
comparezca en el Congreso para 
dar explicaciones sobre el caso 
GAL.

Anasagasti justificó esa acti
tud de su Grupo en que la com
parecencia de González "no 
aportaría nada nuevo. El Gobier
no ya actuó cuando Belloch dijo 
lo poco sobre lo que puede infor
mar".

En representación del Gabi
nete. el ministro de Obras Públi
cas, José Borrell, aseguró no te
ner nada que añadir a las afirma
ciones realizadas González y se 
mostró partidario de "crear un 
mensaje dc confianza en nuestra 
capacidad en vez de entrar en un 
proceso masoquista de recrear
nos en las dificultades que exis
ten en algunos ámbitos de la vida 
política".

El Gobierno 
se querella 

contra Amedo
El Servicio Jurídico del 

Estado presentó en la tarde 
de ayer en la Audiencia Na
cional una querella del Go
bierno contra el ex policía 
José Amedo, como presun
to autor de los delitos dc 
calumnias al Gobierno de la 
nación y desacato.

Estos delitos, tipificados 
en los artículos 161 y 244 
del Código Penal, pueden 
ser sancionados en total con 
un máximo de doce años y 
seis meses dc prisión.

La secretaria de Estado 
de Justicia, María Teresa 
Fernández de la Vega, ex
plicó ayer en rueda de pren
sa que la querella contra 
Amedo es por haber acusa
do al Gobierno de organi
zar, financiar y dirigir los 
Grupos Antiterroristas de 
Liberación.

María Teresa Fernández 
de la Vega dijo que la que
rella se presentó en el Juz
gado Central dc Instrucción 
de Guardia de la Audiencia 
Nacional y que los hechos 
denunciados se basan en las 
declaraciones efectuadas 
por Amedo al diario “El 
Mundo" los días TI al 30 de 
diciembre, y el lunes, día 9.

La secretaria de Estado 
explicó que la querella sólo 
se ha interpuesto contra 
Amedo y no contra Michel 
Domínguez, al considerar 
los Servicios Jurídicos del 
Estado que sólo el primero 
ha efectuado graves impu
taciones formales al Go
bierno en relación con he
chos delictivos.

Matización
Según matizó María Te

resa Fernández de la Vega, 
cuando habla de Gobierno 
se refiere al que gobierna 
actualmente y al que lo ha
cía cuando ocurrieron los 
hechos.

En la manifestaciones de 
Amedo se efectúan, según 
Fernández de la Vega, “im
putaciones falsas de forma 
reiterada en torno a la comi
sión de graves hechos de
lictivos".

En la querella no se so
licitan medidas cautelares 
concretas sino las que esti
me oportunas el juzgado, y 
se pide una fianza simbóli
ca dc una peseta.

Respecto a la posibilidad 
dc que el Gobierno presente 
querellas contra otras perso
nas que han atribuido a 
miembros del Gobierno res
ponsabilidades en los GAL. 
como el diputado de IU Feli
pe Alcaraz. la secretaria de 
Estado ha señalado que los 
senicios jurídicos del Esta
do van a seguir estudiando 
esas declaraciones.

"Lo que queda claro es la 
voluntad política del Go
bierno de defender su honor 
y su legitimidad" dijo Fer
nández de la Vega.
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Sostiene que el juez presionó a algunos detenidos para que implicasen a sus superiores

Vera denuncia a Garzón por “torturas y 
coacción” a implicados en el caso GAL

El ex secretario de Estado 
para la Seguridad Rafael 
Vera ha denunciado al juez de 
la Audiencia Nacional Balta
sar Garzón por “torturas y 
coacciones” a algunos impli
cados en el “caso GAL” a los 
que ha interrogado y ordena
do su ingreso en prisión, infor
mó ayer a Efe el propio Rafael 
Vera.

Madrid (Efe).— Según la 
denuncia del antiguo “número 
dos" de Interior, uno de los 
implicados que ha sido coac
cionado por Garzón ha sido 
precisamente su ex secretario 
Juan de Justo, quien el lunes 
ingresó en prisión y a quien 
Garzón le dijo que si declaraba 
en contra de Vera le pondría en 
libertad.

La denuncia fue puesta por 
Vera en la noche del lunes en 
el cuartel de la Guardia Civil 
de Torrelodones y deberá ser 
estudiada por la sala segunda 
del Tribunal Supremo, ya que 
es la competente en la instruc
ción y enjuiciamiento de las 
causas contra los magistrados 
de la Audiencia Nacional.

Tras explicar que su denun
cia se convertirá en querella 
criminal contra Garzón ante el 
alto tribunal, Vera relató que 
estos delitos los ha cometido 
supuestamente el magistrado 
durante la instrucción del su
mario sobre el secuestro de Se
gundo Marey, al “forzar” a va
rios interrogados a denuciar “a 
sus superiores”.

Estos testimonios han sido 
recopilados por el propio Vera

El ex secretario de Estado para la Seguridad, Rafael Vera, (a la derecha) en una imagen de archivo.

entre los implicados que han 
declarado ante el juez y sus 
abogados. Entre ellos se en
cuentra el que fuera su secreta
rio personal, Juan de Justo, 
quien está ingresado en Alca
lá-Meco acusado de malversa
ción de caudales públicos y de 
un delito contra el control de 
cambios.

■ Maltratado
Rafael Vera dijo ayer a Efe 

que la gota que colmó el vaso 
y que le empujó a denunciar a 
Garzón fue el interrogatorio al 
que fue sometido Juan de Jus
to, quien a juicio de Vera fue 
maltratado por el juez instruc
tor de la “trama de los GAL”.

Agregó que durante el in

terrogatorio, Garzón dijo al ex 
secretario de Vera que si de
claraba contra el entonces “nú
mero dos" del Ministerio del 
Interior, esto es, si le incrimi
naba, adoptaría medidas leves 
contra él e incluso le pondría 
en libertad con fianza y no ten
dría que ir a la cárcel, donde 
acabó tras la declaración.

El ex secretario de Estado 
para la Seguridad explicó que 
también iniciará acciones lega
les contra los ex policías, quie
nes le han acusado de ordenar 
que se les pagara en Suiza dos
cientos millones de pesetas a 
cambio de su silencio, acusacio
nes que han sido desmentidas 
categóricamente por él.

Por otra parte, el fiscal gene

ral Bemard Bertossa, destacado 
por su lucha anticorrupción en la 
plaza financiera de Ginebra, tra
tó ayer, martes, con Baltasar 
Garzón sobre la solicitud de 
ayuda judicial formulada a Sui
za por el juez español.

Así lo confirmó ayer a Efe 
Bertossa, quien destacó que 
“este tipo de reuniones entre 
magistrados son siempre úti
les para establecer las líneas 
generales de las investigacio
nes que se efectúan conjunta
mente”.

El fiscal manifestó que no le 
había suministrado a Garzón 
información sobre lo que le so
licitó, “ya que ello debe hacer
se en el marco de la comisión 
rogatoria internacional".

Más de 10.000 
empleados de 
Seat se 
manifiestan contra 
la regulación

Barcelona (Efe).— Más de 
10.000 personas se manifestaron 
en la mañana de ayer por el cen
tro de Barcelona coincidiendo 
con la huelga de 24 horas convo
cada en Seat para reclamar la 
retirada de las regulaciones de 
empleo que afectarán este año a 
1.077 trabajadores de la empresa 
automovilística.

Los empleados de Seal reco
rrieron el centro de Barcelona en 
una marcha sin apenas inciden
tes que concluyó con una con
centración en la plaza de Sant 
Jaume, donde una repre
sentación entregó un comunica
do al secretario general de Presi
dencia de la Generalitat, Joa- 
quim Pujol, en la que reclaman 
la mediación del presidente cata
lán, Jordi Pujol.

En este comunicado, los sin
dicatos representados en el co
mité intercentros de Seat 
(CC.OO., UGT, CGT y Sindica
to de Cuadros) solicitan al presi
dente de la Generalitat su inter
vención para “abrir un parénte
sis en la aplicación del expedien
te" de regulación de empleo y 
“encontrar vías de solución para 
su eliminación".

Los diversos representantes 
sindicales coincidieron ayer en 
exigir de la Generalitat una acti
tud más activa para que Seat re
considere la aplicación del expe
diente que hace cerca de un año 
se aprobó y que faculta a la em
presa a regular el empleo de has
ta un máximo de 4.616 de sus 
empleados, durante dos años.

Recordaron, en este sentido, 
que la multinacional alemana 
Volkswagen, propietaria de 
Seal, ha recibido 38.000 millo
nes de pesetas en ayudas públi
cas.

Suspendida la 
búsqueda de los 
montañeros 
desaparecidos

Zaragoza (Efe).— Los grupos 
de montaña de la Guardia Civil 
que participan en las tareas de 
localización de los seis monta
ñeros vascos desaparecidos en el 
Pirineo aragonés interrumpieron 
a las 15:30 horas de ayer las la
bores de búsqueda tras encontrar 
cuatro cadáveres sepultados 
bajo el alud de nieve que sor
prendió a los jóvenes.

Según ha informado el Go
bierno Civil de Huesca, hasta 
el momento han sido rescata
dos e identificados los cuerpos 
sin vida de Arritzen González 
Caray, de 22 años; Ezker Al- 
day Izaguirre, de 17 años; Ibai 
Caray Landa, de 22 años; todos 
ellos naturales de Bilbao, y la 
joven Ikerne Marculegui Eche
varría.

El grupo de montañeros lo 
integraban además Mikel Epcl- 
de Palenzuela, de 23 años, y 
Asier Gorrochategui, quienes 
permanecen desaparecidos.

Al Kassar reitera que le chantajearon y un testigo afirma 
que entregó las armas para secuestrar el “Achille Lauro”
Madrid (Efe).— Mozzer al 

Kassar reiteró ayer haber sido 
víctima de un chantaje para 
conseguir su libertad, mientras 
que el primer testigo del juicio 
contra el sirio afirmó que estu
vo presente cuando éste entre
gó las armas para el secuestro 
del buque italiano “Achille 
Lauro".

Estas declaraciones se reali
zaron en la segunda sesión del 
juicio que se celebra en la Au
diencia Nacional contra Monzer 
Al Kassar, al que el fiscal acusa 
de un delito de piratería con re
sultado de muerte y para el que 
solicita una pena de 29 años de 
prisión.

Al Kassar aclaró que Julián 
Sancrislóbal no tuvo nada que 
ver en el chantaje a que fue so
metido para conseguir su liber
tad, y relató que fue secuestrado 
para trasladarle por la noche de 
la cárcel de Alcalá Meco a la de 
Herrera de la Mancha.

Dijo que el 22 de septiembre 
de 1992 su esposa, dos cuñados 
y su suegra le visitaron en esta 

prisión y le dijeron que estaban 
siendo presionados por el poli
cía Enrique González Castaño 
y por el árabe Mustafa Nasini, 
comunicándole que las presio
nes habían sido ordenadas por 
el difunto comisario Alberto 
Elias.

Pago
Según afirmó, su esposa y su 

cuñado le informaron de que 
Castaño y Nasini hablaban en 
nombre del juez Garzón y que 
pedían cinco millones de dólares 
que luego rebajaron a tres millo
nes. “Di el visto bueno para que 
mi esposa efectuara el primer 
pago de I ()().()()() dólares, que 
eran 10 millones de pesetas, y le 
dije que los pagara con un che
que con el fin de tener una prue
ba documental".

Este dinero, dijo el procesado, 
serviría para su trasladado a Al
calá-Meco. donde recibiría la vi
sita del comisario Elias y poste
riormente. y tras el pago total del 
dinero, conseguiría su libertad.

El sirio dijo que el 3 de (Klu- 

bre de 1992 el cheque fue cobra
do, y que tras efectuarse la ope
ración. Enrique González Casta
ño le comunicó que sería trasla
dado a Alcalá-Meco y luego 
puesto en libertad, y señaló que 
al mostrar sus dudas sobre ello. 
Castaño le dijo que tenía "aga
rrado por los testículos" al juez 
Garzón.

El primer testigo de la causa. 
Ahmed Boumeeshed, que traba
jó durante diez años con Mozer 
al Kassar. dijo que vivía con el 
procesado en su palacio de Mar- 
bella y que realizaba los viajes 
con él.

Afirmó que Al Kassar se reu
nía con personas relacionadas 
con el dirigente del Frente de 
Liberación de Palestina Abon 
Abhas y que en uno de los viajes 
que realizaron a Varsovia tres 
generales polacos, uno de ellos 
llamado Jaruzelski. les entrega
ron dos maletines con armas en 
su interior.

Después viajaron a Túnez 
donde entregaron las armas en el 
aeropuerto y afirmó) que esa mis-

Mozzer Al Kassar. t el ef o t o  e« 

ma noche en Túnez Al Kassar K* 
dijo que las armas eran para s^' 
cuestrar el “Achille Lauro Y 
que era una operación para Ia 
causa en la que intervenía el gru
po de Abon Abhas.

M.C.D. 2022
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Juan Belloso, a su llegada a la Audiencia Nacional. t el ef o t o  ef e

El juez tomará hoy declaración a Fernando Garro

García Castellón deja a Juan 
Belloso en libertad sin fianza

Juan Belloso, ex consejero delegado de Banesto, quedó 
ayer en libertad sin fianza tras declarar ante el juez de la 
Audiencia Nacional, Manuel García Castellón, que le inte
rrogó sobre las presuntas comisiones pagadas por esta enti
dad para adquirir el banco portugués Totta y Azores.

El Gobierno eleva su objetivo 
de empleo para el 95 tras el 
descenso del paro en el 94

Madrid (Efe).— Según 
fuentes judiciales, la declara
ción de Juan Belloso, que se 
prolongó durante cinco horas, 
se centró además en esclare
cer los presuntos delitos de 
falsedad en documento mer
cantil, de los que se le acusaba 
en la querella presentada por 
la Fiscalía de la Audiencia 
Nacional.

Tras escuchar el testimonio 
de Belloso, el juez ordenó su 
libertad sin fianza y no decretó 
ninguna medida cautelar contra 
el ex directivo de Banesto.

El juez García Castellón, 

que investiga la querella pre
sentada contra 13 antiguos ad
ministradores de Banesto, to
mará hoy declaración al últi
mo de los inculpados, el ex 
director general de la entidad 
Fernando Garro, acusado 
también de presuntos delitos 
de falsedad en documento, 
apropiación indebida y ma
quinación para alterar el pre
cio de las cosas.

Belloso, que fue vicepresi
dente del banco Totta y Azo
res, respondió a las preguntas 
del juez sobre el presunto 
pago de comisiones por parte 

de Banesto para adquirir de 
forma indirecta el 25 por cien
to de la entidad portuguesa.

Banesto compró directa
mente el 24,9 por ciento de las 
acciones del banco portugués 
y se hizo posteriormente, a 
través de fiduciarios, con otra 
cuota hasta el 50 por ciento, 
con lo que superó el límite de 
participación extranjera per
mitido por la legislación por
tuguesa.

Precisamente, la comisión 
pormanente del Consejo Ge
neral del Poder Judicial auto
rizó ayer la comisión rogato
ria solicitada por García Cas
tellón para viajar a Portugal 
entre los días 15 y 18 de este 
mes e intentar esclarecer la 
compra del Totta y Azores por 
parte de Banesto.

Madrid (Efe).— El Gobier
no considera factible superar 
con creces las previsiones ini
ciales de creación de 200.000 
empleos en 1995, afirmó el se
cretario general de empleo, 
Marcos Peña, tras conocerse 
ayer el descenso del paro en 
149.013 personas en 1994 has
ta 2.556.289, un 16,51 por 
ciento de la población activa.

Según los datos facilitados 
ayer por el Ministerio de Traba
jo, el desempleo se redujo el año 
pasado en 149.013 personas y en 
diciembre lo hizo en 43.051, 
frente a la previsión inicial del 
Gobierno de aumento en unas 
120.000 personas en 1994.

Los sindicatos consideran po
sitiva la disminución del paro, 
aunque advierten de la alta pre
cariedad en el empleo como con
secuencia de la aplicación de la 
reforma laboral, a la que, sin em
bargo, el Gobierno atribuye el 
cambio de tendencia registrado 
en la evolución del empleo.

Reducción histórica
El descenso del paro en 149.013 

personas en 1994 supone una dismi- 
mución del 5,51 por ciento respecto 
al año anterior, cuando el desempleo 
se incrementó en 345.436 personas, 
y la reducción en 43.051 personas en 
diciembre es calificada de “histórica" 
puesto que en los últimos catorce 
años la subida media en ese mes se 
sitúo en 25.025 personas.

Por sectores, el desempleo bajó 
en todos durante 1994 y destacan 
los descensos de industria (58.165 
personas), construcción (48.545), 
y servicios (31.910).

En agricultura, con 1.178 pa
rados menos en 1994, y en el 
colectivo que busca su primer 
empleo, donde se redujo en 
9.215 personas, es donde menos 
dismimuyó el desempleo el año 
pasado.

Por comunidades autónomas, 
el paro descendió en todas en 
1994, excepto en Madrid, donde 
se incrementó en 357 personas, 
y destacan las bajadas de Anda
lucía (39.469), Cataluña 
(25.541) y Comunidad Valen
ciana (22.700).

Diciembre
En cuanto al mes de diciem

bre, cuando el paro descendió en 
43.051 personas, los grupos 
donde repercurtió el descenso 
del desempleo fueron servicios 
(28.708), agricultura (3.167), y 
en el colectivo que busca su pri
mer empleo (20.437). Por el 
contrario, subió en industria 
(1.018) y construcción (8.243).

Respecto a la evolución de 
las colocaciones, en el conjunto 
de 1994 se realizaron 5.939.185 
contratos, con un incremento del 
21,6 por ciento respecto a las 
registradas en 1993 con lo que se 
rebasa la anterior marca de 1990 
con un total de 5.158.739.

El secretario general de em
pleo basó su pronóstico para 
1995 en el buen comporta
miento de la industria y la 
construcción en 1994, año en el 
que dijo se han superado los 
objetivos del Gobierno, ya que 
se preveía un aumento de 
120.000 parados.

El sindicato CC.OO. expresó, 
en un comunicado, su preocupa
ción por la merma de derechos y 
de protección social a raíz de la 
reforma laboral, y advierte de la 
destrucción de puestos de traba
jo indefinidos y su sustitución 
por temporales recogidos en la 
Encuesta de Población Activa 
(EPA), al tiempo que cifra en un 
dos por ciento los contratos fijos 
realizados en 1994. UGT afir
mó que en 1994 el mercado la
boral "es aún más precario que 
el año anterior" .

BREVES
SEGUNDO ANIVERSARIO 

EL SEÑOR

D. Antonio de la Fuente Lázaro
Que falleció en Segovia el día 12 de enero de 1993
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie mañana día 12, a las 7,30 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San Miguel y las misas gregorianas durante el mes de 
marzo, en la capilla del Santísimo Sacramento, en la Santa Iglesia 
Catedral, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Sus hermanos, Juana, María-Concepción, Juan, Matilde 
(Vda. de Pérez Casanova), Sor María de Loyola (religiosa 
Salesa) y Lucía de la Fuente Lázaro; hermano político, 
Miguel Carvajo Flórez; sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

La Sección Primera de la 
Audiencia Provincial de Vizca
ya condenó ayer a doce de los 
diecisiete jóvenes acusados de 
propinar una paliza al enzaina 
Ander Susaeta durante las fies
tas de Bilbao de 1993 a penas 
que oscilan entre más de cuatro 
años y tres meses de cárcel.

El Estado cerró 1994 con un 
déficit de 3,47 billones de pesetas, 
un 8,2 por ciento menor que el 
alcanzado en 1993, después de 
crecer en diciembre en cerca de 
670.000 millones de pesetas. 
Según datos provisionales del Mi
nisterio de Economía el déficit de 
caja del Estado en 1994 es inferior 
en 304.000 millones de pesetas al 
registrado un año antes.

Los representantes de las 
cofradías de pescadores del 
Cantábrico, reunidos ayer en 
Santander, acordaron pedir una 
reunión urgente con el ministro 
de Agricultura y Pesca para 
que éste les explique el acuerdo 
adoptado en Bruselas, que. en 
su opinión, es “nefasto" para la 
Ilota de bajura.
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Asesinados cuatro civiles 
en Argelia por presuntos 

extremistas islámicos
Argel (Efe).— Cuatro civiles 

fueron asesinados y otro resultó 
herido por un grupo armado de 
presuntos extremistas islámicos, 
ayer, en la ciudad de Barika, a 
450 kilómetros al este de la ca
pital, informaron ayer fuentes 
policiales.

Los extremistas, quienes cir
culaban en un coche, ametralla
ron a las víctimas cuando éstas 
estaban saliendo de la mezquita 
de la ciudad de Barika tras la 
plegaria del “leba", la última de 
las cinco diarias que celebran los 
musulmanes.

Mientras, el Ministerio arge
lino de Asuntos Exteriores con
vocó ayer al nuncio apostólico 
en Argel para protestar por la 
celebración de una reunión de la 
oposición argelina bajo auspi
cios de la organización católica 
Santo Egidio,

Según informaron fuentes ofi
ciales, el nuncio. Edmond Fa- 
rhat. aseguró al secretario gene
ral del Ministerio. Abdelkader 
Taffar. que la Santa Sede “no 
está implicada con la iniciativa 
de esta institución".

El Gobierno argelino no ocul
ta su malestar por esta segunda 
ronda de contactos en Roma en
tre los partidos más repre
sentativos de la oposición arge
lina, incluido el Frente Islámico 
de Salvación (FIS).

“Manipulación
El portavoz del Vaticano, Joa

quín Navarro, ha calificado de 
“autónoma” la iniciativa, pero el 
Gobierno argelio insiste en que 
“detrás del Santo Egidio. que no 
es más que una máscara, hay 
fuerzas extranjeras manipulan
do a los partidos argelinos y pre
sionando para inmiscuirse en 
cuestiones de soberanía nacio
nal, lo que el Estado no tolerará".

Por su parte, Anuar Hadam,

representante del Frente Islámi
co de Salvación (FIS), declaró 
ayer, en Roma que los integris- 
tas distinguen entre “el terroris
mo y la lucha armada por una 
justa causa". El representante 
integrista añadió que la lucha ar
mada “no es un fin sino un me
dio". y, si el fin puede lograrse 
por medios pacíficos y civiles, 
su movimiento “está dispuesto a 
recorrer ese camino".

Hadam se mostró “confiado" 
de los resultados de este encuen
tro en Roma (el anterior fue el 
pasado noviembre), y convenci
do de que el texto o documento 
que salga del mismo “responde
rá a preguntas fundamentales". 
El presidente de la Asociación 
Argelina para los Derechos Hu
manos, Ali Yahia. anunció que 
los participantes en este colo
quio de San Egidio trabaja en la 
redacción de un documento, que 
estará listo hoy o mañana, jue
ves, como muy tarde.

Ataque de Marrakech
El tribunal de la ciudad ma

rroquí de Fez. que ayer inició el 
juicio de 18 acusados en el caso 
del ataque al hotel de Marrakech 
donde el pasado 25 de agosto 
murieron dos turistas españoles, 
decidió aplazarlo hasta el próxi
mo día 18.

El juez del tribunal. Jebbari 
Abdenur. tomó esta decisión 
atendiendo a una petición en este 
sentido presentada por los abo
gados defensores de los encau
sados para poder estudiar más 
detenidamente el informe de la 
acusación.

Según fuentes judiciales, la 
sentencia no se dará a conocer 
antes de un mes, debido a lo 
extenso del sumario, que consta 
de 500 páginas, y al elevado nú
mero de testigos llamados a de
clarar, que asciende a 48.

El Rey Juan Carlos y el ex presidente estadounidense, Jimmy Cárter. TELEFOTO EFE

Por su búsqueda de la democracia y su contribución a la paz

Don Juan Carlos y Jimmy Cárter, 
premiados por la UNESCO

El Rey de España, Juan Carlos I, y el ex presidente 
estadounidense, Jimmy Cárter, han sido galardonados con 
el premio “Félix Houphouet-Boigny 1994” por su contribu
ción a la paz, informó ayer la UNESCO, en su sede de París.

París.—La decisión fue 
anunciada por el ex secretario 
de Estado estadounidense. 
Henry Kissinger, presidente 
del jurado de este premio, ins
tituido por la Organización de 
las Naciones Unidas para la 
Educación, la Ciencia y la 
Cultura (UNESCO) y dotado 
con 800.000 francos (unos 
151.000 dólares).

“Hemos elegido a estos dos 
candidatos por su búsqueda de 
la democracia y de la paz y nos 
honrará entregarles el premio 
el próximo mes de mayo, si es 
posible", dijo Kissinger.

El Rey de España recibirá 
este galardón por “asumir la 
función de garante de la tran
sición de su país hacia la de
mocracia, su constante esfuer
zo por proteger a las minorías 
en el transcurso de esta evolu
ción democrática y por el pa
pel de conciliador que ha de
sempeñado a nivel internacio
nal", explicó.

Cárter ha sido premiado 
porque “en muchas ocasio
nes ha contribuido a la bús
queda de la paz en distintas 
partes del mundo y porque, 
como simple ciudadano, lo

ha hecho incluso sin haber 
sido reclamado inicialmente 
para ello por el Gobierno" es
tadounidense.

El jurado necesitó más de 
tres horas para elegir a los ga
nadores porque, según Kissin
ger. “hemos tenido un número 
inusual de candidatos de gran 
talla internacional y hemos 
querido tener en cuenta los 
numerosos desafíos para la 
paz en el mundo".

El premio, creado en 1989 
por la UNESCO, lleva el nom
bre del primer presidente de 
Costa de Marfil, Félix Hou
phouet-Boigny.

El premio fue atribuido por 
primera vez en 1991. y lo 
compartieron Nelson Mán
dela. y Frederik De Klerk.

Condenados a muerte dos de los procesados por 
el atentado contra el escritor egipcio Mahfuz

El Cairo (Efe).— La Corte 
Suprema Militar, encargada de 
juzgar casos de terrorismo, con
denó ayer a muerte a dos de los 
dieciseis procesados por el in
tento de asesinato del escritor 
egipcio Naguib Mahfuz, ocurri
do en octubre pasado y que cau
só una enorme conmoción en 
medios intelectuales del país.

Los dos condenados a muerte, 
pertenecientes, como el resto de 
los acusados, a la organización 
extremista islámica "Yamá Isla- 
miya” (Asamblea Islámica), son 
Mohamed Mustafa y Mohamed 
Nagui, el segundo de ellos como 
autor material del apuñalamien- 
to en el cuello que estuvo a punto 
de costarle la vida al anciano 
escritor, quien cumplió 83 años 
en diciembre.

Los demás procesados fueron 
condenados a penas de prisión 
desde cadena perpetua y trabajos 
forzados, dos de ellos, hasta tres 
años, mientras que tres acusados 
fueron absucltos.

La fiscalía militar había soli

citado la pena de muerte para 
cinco de los acusados.

Mahfuz. premio Nobel de Li
teratura 1988 y el único escritor 
árabe que posee este galardón, 
fue apuñalado en el cuello el 14 
de octubre, en la puerta de su 
casa, en un céntrico barrio cairo- 
ta.

Las investigaciones demos
traron que los mismos autores 
del atentado habían intentado 
asesinar al escritor el día ante
rior. pero fracasaron al no hallar 
a Mahfuz en su domicilio, adon
de habían acudido con el pretex
to de entregarle un ramo de flo
res.

Temor de los intelectuales
Este alentado sembró el temor 

entre los círculos intelectuales y 
liberales egipcios, que opinaron 
que los terroristas de “Yamá Is- 
lamiya", el grupo armado más 
radical de los que actúan en el 
país y al que se atribuyen los 
asesinatos de extranjeros come
tidos desde 1992. habían puesto 

en su punto de mira a personali
dades conocidas por sus posicio
nes laicas, como confesaron los 
detenidos.

Estos también reconocieron 
que querían asesinar a Mahfuz 
por “blasfemo", ya que en los 
años 80 había sido condenado a 
muerte por una "fatua" (decreto 
islámico) del considerado líder 
de la Yamá Islamiya, el jeque 
ciego Ornar Abdel Rahman, en
carcelado y procesado en Esta
dos Unidos por un atentado en 
Nueva York en febrero de 1992.

La “fatua" fue decretada por el 
libro de Mahfuz “Los hijos de 
nuestro barrio", escrita en ¡959 .

En este país, 150 escritores 
firmaron, tras el atentado contra 
Mahfuz, una carta abierta con
denando a “determinados me
dios de comunicación e institu
ciones religiosas (en abierta alu
sión a la influyente Al Azhar) 
que, bien activamente o con su 
complacencia, han ayudado a 
preparar el terreno para este acto 
lunático".

La ANP propone un comité 
internacional de jueces para 

supervisar las elecciones palestinas

El Cairo (Efe).— La Autori
dad Nacional Palestina (ANP) 
propuso ayer, la formación de un 
comité internacional de jueces 
para supervisar las elecciones le
gislativas palestinas, con la con
dición de que. antes. Israel retire 
a sus tropas de las poblaciones 
de Cisjordania.

Esta propuesta ha sido dada a 
conocer por Saeb Oraykal. jefe 
de la delegación palestina, al tér
mino de la nueva ronda de dos 
días de negociaciones en El Cai
ro con los israelíes, dedicada, 
como desde hace varios meses, 
a tratar de poner en marcha la 
segunda etapa de la Declaración 
de Principios (DdP) firmada por 
ambas partes en septiembre de 
1993.

"Hemos ofrecido nuestro 
punto de vista sobre el asunto de 
las elecciones y hemos propues
to la formación de un comité en 
el que estén presentes dos jueces 
egipcios, dos de Estados Unidos, 
dos rusos y dos de la Unión Eu

ropea". explicó Oraykal en una 
conferencia de prensa al finah' 
zar sus conversaciones con Gadi 
Zohar. responsable israelí de la 
Administración civil de Cisjor
dania. “Hemos solicitado a *a 
parte israelí que traiga su res
puesta en la próxima ronda di 
negociaciones", dijo Oraykal- 
“ministro" de la ANP para Ia 
Administración local.

Esta es la primera vez que l1’5 
palestinos ofrecen a terceras par
les involucrarse en las previstas 
elecciones, desde que comenza' 
ron las negociaciones hace siete 
meses. ; ..

"En caso de que Israel acepte 
la propuesta, estaremos en con
diciones de comenzar a prepara 
na acuerdo sobre los distinta 
aspectos de las elecciones". at|r 
mó. Oraykal aseguró que. aun 
que no se han alcanzado 
dos acerca del problema de 1^ 
elecciones, la discusión con 
delegación israelí tuvo lugar e 
una "atmósfera práctica".
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La aventura 
militar augura 
el desplome 

del rublo

El agravamiento de la cri
sis económica que resultará 
de la aventura militar de Ru
sia en la rebelde república de 
Chechenia augura no sólo el 
fracaso del presupuesto esta
tal para 1995, sino también el 
desplome de un rublo ya de 
por sí tambaleante.

Al menos ésta es la opi
nión que comparten la mayo
ría de los especialistas finan
cieros rusos, quienes ya han 
puesto el grito en el cielo al 
afirmar que el fardo que su
pondrá la guerra ruso-che- 
chena desembocará en una 
involución de las reformas.

Las autoridades financie
ras rusas, en un presagio de 
los malos tiempos que se 
avecinan para la economía 
del país, se han curado en 
salud y han hilvanado una 
directiva que impide la caída 
del rublo en más de un diez 
por ciento de su valor en una 
sesión de la Bolsa Interban- 
caria de Divisas.

Esta medida se adoptó 
para evitar un nuevo "martes 
negro" como el acaecido el 
pasado mes de octubre cuan
do el rublo se desbarrancó y 
provocó una crisis no sola
mente financiera, sino políti
ca. sin precedentes al perder 
en un sólo día casi el treinta 
por ciento de su valor.

En un artículo titulado 
"Los separatistas de Cheche
nia y México hicieron subir 
la cotización del dólar", el 
diario económico ruso 
"Kommersant Daily" desta
caba ayer , martes, que la 
guerra en Chechenia se ha 
reflejado de forma palpable 
en el mercado de divisas 
moscovita.

El rotativo resaltaba que la 
crisis chechena ha desempe
ñado un papel más que deter
minante en el ascenso de la 
cotización del dólar. Si a fi
nales de 1994, el conflicto 
checheno se vislumbraba 
como una crisis de breve du
ración. ahora es obvio que el 
conflicto militar ha adquiri
do tintes duraderos.

Berlusconi da un ultimátum a Scalfaro: “0 yo, o 
convocatoria inmediata de elecciones”

R°ma (Efe).— El primer mi- 
■stro dimisionario italiano, Sil
o Berlusconi. dio ayer un ulti- 

natum al presidente Óscar Luigi 
alfaro para qUe ¡e encargue 

q  jámente la formación del 
■erno o, en caso contrario, 

tas»v°^ue elecciones “inmedia- 
j • Hemos pedido al presi- 
foní Permila el intento de 
eia 3r Un nuevo Gobierno diri- 
p 0 P°r Berlusconi”, dijo el 
cioPlÜ pr*mer ministro en fun- 
hn nCS tras reunirse durante una 
far 3 y ve*nle minutos con Scal- 
suh ’Cn *a seeunda ronda de con- 
r»'i dcl jefe del Estado para 

la crisis.
1 esto no es posible, la única

Un soldado checheno toma posiciones en las proximidades del palacio presidencial. TELEFOTO EFE

Los hombres de Dudayev no tienen intención de entregar las armas

El mando militar checheno 
rechaza la tregua rusa

El mando militar de Chechenia rechazó ayer la tregua 
de dos días anunciada por Moscú, que calificó de un “ulti
mátum”, y dejó claro que los hombres del líder checheno, 
Yojar Dudayev, no piensan entregar las armas.

Moscú (Efe).— “Grozni 
(capital chechén) insiste en la 
retirada incondicional de las 
tropas rusas del territorio de 
Chechenia”, dijo un portavoz 
del Estado Mayor de las tropas 
de Dudayev a la agencia rusa 
Interfax.

“No admitimos que se nos 
hable en tono de ultimátum, 
como en el mensaje del Go
bierno de Rusia”, añadió el 
portavoz en alusión a la exi
gencia de Moscú de que los 
rebeldes chechenes aprove
chen la tregua para deponer las 
armas y huir de la zona del 
conflicto si quieren acogerse a 
una amnistía.

Por su parte, el primer mi
nistro. Víktor Chernomirdin, 
anunció un plan de arreglo pa
cífico para Chechenia que pre
ve el desarme de las formacio
nes que apoyan a Yojar Duda
yev, la creación de zonas de 
paz. y la formación de un go

solución son las elecciones inme
diatas”. añadió Berlusconi en una 
declaración que leyó después de la 
entrevista con Scalfaro cn el pala
cio dcl Quirinal, sede de la Presi
dencia de la República.

Acuerdo unánime
Esta declaración es una copia 

de las palabras pronunciadas an
teriormente por su aliado más 
fiel, el líder de la neofascista 
Alianza Nacional (AN), Gian- 
franco Finí, y refleja el acuerdo 
unánime alcanzado la noche dcl 
lunes por la coalición que toda
vía le apoya.

El acuerdo se produjo después 
de que fracasara un intento de

bierno provisional.
Chernomirdin. en una en

trevista con representantes 
de la diáspora chechena, 
negó que la tregua propuesta 
ayer por su Gobierno a los 
formaciones armadas che
chenes sea un “ultimátum" 
porque, explicó, conlleva 
una "amnistía” para los que 
se desarmen y abandonen 
sus actuales posiciones, in
formó la agencia Interfax.

Arreglo pacífico
El primer ministro, por or

den del presidente Boris Yel- 
tsin. dijo que durante el trans
curso de estas 48 horas de la 
tregua "hay que encontrar las 
vías de un arreglo pacífico al 
conflicto".

“Nadie sabe como restable
cer la paz en Chechenia de la 
noche a la mañana", dijo Cher
nomirdin al añadir que es ne
cesario formar un Gobierno

Scalfaro. contrario a la anticipa
ción de las elecciones, para con
vencer a Berlusconi de que se 
haga a un lado y deje que el 
Ejecutivo sea presidido por otra 
persona.

Berlusconi, que presidió la 
delegación de su movimiento 
Forza Italia (Fl) que se entrevis
tó con Scalfaro, subrayó que el 
resultado de las elecciones del 
TI de marzo pasado “no puede 
ser desatendido o revolcado”.

Esos comicios fueron gana
dos por el Polo de la Libertad y 
dcl Buen Gobierno, del que sur
gió el Ejecutivo apoyado por Fl. 
AN, Liga y Centro Cristiano De
mocrático (CCD) y que dur 5 dcl

provisional y restablecer los 
órganos locales de poder.

“Si se logra dar estos prime
ros pasos crearemos los ci
mientos para solucionar los 
demás problemas, incluido el 
estatuto de Chechenia dentro 
de la Federación Rusa", dijo.

El primer ministro indicó 
que las autoridades federales 
están dispuestas "ahora mismo 
a aceptar la formación en Che
chenia de zonas de paz. libres 
de acciones militares".

Mientras, el Kremlin vol
vió ayer a no cumplir con su 
palabra y, pese a la tregua uni
lateral que decretó en Cheche
nia. ni los morteros ni los avio
nes dejaron de bombardear la 
capital. Grozni. y los poblados 
vecinos.

Mientras las descargas de 
artillería pesada seguían atro
nando contra el palacio presi
dencial. donde no sólo se en
cuentran guerrilleros del pre
sidente chechén. Yojar Du
dayev. sino los propios solda
dos rusos heridos que los che
chenes cuidan, la aviación 
atacaba pequeños poblados.

10 de mayo al 22 de diciembre, 
cuando Berlusconi dimitió al reti
rarle el líder liguista, Umberto 
Bossi, el respaldo parlamentario.

Berlusconi. de 58 años, justi
ficó el recurso a las urnas, en 
caso de que Scalfaro no le encar
gue de nuevo la formación dcl 
Ejecutivo, en que la "grave si
tuación económica y social" que 
atraviesa el país “no permite más 
retrasos".

La gravedad de esta situación 
encuentra su máxima expresión 
en el desplome de la lira, impa
rable cn las últimas semanas. La 
divisa italiana volvió a registrar 
ayer un nuevo mínimo histórico 
frente al marco alemán.

Sergio 
Ramírez 
abandona el 
Frente 
Sandinista

Managua (Efe).— El ex vice
presidente de Nicaragua, Sergio 
Ramírez, renunció ayer de ma
nera irrevocable a pertenecer al 
Frente Sandinista de Liberación 
Nacional (FSLN), tras veinte 
años de militancia.

“No puede ser que yo siga 
perteneciendo a ese partido 
mientras desde una radio del 
FSLN, un individuo sin moral 
alguna se dedique a ensuciar a 
mi familia, y que se sienta auto
rizado a agredir a mi hija de for
ma que sólo es propia de los 
canallas sin moral” exclamó Ra
mírez.

La emisora “Radio Ya” de 
Managua, propiedad del FSLN, 
divulgó el pasado domingo una 
información, que según fuentes 
sandinistas, calumniaba a la le
gisladora María Ramírez, hija 
del ex vicepresidente de Nicara
gua.

“La honra de las personas, la 
integridad de las familias, no 
vale nada para quienes practican 
el terrorismo moral, y lo que yo 
tengo ahora es un sentimiento de 
asco”, subrayó Ramírez en una 
rueda de prensa donde anunció 
su salida de las filas del FSLN, 
que afronta una de las peores 
crisis de su historia.

El Frente Sandinista —aco
tó— “al que yo me incorporé 
hace veinte años ya no existe 
más. aquellos ideales han sido 
olvidados, o han sido malversa
dos, y siguen siendo ensuciados 
y pisoteados por los medios de 
comunicación oficiales del 
FSLN, con total impunidad". 
"Como no han podido destruir
me a mí, no doblegarme, ahora 
se meten con lo más sagrado que 
yo tengo, que es mi familia", dijo 
Ramírez, en la rueda de prensa .

Irak tiene miles de 
equipos militares 
robados a Kuwait, 
según EE.UU.

Naciones Unidas (Efe).—Irak 
sigue en posesión de unos 9.000 
equipos militares, incluidos mi
siles y cohetes, que robó a Ku
wait durante su invasión y ocu
pación del emirato en 1990 y que 
no ha devuelto en contra de las 
resoluciones de la ONU. dijo 
ayer Estados Unidos.

Las acusaciones norteameri
canas contra Irak se produjeron 
en vísperas de la revisión bimen
sual de las sanciones por el Con
sejo de Seguridad, incluido el 
embargo petrolero.

Las sanciones contra Bagdad 
habían sido acordadas en agosto 
de 1990 en represalia por la in
vasión de Kuwait. La embajado
ra de EE.UU. ante la ONU. Ma- 
deleine Albright. presentó ayer a 
los otros miembros del Consejo, 
reunidos a puerta cerrada, foto
grafías de satélite y otras para 
respaldar sus afirmaciones, dijo 
un funcionario estadounidense.
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Paco Guerra, con otro grande: Cacho JUAN MARTIN El segoviano en otra buena temporada. j u an  mar ™

De la mano experta de su entrenador Isaac Sastre

Paco Guerra, en la cúspide del atletismo, quiere 
ser de nuevo campeón de España de cross

El cross está alcanzando su 
temporada alta. Muchas son 
las pruebas que se disputan 
por diferentes puntos de Espa
ña y donde los atletas segovia- 
nos, cuestión nada novedosa, 
se mantienen entre los prime
ros. Es esta una parcela del 
deporte donde han destacado 
siempre.

___  ___ _______ JOSE M9 MARTIN
Observando la trayectoria de 

Paco Guerra en la prueba de 
cross que se disputa cada año el 
día de Reyes en la localidad cán
tabra de Maliaño, pudiera dar la 
impresión de que está hecha a su 
medida. Siempre ha conseguido 
puestos excelentes que le han si
tuado entre los tres primeros. El 
pasado día 6 confirmó su buen 
trabajo con su presencia en el 
pódium.

“El grupo de corredores que 
se situó en la línea de salida im
presionaba. Estaba prácticamen
te la totalidad del equipo nacio
nal, y un buen número de parti
cipantes extranjeros”. Ello no 
fue óbice para que Paco, que está 
realizando una temporada muy 
regular, se mantuviera siempre 
en los puestos de cabeza y que 
sólo un patinazo, “me caí en el 
barro cuando faltaban don vuel
tas", le hizo perder contacto con 
los dos de cabeza, “si hubiéra
mos llegado juntos podía haber 
pasado de todo. De lo que estoy 
seguro es de que habría luchado 
por el primer puesto".

Pese a la caída, la ventaja que

Su hijo Javier, once 
años, sigue sus pasos 

ganando todas las 
pruebas en las que 

toma parte

mantenía con sus perseguidores 
era lo suficientemente amplia 
pura no perder el tercer puesto. 
Sólo le superaron el gallego Ale
jandro Gómez y el leonés José

El pequeño Javier Guerra, lo gana todo. j u an mar t in

Manuel García. Tras el se clasi
ficaron Pérez Perales, Carlos 
Adán y Martín Fiz.

“Me sentí cómodo en la prue
ba, pese a que se disputó a un 
fuerte ritmo al que no pudieron 
seguir incluso los atletas africa
nos”. Guerra, había superado el 

De casta le viene
__  J.M.M.

Tiene tan solo once años, se llama Javier y su primer 
apellido es Guerra. En lo que se lleva de temporada ha 
ganado las tres pruebas en las que ha tomado parte: escolar, 
Cantimpalos y San Silvestre segoviana. El hijo de uno de 
los mejores atletas que ha tenido Segovia lleva una trayec
toria sorprendente, “ veo a mi hijo con cualidades, pero no 
le entreno ni le animo a ello. Es algo innato en él. Le gusta 
el deporte, porque además de hacer atletismo juega al fútbol 
7, y como a mí también me gusta le dejo que vaya por ese 
camino".

El próximo domingo tomará parte en la final del campeo
nato escolar, siendo uno de los candidatos para proclamarse 
vencedor. Son tantos los primeros puestos de padre e hijo 
que el problema se va a suscitar muy pronto, pues no habrá 
lugar en casa donde poner medallas y trofeos.

proceso gripal que tuvo en los 
últimos días del año 94. “que me 
impidió rendir con normalidad 
en la San Silvestre de Vallecas", 
prueba en la que ocupó, por las 
razones expuestas, el decimo
quinto lugar.

El atleta es muy exigente con 

su trabajo, lo que le lleva a decir 
no encontrarse satisfecho con la 
temporada, “esperaba conseguir 
algo más en Alcobendas y Venta 
de Baños, pero fueron dos carre
ras donde no me sentí nada 
bien".

Los entrenamientos y las 
competiciones no le dejan des
canso en estas fechas, “el próxi
mo domingo voy al cross de 
Amorebieta, al que acuden los 
mejores atletas de cross, inclui
dos kenyatas, marroquíes y por
tugueses". Al domingo siguien
te, 22 de enero, acudirá al cross 
de Haro, en La Rioja. “ Esta 
prueba siempre se me dio bien. 
La gané un año y en otros fui 
segundo, tercero y cuarto".

Lo que si está quedando claro 
en estos comienzos de tempora
da es que los atletas extranjeros 
están teniendo menos opciones 
en las pruebas españolas que en 
campañas anteriores, “y no por
que ellos hayan bajado de rendi
miento, es que el cross español 
atraviesa por un gran momento 
y el nivel del equipo nacional es 
muy alto".

El atleta segoviano prepara 
así su participación en el Cam
peonato de España, prueba que 
se celebrará el día 5 de marzo en 
Vitoria y de la que fue ganador 
en el año 1993. “se que está difí
cil. pero voy a intentarlo de nue
vo". Por facultades no será. Paco 
está atravesando por otro buen 
momento en su trayectoria.

De lo que no se ha olvidado ha 
sido del marathón, “con mi en
trenador, Isaac Sastre, lo voy a

“Yo no le animo a 
entrenar, pero 

mentiría si dijera que 
me disgusta verle 

correr"

decidir en marzo y seguramente 
tomaré parte en una prueba en el 
mes de abril, yo espero que la 
respuesta sea positiva.

De nuevo en 
la cumbre

________________
Los atletas que entrena 

Isaac Sastre Rivera conti
núan manteniendo una tra
yectoria excepcional. Nadie 
puede poner en duda, tras los 
muchos años que ha dedica
do a su trabajo como técnico, 
de su valía a la hora de plani
ficar el trabajo del grupo de 
atletas que prepara, quienes 
mantienen una confianza 
ciega en su preparador.

A los éxitos, ya descritos, 
de Paco Guerra, en cuyo caso 
Isaac es el “culpable" de su 
regreso a las competiciones, 
hay que unir los de Javier 
Moro, los de Mariano Castro. 
Víctor López o los de Gema 
Gómez, por citar algunos de 
los que se conocen a niveles 
de élite en nuestro atletismo.

Excelente, desde cual
quier óptica, el trabajo que 
realiza y que tiene un mayor 
mérito porque se hace desde 
la labor callada, exenta de 
cualquier tipo de prepoten
cia, pero realista y eficaz. 
Los atletas que dirige Isaac 
no se quedan en sólo proyec
ción de futuro. Un entrena
miento constante, sabiendo y 
conociendo las característi
cas de los que lleva, ha pro
piciado que sus atletas ten
gan larga vida deportiva.

Los nombres citados son 
una buena prueba de ese tra
bajo. Cualquiera que siga el 
atletismo en Segovia habra 
observado los éxitos que du
rante la última década han 
alcanzado y que en ningún 
caso son fruto de la casuali
dad. Ocasión hemos tenido 
de escuchar a esos atletas e 
elogio hacía los planes de en
trenamiento del técnico, "es
toy segura, nos decía Gema 
Gómez, de que no habría He' 
gado tan lejos y quizás ya i10 
estuviera compitiendo, si n° 
es por los planes de entrena
miento que me proporciona 
mi entrenador". J

Todo ello no hace más que 
confirmar el éxito de un tec' 
nico tan ilusionado con el de 
porte del atletismo como lsa 
ac Sastre Rivera.
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Todos los equipos segovianos terminaron con jugadores expulsados

El portero del Cuéllar paró dos veces 
el lanzamiento de un penalty

En el encuentro Leonesa-Ponferradina el árbitro mostró 18 cartulinas amarillas

La jornada de liga del pasa
do fin de semana, primera que 
se disputaba en 1995, tuvo 
cuestiones tan destacadas que 
no nos resistimos a dejarlas sin 
comentario. Todos los equipos 
segovianos tuvieron algún ex
pulsado en sus filas, si bien la 
‘fiesta” más importante estu
co en el encuentro Leonesa- 
Ponferradina.

K--------------------------JOSE M8 MARTIN
La jornada del pasado fin de 

Remana fue poco propicia para 
los equipos y jugadores segovia- 
n°s que juegan sus encuentros 
en segunda y tercera división y 
regional preferente. Comenzan
do por la categoría superior, en 
e* encuentro Avila-Mensajero 
^'o dos tarjetas amarillas Paco 
laroto, por lo que se fue al 

Estuario antes de finalizar y se- 
goramente, por acumulación, no 
Podrá viajar con el equipo a Gi- 
Jon. donde deben enfrentarse al 
^Pórting.

. En el encuentro de tercera di- 
v,sión, G. Segoviana-Salmanti- 
2?. dos jugadores de casa, Mo- 

n y Bercianos, fueron envia
os al vestuario. Al primero de 
'os no le dio tiempo ni a calen- 

arse, quizás por ello, y por un 
Quítame ese fuera de juego”, 
eJo a su equipo diezmado.

En la regional preferente los 
es equipos segovianos termi- 
aron con bajas sus encuentros, 
n Santa Clara hubo tres expul- 
dos, dos de casa, Iñigo, minu- 

d 68, y Cubo en el 89. Se da la 
circunstancia de que este 

diJm° jugador, que ha sido ce- 
0 a su club de procedencia 

ebutando así en la presente

Pino tuvo el triunfo en su bota. . j u an  mar ™

temporada, lograba el gol del 
triunfo para su equipo. A lo que 
se ve el protagonismo lo puso un 
buen jugador como es Cubo.

Otra curiosidad más, el árbitro 
Rivero Arias, de Burgos, con el 
marcador a cero señaló un penal
ty en favor del Guardo. Su lan
zamiento es detenido por Chu
chi. Entendió el colegiado que el 
portero se había movido y man
dó repetir. Lanza ahora un nuevo 
jugador, terminando el balón de 
nuevo en las manos del cancer
bero del Cuéllar.

El Espinar Arlequín tampoco 
concluyó el encuentro con todos 

sus efectivos. En el minuto 75 de 
partido fue expulsado el delante
ro Berna por acumulación de 
tarjetas, si bien su equipo perdía 
en ese momento por 2-0 frente al 
San Esteban. El partido se jugó 
en municipal “El Plantío", de 
Burgos.

La Granja tuvo muy mala 
suerte en su partido frente al Bri- 
viesca. Además de ser expulsado 
el defensa Alberto en el minuto 
75, por doble amonestación, el 
gol del empate lo consiguió el 
equipo de casa en el minuto 90. 
La jugada que dio origen a ese 
gol es de comentario aparte. Hay 

un contraataque granjeño que 
culminan Vioque y Pino, plan
tándose ante el meta local que 
estaba caído en el suelo. Lanza 
Pino, el balón pega en uno de los 
postes y el rechace lo recoge un 
defensa. Su despeje se convierte 
en el gol del empate tras rematar 
por alto un compañero.

Dentro de las cuestiones po
sitivas destacar la excelente ac
tuación del árbitro segoviano 
Moreno Iglesias, que tuvo 
como líneas a González y 
Arranz, en el encuentro Las 
Navas-Becerril, que concluyó 
con empate.

Un auténtico 
“espectáculo”
____________________ J.M.M.

Lo sucedido en el 
"Antonio Amilivia" de 
León, donde habitual
mente juega sus encuen
tros la Cultural Leone
sa, merece capítulo 
aparte dentro de la 19a 
jornada de liga en el 
grupo VIII de tercera.

El partido lo disputa
ban Cultural y Ponferra- 
dina. El colegio de árbi
tros designó para el en
cuentro al vallisoletano 
Guerra Benito y su labor 
tuvo de todo, por lo que, 
exponiendo algunos de 
los hechos acaecidos, de
jamos la opinión en ma
nos del lector.

A lo largo del encuen
tro se mostraron ¡diecio
cho! tarjetas amarillas, 
siendo expulsado el en
trenador culturalista 
Tomé. Cada equipo reci
bió la mitad del total.

El número de infrac
ciones señaladas fue de 
¡sesenta y siete!, por lo 
que el juego estuvo ca
rente de continuidad. 
Para que no faltara de 
nada, en el encuentro 
entre vecinos hubo tanta 
tensión que las peleas 
no faltaron. Un ejemplo, 
mal ejemplo, la protago
nizada por el entrenador 
de la Ponferradina, Eu- 
late, y el delantero de la 
Cultural, Campo. Fue al 
finalizar el partido con 
patadas y cabezazos. 
Antes, el masajista del 
equipo berciano había 
lanzado un puñetazo al 
rostro de Campo, cuan
do aquél entró en el te
rreno de juego a atender 
a un jugador de su equi
po.

Fiesta deportiva, o así.

Todo un amplio 
récord

No ha concluido aún 
la primera vuelta en la 
regional preferente y el 
At. Burgalés, situado en 
lo más alto de la tabla, 
tiene nueve puntos de 
ventaja sobre su inme
diato seguidor. No es de 
extrañar que más de dos 
mil personas acudan a 
El Plantío en cada uno 
de sus encuentros e in
cluso viajen con el equi
po en sus desplazamien
tos.

Tras la triste marcha 
del Burgos, los aficiona
dos de la capital caste
llana se unen en torno al 
equipo en su caminar di
recto hacía la tercera di
visión, categoría al que 
le llevó una discutible 
decisión federativa, que 
no situaciones deporti
vas.

El ascenso, por más 
que Fernando Gómez, su 
entrenador, no quiera 
lanzar las campanas al 
vuelo, está prácticamente 
consolidado.
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Laudrup se 
perderá el 
partido del 
sábado frente 
al Deportivo

Madrid (Efe).— Michael 
Laudrup. jugará el próximo vier
nes con la selección danesa la 
final de la Copa del Rey Fahd. y 
por tanto será baja en el equipo 
que presentará el Real Madrid el 
sábado ante el Deportivo de La 
Coruña en el estadio de Riazor.

Dinamarca venció ayer a Méxi
co en la tanda de lanzamientos 
desde el punto de penalty, con gol 
de Laudrup incluido, se clasificó 
para la final y se perderá el com
promiso contra el Deportivo.

Jorge Valdano. entrenador del 
Real Madrid, y Richard Moeller 
Nielsen, seleccionador danés, 
llegaron a un acuerdo hace más 
de un mes en Odense, con moti
vo del partido de la Copa de la 
y EFA. por el que el Real Madrid 
permitía quedarse a Laudrup en 
Arabia Saudí sólo si Dinamarca 
llegaba a la final.

Moeller Nielsen permitió a 
Valdano contar con Laudrup en 
el partido ante el FC Barcelona 
en el estadio Bernabéu, pero exi
gió la presencia del centrocam- 
pista danés en el partido Dina- 
marca-México. De haber perdi
do ayer Dinamarca, que logró el 
tanto del empate a uno a falta de 
un minuto para la conclusión del 
encuentro, Laudrup hubiera re
gresado a España y estaría en La 
Coruña el sábado.

Por otro lado, la Policía inves
tiga la procedencia de las 250 en
tradas que se encontraron a varios 
'reventas' en los prolegómenos 
del partido Real Madrid-FC Bar
celona. Miembros de la Policía 
Municipal sorprendieron el pasa
do día 7 a seis revendedores que 
ponían a la venta en el mercado 65 
entradas.

El traspaso del azulgrana está pendiente del aval bancario

El brasileño Amoroso puede ser el 
sustituto de Romario en el Barga
El goleador de la pasada liga brasileña, Marcio “Amoro

so” dos Santos, que milita en el Guaraní Fútbol Club, puede 
ser el sustituto en el Barcelona español de su compatriota 
Romario de Souza Farías, que ha sido fichado por el equipo 
Flamengo, reveló ayer el diario “Jornal do Brasil”.

Río de Janeiro (Efe).— 
“Amoroso", de 20 años, se en
cuentra desde ayer en Barcelo
na con el presidente del Guara
ní. Beto Zini, y el empresario 
Juan Figer para negociar los de
talles de la posible transferen
cia. La información no precisa 
detalles sobre el ámbito de los 
diálogos, el coste del pase del 
jugador, ni qué representantes 
del club catalán participan en 
las negociaciones.

Considerado la revelación 
del último campeonato brasi

leño, que se adjudicó el Pal- 
meiras. Amoroso ha sido des
tacado por el nuevo seleccio
nador nacional, Mario Lobo 
Zagalo, como una de las “es
peranzas" del equipo que, se
gún él, debe reeditar en Fran- 
cia’98 el título mundial con
quistado en EE.UU.’94.

El delantero nacido en la 
capital federal. Brasilia, jugó 
en Japón para el Yorumi Ver- 
di con el que quedó campeón 
las temporadas de 1992 y 
1993. Regresó el año pasado

al Guaraní, de la ciudad pau- 
lista de Campinhas, donde ini
ció su carrera profesional y se 
convirtió en goleador de la 
Liga al marcar 19 tantos, los 
mismos que el delantero del 
Botafogo, “Tulio” Humberto 
Pereira da Costa.

Wanderley Luxemburgo. téc
nico del Flamengo, aseguró ayer 
que la personalidad del polémico 
internacional Romario de Souza, 
cuyo fichaje por el conjunto ca
rioca es prácticamente un hecho, 
no le representará problema al
guno. El fichaje de Romario por 
el Flamengo está pendiente del 
aval bancario de 4.6 millones de 
dólares que el club carioca debe 
depositar para que el Barcelona 
acceda al traspaso.

El Tenerife 
tramita con el
Boca Júnior el 
traspaso de 
Latorre

Santa Cruz de Tenerife 
(Efe).— El CD Tenerife y el 
Boca Juniors han llegado a un 
principio de acuerdo para el tras
paso del jugador Diego Fernan
do Latorre al equipo argentino, 
aseguró ayer a Efe un portavoz 
del club linerfeño.

La posible marcha de Latorre 
depende, según agregó la misma 
fuente, de las negociaciones que 
el Boca Juniors mantenga, a tra
vés de Ricardo Schliepper. con 
el jugador, que juega ahora su 
tercera temporada en el equipo 
linerfeño.

Silvio Marzolini. nuevo en
trenador del Boca Juniors, quie
re contar con Latorre —que de 
esta forma retornaría a su equipo 
de origen— para jugar en febre
ro el torneo apertura de la liga 
argentina.

Diego Latorre manifestó ayer 
que se encuentra “muy tranquilo 
y a la espera de acontecimien
tos" ante la noticia de su posible 
traspaso al Boca Juniors y agre
gó que sólo se plantearía dejar el 
club linerfeño "si la oferta fuera 
tentadora".

Fuentes próximas al club li
nerfeño indicaron que el acuerdo 
económico con e! Boca Juniors 
puede estar situado “en lomo a 
los 250 millones de pesetas", al
rededor de unos 100 millones 
más de lo que costó el jugador 
cuando llegó al Tenerife proce
dente del Fiorenlina.

Latorre dijo que para él sería 
“un orgullo" volver al equipo de 
donde salió, pero agregó que tie
ne que pensárselo mucho ya que 
se encuentra “a gusto" en el Te
nerife donde espera terminar su 
contrato.

RALLY GRANADA-DAKAR

Jordi Arcarons sigue 
aumentando su ventaja en la 

general de motos

LA E. M. CALORINSA REANUDA SUS ACTIVIDADES.— Tra el paréntesis navideño, la 
Escuela Municipal Calorinsa ha reanudado sus entrenamientos, aunque de una lorma relajada. Bajo la 
experta dirección de Carlos Melero, los corredores acuden cada domingo a Madrona para tomar conlaclo 
con el velódromo e ir perfeccionando su estilo. Los integrantes de la plantilla en las dilcrentes calcgoi ías 
son los siguientes: Infantiles: Abel Galindo Padilla. Rubén López Lucio. Pablo de Pedro García. Sergio 
Merino Cárdaha. Juan Manuel Velasco Muñoz. Víctor Santiago lilailas Galán. Rubén ( árdaba ( abiero. 
Miguel Angel Tabanera Martínez. Rubén de la Cruz de la Calle, Miguel Angel ( ampo Rubín. Das id 
Cecilia del Barrio, Rubén González Pérez. Guillermo Herranz. de Frutos y Eduardo Rubio Velasco. 
Alevines: Iván Melero Coco, Iván Gilmartín Hernangómez. Sergio de la Calle Gómez. José Antonio 
Herrero Benito y Ricardo Jiménez Rivas. Principiantes: Alvaro Velasco Coco. Chrislian Castro San Juan. 
Esteban Bayón Luengo. Héctor López Blanco y Alfonso Martín Otones.— i Hoto: Archivo).

Tidjika (Mauritania) (Efe).— 
Jordi Arcarons (Cagiva) aumen
tó su ventaja en la clasificación 
general de motos del rally Gra
nada- Dakkar después de la no
vena elapa. disputada ayer entre 
Chinguetti y Tidjika con un re
corrido de 347 kilómetros y en la 
que concluyó sexlo. a 5:55 mi
nutos del ganador, el holandés 
Jimmink, y Carlos Solelo (Cagi
va) fue tercero, a 4:39.

Arcarons le arañó algo más de 
dos minutos al francés Stcphan 
Peterhansel. que acabó oclavo y 
que se aleja en la general a diez 
minutos y tres segundos del ca
talán. que lidera con un tiempo 
global de 44 horas. 58 minutos y 
ocho segundos.

Al piloto catalán se le rompió 
la guía por satélite (GPS) en el 
kilómetro 25 de la etapa, por lo 
que tuvo que detenerse para que 
su compañero de equipo Carlos 
Sotelo le prestase el suyo. En ese

momento circulaba por delanie 
de Peterhansel —que había i0' 
mado la salida antes que Ars'1' 
rons—. que tras este contratie111' 
po le dio caza. Ambos pilol0' 
realizaron a partir de ese i110 
mentó juntos la carrera, a 
de las dificultades que les er^' 
una tormenta de arena qi|C 
desencadenó y que les acomP'1 
ñó hasta el final de la etapa-

Soíclo consiguió recuperai > 
GPS. ya que en el rcposiaje 
gasolina a Arcarons le 'ob1 
funcionar el suyo y a part|r 
esc momento se mantuvo en^ 
grupo de cabeza, lo que le 
milió acabar la etapa en •CILVS 
posición. Gallardo se cayóen 
últimos metros y llegó en ni,s^ 
na posición: en la general 
quinto, mientras que Sotelo 
pa la décima plaza. .

En coches, el francés P|l I j  
Larligue (Citroen) conlin11*1 ‘ 
frente de la clasificación.

M.C.D. 2022
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rAMBIT»!
GESTION INMOBILIARIA

44 30 33
Plaza Mayor, 13

RISOS EN ALQUILER
CALLE REAL: Alquila piso 4 dor
mitorios, 2 baños, cocina total
mente amueblada. Calefacción 
central. Ascensor. INFORMESE. 
PA-236.

PLAZA AZOGUEJO: Alquila piso 4 
dormitorios. Sólo 50.000.PA-253.

JOSE ZORRILLA: Alquila piso 3 
dormitorios. Calefacción central. 
Todo: 60.000.PA-238.

CONDE SEPULVEDA: Alquila piso 
AMUEBLADO 4 dormitorios,baño, 
aseo. Calefacción central. Con po
sibilidad de garaje. PA-237.

JUNTO CONDE SEPULVEDA: Al
quila dúplex 4 dormitorios, 2 ba
ños. Servicios centrales. Garaje. 
PA-240.

ENTORRECABALLEROS

ESTUDIOS, 
PISOS Y 
APARTAMENTOS 
CON GARAJE

Desde 6.000.000 pts. 
Garaje incluido

* Materiales primera calidad

* Viviendas a precio tasado.

* Financiación a su medida

Sitio inmejorable

l l a v e  e n  ma n o  
in f o r ma y  v en d e

A?A3ne T8443033

ESCULTOR MARINAS: Alquila 
apartamento, cocina amueblada. 

ran salón. Precio muy interre- 
sante. PA-243.

AMnC:GABRIEL: Alquila piSO 
ha-UEBLAOO’ 3 dormitorios, 
Pa?ÁaSe°' Garaíe- INFORMESE.

GABRIEL: Alquila aparta- 
¡mí í 1 dormitorio. Calefacción 

d|vidual. Trastero. Sólo: 50.000.

rios^D MA- Alc1uila Piso 4 dormito- 
ce 2 baños,cocina amueblada, 
raí» nCÁOs centrales. Trastero. Ga- 
raie.PA-246.

dn^ LORENZO: Alquila piso 3 
^"pT25Í.,raS,er°- S6,°:

dorm¡l"ORENZO: A|quila piso 3 
Trae» Orios- Calefacción central. 

s,ero. INFORMESE. PA-205.

torios A|quila piso 3 dormi
da. ¿ t baños, cocina amuebla- 
PA-252 e,acci°n -central. Garaje.

BLACd o  MEN: Alquila piso AMUE- 
Caieta ’ 4. dorm¡torios, 2 baños.
245. CClOn- Sólo: 70.000. PA-

SAMBIEA:

AMBITO
rru. SAS BIEN HECHAS ’’ 
.^NSULTENQS: 44 30 33

Mgaifte*
agencia inmobiliaria

MADRONA,3 - P IZQ. 
(detrás Hotel Los Arcos) 

TLFS.Y FAX. 44 46 47 - 44 54 55

VENTAS
LIGARTE: Promoción La Granja, 
Ps Juan de Borbón. Viviendas 3-4 
dormitorios. Garaje. Facilidades 
de pago.

LIGARTE: Promoción tres últimas 
viviendas. Plaza del Rastrillo (jun
to Catedral). Máximas calidades. 
Zona muy tranquila.

LIGARTE: Próxima construcción 
chalets adosados. La Granja. 
Magníficas vistas. Excelentes ca
lidades. Iniciada lista de espera.

UGARTE: Vende excelente dú
plex, a estrenar. Junto próxima pi- 
sicina cubierta. 4 dormitorios. Ga
raje. cocina totalmente amuebla
da. Magníficas vistas.

UGARTE: Vende piso C/ Sargento 
Provisional, 120 m2.4 dormitorios. 
Servicios centrales.

CALLE 
SAN 

FRANCISCO 
"Ultimas 
viviendas" 

de 137 a 168 m2 
con las máximas 

calidades que 
se construye 
en Segovia 

Amplio jardín 
comunitario

FACILIDADES DE PAGO 
HASTA 15 AÑOS

UGARTE: Vende dúplex 0/ Sepúl- 
veda (San Lorenzo). 3 dormitorios, 
baño, aseo. Buen estado. 
15.500.000.

UGARTE: Vende piso 0/ Miraflo- 
res (junto José Zorrilla). 3 dormi
torios. A estrenar.

UGARTE: Vende ático C/ La Reina 
(La Granja). 2 dormitorios. 
12.300.000.

UGARTE: Vende dúplex C/ Morillo 
(esquina José Zorrilla). 2 dormito
rios. 2 baños. Tarima. Un año de 
construcción.

UGARTE: Vende piso 2 dormi
torios. Urbanización La Calan
dria (La Granja) Garaje. 
13.500.000.

UGARTE: Vende piso 2 dormito
rios C/ Mediodía (Zamarrama- 
la).

UGARTE: Vende apartamento C/ 
Velarde. Excelentes vistas. 
11.000.000.

Migarte"
agencia inmobiliaria

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

VENTA PISOS
AVAL VENDE: Apartamentos, 1 
dormitorio, excelentes calidades, 
gastos individuales, a estrenar. 
Buen precio. Bajada La Canaleja. 1

AVAL VENDE: Apartamento, jun
to Plaza Mayor, 2 dormitorios, cli- 
malit, parquet, exterior, vistas in
mejorables, a estrenar. Precioso. 
(Almuzara)

AVAL VENDE: Junto José Zorrilla, 
2 dormitorios, completamente re
formado, todo exterior, cocina 
amueblada. Buen precio.

AVAL VENDE: Atico, 1 dormitorio, 
armarios empotrados, parquet, 
sin gastos comunidad, céntrico, 
amplia terraza, a estrenar. Precio
so.

AVAL VENDE: El Carmen, 120 m2, 
4 dormitorios, 2 baños, parquet, 
portero, ascensor, exterior. Con
súltenos sin compromiso.

AVAL VENDE: San Cristóbal, piso 
3 dormitorios, exterior. Próxima 
entrega. Exterior.

AVAL VENDE: Conde Sepúlveda, 
4 dormitorios, 2 baños, calefac
ción central, ascensor, luminoso. 
Necesaria reforma.

ALQUILER PISOS
AVAL ALQUILA: Nueva Segovia, 3 
dormitorios, 2 baños, cocina 
amueblada, terrazas, parquet, sin 
gastos de comunidad, exterior.

AVAL ALQUILA: Puente Hierro, 
100 m2, 3 dormitorios, armarios 
empotrados, escayola, puerta 
blindada, calefacción central, pre
cioso, buen precio.

AVAL ALQUILA: 3 dormitorios, 
2 baños, salón con chimenea, 
despensa, caja fuerte, puerta 
blindada, parquet, armarios em
potrados, junto Plaza Mayor. 
Precioso.

AVAL ALQUILA: Zamarramala, 2 
dormitorios, cocina amueblada, 
tarima, amueblado, vistas inmejo
rables. sin gastos de comunidad. !

AVAL ALQUILA: Urbanización 
“El Tío Pintao", 3 dormitorios, 
baño, aseo, cocina amueblada, ar
marios empotrados, servicios 
centrales, garaje, a estrenar. Pre
cioso.

AVAL ALQUILA: 3 dormitorios, 1 
baño, calefacción individual, 
amueblado, zona Santa Eulalia.

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

MADRONA,3 -1? IZQ.
(detrá^ Hotel Los Arcos) 

TLFS.Y FAX. 44 46 47 - 44 54 55

VENDE: Excelente piso en zona 
del Adelantado de Segovia, tres 
dormitorios, salón cocina y un 
cuarto de baño, todo exterior, muy 
soleado, buenas vistas, garaje, 
completamente amueblado (op
cional). Telf: 443636

VENDE: Piso José Zorrilla, dos 
dormitorios, salón, cocina con te
rraza, un baño, 70 m. útiles. Telf: 
443636.

VENDE : Excelente piso en la “Pla
za de la Caja de Ahorros" (La Al- 
buera) compuesto de tres dormi
torios, salón, cocina con tendede
ro, un cuarto de baño completo, 
gran oportunidad. Telf: 443636.

VENDE: Excelente piso en calle 
"Las Lastras", cuatro dormitorios, 
salón grande, cocina, dos cuartos 
de baño, dos enormes terrazas, 
con muy buenas vistas. Calefac
ción central, garaje, ascensor y 
tratero, 140 m2. Telf: 443636.

VENDE: Piso en “Ezequiel Gonzá
lez", nuevo a estrenar, salón, co
cina, tres dormitorios, dos cuartos 
de baño completos, dos terrazas, 
todo exterior, muy soleado, par
quet, armarios emportados, cale
facción individual, ascensor. Telf: 
443636.

¿¿Le gustaría a usted dis
frutar de todas las ventajas 
que ofrece el “Sotillo”, pero 
su economía no puede per
mitírselo?? Ahora puede 
lograr su sueño desde tan 
solo 5.500.000 en urbaniza
ción privada con piscina, 
zonas verdes, cancha de 
tenis, cafetería y garaje, 
apartamentos de uno y dos 
dormitorios. Infórmese. 
¡¡¡LE INTERESARA!!! Telf: 
443636.

VENDE: Piso seminuevo zona del 
“Acueducto", cuatro dormitorios, 
dos baños y cocina con plaza de 
garaje, 125 m2. Telf: 443636.

VENDE: Dos últimos pisos a estre
nar en zona del "Salvador", tres 
dormitorios, salón, cocina y dos 
baños, garaje y trasteros calefac
ción individual, excelente calidad. 
Telf: 443636.

VENDE: Piso en “Conde Sepúlve
da", cuatro dormitorios, dos ba
ños, gran salón con terraza, nece
sita reformas, ¡¡¡GRAN OPORTU
NIDAD!!! Telf: 443636.

le de más vueltas
Bl SC A MUS

I O MLJUR PARA USTLD

44 36 36

AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

Si quiere
VENDER o ALQUILAR

Consúltenos.

VENTAS
S. 0236 Piso C/ Coronel Rexach 
39 con ascensor 180 m2, 4 dormi
torios, 2 baños, 2 terrazas, plaza 
de garaje en el mismo edificio. 
28.000.000 pts.

S. 0224 Piso cerca de la Iglesia del 
Carmen, 4 dormitorios, 2 baños, 
ascensor, todo exterior, 
16.500.000 pts.

S. 0225 Piso C/ José Zorrilla, 3 dor
mitorios, 90 m2 muy luminoso con 
vistas al Parador. 16.500.000 pts.

S. 0242 Vivienda en C/ Coca para 
reformar 135 m2.14.450.000 pts.

S. 0132 Finca en el “Sotillo”,500 m2 
vallada con casita y alberca, árbo
les frutales. 10.300.000 pts

S. 0243 Chalet en el “Señorío de 
Segovia", al final de la calle Riaza, 
300 m2, a estrenar excelentes cali
dades, varias terrazas, inmejora
bles vistas, mejoras, totalmente 
terminado, jardín privado, 
36.000.000 pts.

S. 0245 Piso José Zorrilla 1®, 2 
dormitorios, cocina amueblada, 
terraza, 14.450.000 pts.

ALQUILER
S. 0244 Piso C/ Rancho 3®, con 
ascensor muy soleado, nuevo 
128 m2. 3 dormitorios, 2 baños, 
terrazas, amueblado. 75.000 
pts.

S. 0054 Piso en Ezequiel González 
N® 7, 3 dormitorios, cocina amue
blada, todo amueblado. 70.000 
pts.

S. 0138 Piso C/ Lastras, 3 dormi
torios, patio interior, totalmente 
reformado, amueblado. 60.000 
pts.

S. 0184 Piso C/ Romero 2® con 
ascensor, 95 m2, 3 dormitorios, 
baño y aseo. 2 terrazas, exterior. 
75.000 pts con gastos de comuni
dad incluidos. Nuevo. Amuebla
do.

S. 0211 Piso Urb. "Los Castillos", 
amueblado, 3 dormitorios, cale
facción central, 70.000 pts con 
comunidad incluida y amuebla
do.

S. 0057 Nave de 400 m2 en “Enci- 
nillas. 50.000 pts.

S. 0154 Local "Avda. Marques de 
Lozoya". 268 m2. 170.000 pts.

Vía Roma, 18

44 03 13
44 03 83

€n San ildefonso
C/ Reino, 12

47 06 óó
M.C.D. 2022
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Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 

INSERCIONES 
DE 9 A 14 HORAS

O OFERTAS EMPLEO
* t) COMERCIALES 

INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid

ACCION 1P

ALQUILERES ▼
ALQUILO-VENDO piso en Ma
drid. Teléfono 181039.

INMOBILIARIAS ▼

■k MIGUGL TOMAR

r Sit
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR. Vende piso. C/ Cuéllar. 5 
dormitorios. Dúplex. Construc
ción.

TOVAR. Vende casa. San Millán.
140 metros. Garaje. Bodega. 
Estrenar.

TOVAR. Vende chalet. Individual. 
El Sotillo. 120 metros. 2 plantas.

TOVAR. Vende fase 3*. Los Altos 
San Cristóbal. 3 dormitorios.

43 59 50 Ü 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N96

HABITAT: Pisos, locales, chalets, 
solares, alquileres. Dr. Gástelo, 2 ‘ 
(frente enlosado Catedral).

HABITAT: LA LASTRILLA. En 
construcción. 2,3,4 dormitorios.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 3 
dormitorios. Calefacción central. 
Ascensor. 13.750.000.

HABITAT: LAS NIEVES. 3 dormi
torios. 102 m2. Garaje. 15.500.000.

HABITAT: PLAZA SAN ESTE
BAN. 3 dormitorios. Calefacción 
central. Seminuevo.

HABITAT: CUESTA SAN BAR
TOLOME. 3 dormitorios. Garaje. 
Ascensor. Exterior.

HABITAT: ARQUITECTO 
ODRIOZOLA. 3 dormitorios. 107 
m2. Calefacción central.

HABITAT: LA ALBUERA. 4 dor
mitorios. 2 baños. Exterior. Visí
telo.

HABITAT: CALLE RIAZA. 4 dor- SE NECESITA señora para aten- 
mitorios. Garaje. Calefacción der niño y casa. Experiencia. Te- 
central. Ocasión. léfono 443099 (desde 14 horas).

HABITAT: PLAZA CONDE AL- 
PUENTE. 4 dormitorios. Perfecto 
estado. Exterior.

HABITAT: ROMERO. 4 dormito
rios. Seminuevo. Garaje. Magnífi
cas vistas. Trastero.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar. Antes consúltenos. 
Teléfonos 460625-460628.

fflGDQaS NOVO 

agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.Í. n" 12.948
Severo Ochoo, 6 bajo Tlf. 44 17 29

FINCAS NOVO. Vende piso a es
trenar en San Cristóbal, 3 dormi
torios, baño, aseo, calefacción 
individual.

FINCAS NOVO. Vende chalet a 
estrenar en Hontoria, 4 dormito
rios, 2 baños, garaje, bodega, par
cela individual.

ENSEÑANZAS ▼

LOGOS. MECANOGRAFIA AU
DIOVISUAL Clases individuali
zadas.

LOGOS. INGLES. Clases de apo
yo y avanzadas.

LOGOS. EGB. Información direc
ta a los padres.

LOGOS. RECUPERACIONES. 
BUP, FP, COU. Ciencias y Letras.

LOGOS. José Zorrilla, 5. Teléfono 
435613.

LOGOS. CONTABILIDAD. Gru
pos de iniciación. Superintensl- 
vos. Clases de Recuperación y 
apoyo. Expertos en FP, UNED, 
Graduado Social, Empresariales. 
Teléfono 435613.

ESTUDIANTE de 5» de matemáti
cas, da clases particulares de ma
temáticas, física y química, BUP, 
COU y FP y matemáticas todos 
los niveles de carreras técnicas y 
superiores (grupos reducidos). 
Teléfono 426814.

TRABAJO ▼

NECESITO aprendiz de camare
ra. Razón: Mesón El Rescoldo.

RESTAURANTE Típico La Ofici
na. Necesita cocinero muy profe
sional. Interesados, personal
mente.

SE NECESITA empleada de ho
gar, preferiblemente señora con 
experiencia, sabiendo cocina. 
Sueldo y horario a convenir. Ua- 
mar de 8 a 10 h. de la noche. 
Teléfono 437356.

SE NECESITA ayudante de cama
rero y camarero. Pórtico Real. Te
léfonos 440836-7.

NECESITO chico-a para ayudar 
en cocina y camarero para come
dor. Teléfono 433649.

GANE 250.000 mensuales en 
casa, montando bisutería. Pida 
información. Apartado 839 - Cór
doba.

NECESITO vaquero, vacas moru- 
chas. Con carnet conducir. Finca 
8 kilómetros Segovla. Apartado 
de Correos 149.

SE NECESITAcocinero. Teléfono 
460902.

SE NECESITA encargado para 
carpintería de madera. Interesa
dos llamar al 490599.

SE NECESITA pinche o ayudante 
de cocina. San Pedro Abanto. Ca
rretera Arévalo, 28.

VARIOS ▼

AGENCIA CANTABRIA. 942
612798. Contactos serios, espo
rádicos. Discreción. Nivel nacio
nal.

SE NECESITAN dos socios para 
cooperativa, mínima aportación. 
Teléfono: 426390.

VEHICULOS ▼

LAND ROVER 109, Cazorla, 6 ci
lindros, dirección asistida. Telé
fono 432261.

SUZUKI SJ 410. Techo metálico. 
350.000 ptas. AUTO ESCAN. Telé
fono 432261.

VOLVO 740 TD. Automático, aire 
acondicionado. Dirección asisti
da, cierre centralizado. AUTO 
ESCAN. Teléfono 432261.

VENTAS ▼

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temflanos. .

VENDO últimas parcelas en cas
co urbano en Otero, de 400-500 
metros. 441343.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.— 1: 
Cualquier curva cerrada seme
jante a la elipse. 2: Con pliegues. 
3: Ligero, de escasa importan
cia. Nombre de mujer. 4: Cuadro 
que representa el mar. Unica. 5: 
Perspicacia o viveza de ingenio. 
Hijo favorito de Noé. 6: Símbolo 
del sodio. Huesuda. Onomato- 
peya de la risa. 7: Pieza de 
madera o metal en forma de 
circunferencia. Natural de 
Aram (Femenino y PL). 8: Des
afía. Al revés, ciñe con los bra
zos. 9: Desprovista de humedad. 
Planta tifácea, cuyas hojas se 
emplean para hacer asientos. 10: 
Distinto, diferente. Consonante 
repetida. 11: Saca punta.

VERTICALES.— 1: Fluir. 2:

SER 
DONANTE DE ORGANOS

UNA FORMA DE

ENTENDER LA VIDA

e ASOCIACION DE ENFERMOS
Cí (91)522 24 44

SE VENDE parcela Parque Ro
bledo, buena situación. Teléfo
no: 429403.

VENDO piso, tres dormitorios. 
Teléfono 435575.

VENDO finca 30 hectáreas, de 
regadío. Zona Santa María. 
441343.

Recipiente donde se pisa la uva 
para sacar el mosto (PL). 3: País 
de Sudamérica. Observo desde 
lugar alto lo que está abajo. 4: 
Cesación de la memoria que se 
tenía de una cosa. Relación es
crita de lo tratado, sucedido o 
acordado en una junta. 5: Natu
ral de cierta capital europea 
(Femenino). Al revés, apócope 
de “fraile”. 6: Carta de la baraja. 
Letras de “azuzara”. Escuché. 7: 
Artículo (PL). Maíz. 8: Compo
sición poética (PL). Domestica. 
9: Palo de la baraja. Existes. 10: 
Apartaba. 11: Forma una masa.

SOLUCION
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EL MELAHTADO DE SEGOVIA ANUNCIOS POR PALABRAS
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y enviándolo 
a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, nQ 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES
- -  ---------------------------------- --- -------------------------- --- —1 "

I NOMBRE ________________________________________________ ________________ _

DIRECCION ________________________________________________ ____________

I POBLACION_____________________________________________________________

TELEFONO N I F___________________________ -

| DIAS DE PUBLICACION_________________________________________________

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (15%). Calcule el importe 
e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 11 de enero de 1995 TELEVISION 23

tve1 Antena 3 Televisión
07,30.- RING-RING
09,35.- EMPERATRIZ
10,55.- NOTICIAS
11 00.- PASALA VIDA
13 30.- EL MENU DE KARLOS 

ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.-TELEDIARIO-1
15,30.- EL DESPRECIO
16,30.- CORAZON SALVAJE
17,00.- MARIELENA
18,00.- SIN FRONTERAS
18,45.- NOTICIAS
19,10. - JUGUEMOS AL TRIVIAL
19,30. - ¿COMO LO VEIS?
20,00.- V
21,00.-TELÉDIARIO -2
21,27. - EL TIEMPO
21,30.- CINE: “A solas contigo” Un 

oficial de marina es des
cubierto cuando está a 
punto de vender los pla
nos de un moderno hi
droavión. Su suicidio difi
culta la investigación que 
llevan a cabo dos jóvenes 
tenientes.

23,15.- VILLARRIBA Y VILLABA- 
JO

00,10.- EN PRIMERA
00,45.- TELEDIARIO 3
01,15.-SPENSER
02,05.- ALTA TENSION
03,35.- TELEDIARIO 4

tMB2
07,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS

RADIO 1
10,00.- PREGUNTAS Y RES

PUESTAS
11.00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL SABER
12,30. - TERRENO INSEGURO 
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES DOCUMEN

TALES
16,30. - NORTE-SUR (Nuevo en 

emisión)
17,00.- LA PELICULA DE LA TAR

DE: “Intimamente extra
ños" Una enfermera ame
ricana regresa a su país 
tras pasar diez años en un 
campo de concentración 
en Vietnam. Acompañada 
de su hijo, espera rehacer 
su vida al lado del que fue 
su marido, unido ahora a 
otra mujer.

n’S1" a l f r e d , J.KWAK
« 00.- BARRIO SESAMO

LA 2. NOTICIAS
¿U'00.- BALONCESTO.LIGA EU

ROPEA: Real Madrid 
Teka- Olimpija. En el inter
medio se ofrecerá RA- 
LLYE GRANADA- DA-

21 q KAR
¿1.30.- LO QUE EN TIEMPOS SE
_ LLEVO
¿¿.00.- CINE PARAISO: “Regalo

Para soltero" Frank, res
petable abogado y padre 
de familia, preside la Jun
ta Escolar. Ha sido acusa
do públicamente de inmo
ralidad con fotografías en

. las que aparece semides- 
nudo o en compañía de 
mujeres poco recomenda
bles. La Junta se ha reuni
do para estudiar el caso. 
Frank, en su turno de de
fensa, cuenta toda la his-

Do tona.
0? h a  " EL l e c t o r

•00 - CINE CLUB. CICLO HIS
PANOAMERICANO: “Ora 
si ¡Tenemos que ganar!"

06,45.-NOTICIAS
07.15.-TRAS 3 TRIS BUENOS 

DIAS
09,30.-MI AMADA BEATRIZ
10,30.- SANTA BARBARA
11,15.- MATINAL CINE: “Trágica 

luna de miel"
13,00.- BONANZA
14,00.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
14,30.-COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,35.-TELECINE:

“Madre de alquiler”
17,30.- CONTRAGOLPE
18,30.- LA FAMILIA NEWTON 
19,00.- LOS PROBLEMAS DE LA 

CLASE
19,30.- LOSSIMPSONS
20,00.- A TODA PAGINA
20,30.- LOS MEJORES AÑOS
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES VAN A 

LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- EN BUENAS MANOS
01,30.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGADA: 

"Muñecos infernales" 
(USA. 1936, 79’)
Un científico y un banque
ro fugados de la cárcel, a 
casa del primero donde se 
experimenta con la reduc
ción de los seres vivos.

04,00.- CINE DE MADRUGADA: 
“La saga de los Drácula”

05,30.- CINE DE MADRUGADA: 
“El caballero enmascara
do"

DE

06,35.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

07,00.- TELE VI QUE TE VI
10,10.- LA TRAIDORA
11,10.-CINE CORAZON:

“Hogar, carísimo hogar": 
Un hombre se dedica a 
hacer turbios negocios in
mobiliarios, teniendo 
como víctimas a los turis
tas japoneses.

13 .00.- ¿DE QUE PARTE ES
TAS?

14 ,30.- LAS NOTICIAS
15,00.-VEREDICTO
15,30. -CINE DE TARDE:

“Perfectos desconoci
dos":
Nancy Klein sufre un acci
dente de tráfico y entra en 
coma profundo. Está em
barazada pero su marido, 
Martin, quiere, ante todo, 
salvarla a ella.

17,30.- PATRULLA-X
17,55.- POWER

RANGERS
18,20.-TARZAN
18,45.- LA RULETA DE LA FOR

TUNA
19,30.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,10.- KARAOKE
21,30,- ¿SI O NO?
23,35.- ESTE PAIS NECESITA 

UN REPASO
01,10.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
01,40.-CINE

: “La monja homicida"
03,30.- POBRE

DIVORCIADO.

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam
bios de programación que. a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

08,05.- REDACCION. NOTICIAS 
08,10.- ABC WORLD NEWS, 
CON PETER JENNINGS
08,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

CHARLIE BROWN Y 
SNOOPY

09,00.- REDACCION. NOTICIAS
09,05.- BUENOS DIAS, BUENOS 

CLIPS
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE:TA FUERZA DE 

UNO"
12,03.- CINE: “SUCESOS EN LA 

IV FASE"
13,30.- REDACCION. NOTICIAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: ENTRENA

DOR
14,30.-MAS DEPORTE
15,00.- CINE: “DRACULA DE 

BRAM STOKER”
17,03.- CINE: “EL JUEGO DEL 

PODER"
18,50.- DOCUMENTAL:

GUERRA DE ESPERMA
TOZOIDES

19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 
ANIMANIACS

20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: AL SENA

DOR, NI CASO
21,00.- TELESERIE: PADRES 

FORZOSOS
21,28.- PRIMER PLANO
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,56.- INFORMACION DEPOR

TIVA: CONTRARELOJ
22,00.- LA NOCHE DE NANNI 

MORETTI: - “La misa ha 
terminado" 
“Vaselina roja"

01,05.- PIEZA EXTRA:
¡AYUDA A LOS LE- 
MMINGS!

01,18.-CINE:
“LA LOLA SE VA A LOS 
PUERTOS"

03,04.- FUTBOL: LIGA ITALIANA
04,45.- CINE: “MI REBELDE CO- 

OKIE"
06,16.- CINE: “LA VIDA POR DE

LANTE"
07,46.- PIEZAS

TELEMADRID

07,00.- INFORMACION CULTU
RAL DE LA CAM

07,30.- BUENOS DIAS
MADRID

09,00.- A SABER
09,30.- SERIE
10,00.- TELENOTICIAS
10,20.-TELE EMPLEO
10,40.- MADRID

DIRECTO
11,50.-CHICO LISTO
12,45.- MASK
13,05.- ISIDORO
13,35.- EL HIJO DE LA PANTERA

ROSA
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30.-TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- EL ROMPECABEZOTAS
15,30.-CINE DE TARDE
17,30.- EL PROGRAMA

DE ANA
18,30.- TELE EMPLEO
19,00.- MADRID

DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
21,15.- TELENOTICIAS-DEPOR- 

TE
21,25.-EL TIEMPO
21,30.-CINE
00,00.-CINE
01,30.- TELENOTICIAS
01,35.- TELE EMPLEO
01,55.- CINE SALA DE MADRU

GADA
03.00.- INFORMACION CULTU

RAL DE LA CAM

PEQUEÑA PANTALLA

JOSE MARIA AZNAR SERA 
ENTREVISTADO POR CAMPO VIDAL EN

ANTENA 3 TV
El presidente del PP, 

José María Aznar, será en
trevistado mañana, jueves 
por el periodista Manuel 
Campo Vidal en el progra
ma de Antena 3 TV, “Tiem
pos Díficiles", informó 
ayer el propio Manuel 
Campo en rueda de prensa.

Este periodista, Isabel 
Gemio y Mercedes Milá, 
presentaron ayer en un en
cuentro con los informado
res sus nuevos programas en 
esta cadena privada, que co
menzarán próximamente.

El programa “Tiempos 
difíciles”, que presenta Ma
nuel Campo Vidal, se emiti
rá este jueves a las 22.00 ho
ras, aunque su horario de 
emisión habitual será a partir 
de la próxima semana a la 
medianoche.

CUALQUIER TIEMPO PASADO...
Afirma el dicho castella

no que cualquier tiempo pa
sado fue mejor, lo que es 
cierto sólo si se tiene en 
cuenta que ese tiempo pasa
do se nos presenta siempre 
a través del filtro del re
cuerdo y ya se sabe que el 
cerebro humano tiende a ol
vidar los malos momentos 
y a recordar sólo los bue
nos.

En televisión el “revi- 
val” es un tema recurrente, 
porque sale barato —sólo 
hay que echar mano de los 
archivos—, y porque a la 
audiencia le gusta recordar 
aquellos programas en 
blanco y negro. Primero 
fueron las teles autonómi
cas, con su “Que pasó 
con...”, que continúa en 
emisión, y ahora es TVE la 
que echa mano de su propio 
pasado con el programa 
“Lo que en tiempos se lle
vó”, que comienza hoy en

SEGOVIA

14,00.- CIENCIA Y TECNOLOGIA
14,30.- AVANCE INFORMATIVO

14,45.- SERVICIO SEGOTEXT
19,30.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- REPORTAJES
20,05.- CASTILLA Y LEON CADA 

DIA MAS
20,30.- REDACCION 21
21,15.- PELICULA
22,45.- REDACCION 21
23,15.- SERVICIO SEGOTEXT

r1 AD'TIT’T 17 T? AV AJlí 1 iiiJLJbJLiA
MULTICINES MIRO
SALA 1 SALA 2

A las 5,00 y 7,30:

“Milagro en la ciudad”
A las 10,30:

“La estrategia del 
caracol”

A las 5,00, 7,30 y 10,30:

“EL REY LEON”
SONIDO' 

DOLBY STEREO

SALA 3 SALA ZULOAGA
A las 7.45 Y 10.45:

“SOLO TU”
SONIDO DOLBY STEREO 

¿i,

A las 5:

“Una foca en mi casa”
A las 7,30 Y 10,30:

" Entrevista 
con el vampiro"

Campo Vidal señaló 
que, tras la entrevista que 
Iñaki Gabilondo realizó el 
lunes al presidente del Go
bierno en la primera de 
TVE, Antena 3 TV se puso 
en contacto con el líder de 
la oposición, quien aceptó 
la oferta de responder a Fe
lipe González en esta cade
na, “a pesar de que tenía 
otras ofertas", señaló el pe
riodista.

El programa se adelanta a 
las 22.00 horas “para que 
Aznar pueda responder en la 
misma franja horaria en la 
que intervino González, y el 
programa tendrá la misma 
duración que aquél, 30 mi
nutos, aunque “Tiempos di
fíciles” tendrá habitualmente 
una duración de una hora", 
señaló Manuel Campo.

La 2. Este espacio, de 30 
minutos de duración está 
basado en los archivos de 
TVE y NODO y con una 
visión que se pretende iró
nica y nostálgica se dará un 
repaso a nuestra sociedad 
en las tres últimas décadas.

El primer episodio está 
dedicado a la televisión, 
que se inició en la década de 
los 60 y que revolucionó 
definitivamente las cos
tumbres de los españoles, 
no se sabe muy bien si para 
bien o para mal. Los perso
najes, las modas, la música 
las costumbres y los espa
cios más populares de la te
levisión serán analizados 
desde la perspectiva de 
hoy. “Lo que en tiempos se 
llevó” estará presentado 
por Guillermo Summers, 
veterano en este tipo de 
programas, que contará con 
la compañía de Susana 
Hernández.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
LA UNIVERSIDAD 

NO CONTEMPLA A 
LOS ESTUDIANTES

QUE TRABAJAN
Muchos universita

rios alargan el periodo 
de estudios porque los 
compaginan con trabajo 
a tiempo parcial, situa
ción que no contempla la 
actual estructura de la 
Universidad y que ha
bría que plantearse, dijo 
ayer a Efe el secretario 
general del Consejo de 
Universidades, Miguel 
Angel Quintanilla. 
Quintanilla basó su afir
mación en un estudio 
realizado por tres inves
tigadores de la Universi
dad Autónoma de Bar
celona sobre los univer
sitarios catalanes en el 
que se afirma que mu
chos de los estudiantes 
que duplican el número 
de años de estudio se 
debe a que al mismo 
tiempo trabajan. La uni
versidad no es una fábri
ca de parados y práctica
mente la totalidad de los 
titulados son económica
mente independientes a 
los tres años de terminar 
la carrera, según el estu
dio que publica en su úl
timo número “Revista 
Educativa”, que edita el 
Centro de Información y 
Documentación Educa
tiva (CIDE), si bien eso 
no supone disfrutar de 
estabilidad laboral ni 
ejercer de acuerdo con 
los estudios realizados. 
Esa independencia tam
poco significa la emanci
pación familiar y a los 
tres años de finalizar la 
carrera el 40 por ciento 
reside todavía en casa de 
los padres.

■ MISCELANEA

El príncipe de Gales h^sidoJnformado de la decisión

Camilla Parker-Bowles y su 
marido anuncian su divorcio

Camilla Parker-Bowles, re
lacionada sentimentalmente 
con el príncipe Carlos, herede
ro de la corona británica, y su 
esposo Andrew rompieron 
ayer, martes, el silencio sobre 
su relación matrimonial y 
anunciaron el divorcio.

Londres (Efe).— Los aboga
dos que representan a Camilla y 
Andrew. Boodle Hatfield y Char
les Russell, dieron a conocer un 
comunicado en el que se recalca 
que la decisión de poner fin a los 
21 años de matrimonio ha sido 
tomada “de mutuo acuerdo".

“La decisión de poner fin a 
nuestro matrimonio ha sido to
mada de mutuo acuerdo y es una 
cuestión privada. Pero como no 
esperamos que nuestra intimi
dad sea respetada, damos a cono
cer este comunicado con la espe
ranza de que se asegure que 
nuestra familia y amigos se sal
varán del acoso", puntualiza la 
nota.

“Especialmente, pedimos que 
nuestros hijos, que son nuestra 
principal preocupación y res
ponsabilidad. sean dejados tran
quilos para que puedan seguir 
sus estudios en lo que es, clara
mente, un momento muy difícil 
para ellos", agrega.

Según la nota, en los últimos 
años el matrimonio Parker- 
Bowles ha llevado vidas “com
pletamente separadas" y sólo tie
nen en común una larga amistad 
y el cariño a sus dos hijos, Tho- 
mas. de 20 años, y Laura, de 16.

Este anuncio se efectuó horas 
después de que el periódico po
pular londinense “The Sun" in

formara de la decisión de Cami
lla. de 47 años, y de Andrew. de 
55. de divorciarse tras la revela
ción del príncipe de Gales en una 
biografía de que tuvo tres en
cuentros íntimos con la esposa 
del ex brigadier Parker-Bowles.

El primero de dichos encuen
tros ocurrió, según el libro “El 
príncipe de Gales: biografía", 
del periodista y presentador de 
televisión Jonathan Dimbleby’, 
en los años setenta, la segunda 
antes de la boda de Carlos con 
lady Diana, en 1981, y la tercera 
después de 1985.

Según reveló “The Sun", el 

heredero de la corona británica, 
de 46 años, fue informado de la 
decisión de divorciarse tomada 
por el matrimonio Parker- 
Bowles, mientras esquiaba la se
mana pasada en Suiza con sus 
dos hijos, los príncipes Guiller
mo y Enrique.

La princesa de Gales reaccio
nó con “indiferencia" a la deci
sión de Camilla de poner fin a su 
matrimonio.

Andrew Parker-Bowles ha de
cidido comenzar una nueva vida 
puesto que ha dejado el Ejército y 
se siente traicionado con las reve
laciones del príncipe de Gales.

BURBUJAS

• Gabriel Aragón Ber- 
múdez, el payaso “serio” 
del famoso trío de la tele 
“Gaby, Fofo y Miliki", 
falleció en la mañana de 
ayer a los 72 años en la 
clínica de La Concepción 
de Madrid, donde había 
sido ingresado hace unos 
días como consecuencia 
de complicaciones de la 
diabetes que padecía. 
Gaby, uno de los miem
bros del “clan Aragón" 
era hermano de Fofo y 
Miliki, y tío del 
“showman” Emilio Ara
gón, Rita Irasema, Rody 
y Fofito, todos ellos con
tinuadores en la actuali
dad de la tradición fami
liar, vinculada al circo, a 
la televisión y a los niños. 
Casado dos veces, Gaby 
tenía diez hijos, varios de 
los cuales, “Los gabitos”, 
participan en el programa 
que su tío Miliki y su pri
ma Rita Irasema mantie
nen en TVE. Los “paya
sos de la tele", que llega
ron a España en 1972 
procedentes de Iberoa
mérica. llenaron años de 
la programación infantil 
española con sus cancio
nes y su famosa pregunta 
“¿Cómo están ustedes?".

• Los 402 niños y adul
tos de varias provincias 
de la Federación Rusa 
que han pasado las vaca
ciones navideñas en Es
paña regresaron en la tar
de de ayer hacia Ucrania, 
en dos aviones militares 
de este país. Las 402 per
sonas están afectadas por 
la radiactividad produci
da en el accidente nuclear 
de Chernobil y han dis
frutado de diecisiete días 
de vacaciones en varias 
localidades de Guadala- 
jara, Valladolid, Valen
cia y Madrid.

-------- ■■■I
■ HOY NO ES FIESTA-------  -

La gestión de los residuos 
radiactivos costará 1,2 billones

El Cabril (Córdoba) 
(Efe).— La gestión de resi
duos radiactivos costará I.2 
billones de pesetas en los pró
ximos 55 años, según prevé el 
IV Plan General de Residuos 
Radiactivos, aprobado recien
temente por el Gobierno y pre
sentado ayer en la planta de 
almacenamiento de El Cabril 
(Córdoba).

El plan, presentado ayer 
por el secretario general de la 
Energía. Alberto Lafuente, 
estipula el cierre de la central 
nuclear Vandellós I y de la 
fábrica de uranio de Andújar 
(Jaén), así como la construc
ción de dos almacenes cen
tralizados de residuos ra
diactivos antes de mediados 
del próximo siglo, uno tem
poral y otro definitivo.

Este plan, que sustituye al 
aprobado en julio de 1991, 
prevé hasta esa fecha unas

compensaciones a ayunta
mientos afectados por la ges
tión de estos residuos de 
50.000 millones de pesetas.

Para Lafuente, quien expli
có el plan en sustitución del 
ministro de Industria. Juan 
Manuel Eguiagaray, que no 
pudo trasladarse a El Cabril, 
esta iniciativa es algo más que 
una colección de buenos pro
pósitos y en los próximos años 
se establecerán procedimien
tos de gestión seguros y ho- 
mologables.

El IV plan recoge dos hi
pótesis de vida de las centra
les nucleares de treinta y cua
renta años, frente a otros paí
ses que la alargan por encima 
de los cuarenta.

Además, en el caso de los 
residuos de baja y media ac
tividad se ha reducido un cin
cuenta por ciento su volu
men.

■ VISTO Y NO VISTO

“HOOLIGAN” LOCALES.— El deporte del balompié consigue desatar pasiones incontrolada-^ 
incluso entre los seguidores de modestos equipos de tercera división. Este es el caso de este grup0 
jóvenes aficionados de la Gimnástica Segoviana. que con la parafernalia habitual de los “hinchas 
radicales (gorros, bufandasy banderas) acuden al estadio de La Albuera desde hace algunos domine^ 
para cantar los goles locales y animar en los momentos difíciles. Ya era hora de que alguien toinai* 
iniciativa y defendiera los colores del equipo más representativo de la ciudad...— (Foto: Juan Mu11
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